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Poniendo AR AGON/exprés NO SE PUBLICARA
los relojes LOS DIAS DE FIESTA

TAMBIEN los periódicos tenemos que romper la rutina casi de siglos que nosencorseta y ajustar nuestros relojes a la hora 
del tiempo que vivimos. Tiempo de ocio largo, de fines de semana, que empiezan incluso los viernes, de puentes que 
empalman hasta tres jornadas, de éxodo masivo en los d ías festivos, bajo el imperio del "utilitario’’.

Por todo esto para que los vendedores disfruten de los días festivos, para que los servicios de Correos no sienten el agobio 
de los cientos de paquetes de "ARAGON/exprés" que cada día festivo se les vienen encima, porque tampoco todas las lineas 
de autobuses que llevan paquetería de "ARAGON/exprés" circulan los días de fiesta, mientras Zaragoza se queda desierta, 
desoladoramente desierta, y para que nuestro personal disfrute también de esas legitimas vacaciones, hemos solicitado y 
obtenido la autorización de la Dirección General de Prensa, para que ARAGON/exprés no se publique losdias testivos. En 
su lugar las vísperas ofreceremos un número especial para llevar a la playa o la montaña que,al estilo de los grand« ijte^os 
europeos tendrá vigencia de dos fechas. Ya lo verán ustedes a partir del próximo festivo.

Estamos seguros de que les va a gustar porque ARAGON/exprés queremos que sea su periodico de los 
días de fiesta. Con esa ilusión lo haremos. • r •• r cu WaÍSCV

En resumen: mañana vamos a descansar todos y no se publicará ARAGON/exprés. i Feliz Corpus Christi 
y hasta el viernes!
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UN REY PARA EL MOVIMIENTO
Vamos a ver si nos ponemos en una situación muy pedagógica, porque se 

corre el peligro de darlo todo por sabido y quedarnos a dos velas l\los referimos 
al desarrollo de los hechos acaecidos la semana pasada en el Conse/o l\lacional.

En primer lugar, ustedes saben muy 
bien que dicho Consejo Nacional es 
una Cámara que no decide. Sólo 
delibera. O asesora. Entonces —se 
preguntarán—, ¿para qué sirven? Se 
puede contestar de dos maneras. Una, 
tirando por lo breve: para incordiar. 
Otra, ya más larga, sería la que 
respondiese a que según lo 
preceptuado en la Ley Orgánica el 
Gobierno, antes de remitir a las Cortes 
un proyecto de reforma 
constitucional, debe oír el dictamen 
del Consejo Nacional. Y como la 
"Cámara de las Ideas" está plagada de 
bunkeristas convictos y confesos, lo 
único que dejan oír al Gobierno es la 
nostalgia hacia fórmulas más marchitas 
que las rosas en invierno.

Bueno, pues así las cosas, la Sección

polémico
■ Por Angel Sánchez

____ (De "Mundo Diario")

Primera del Consejo, que se encarga de 
las cuestiones sobre Leyes 
Fundamentales, se reunió para 
dictaminar acerca del informe que 
elaboró la Ponencia designada ai 
efecto. Y lo que son las cosas, la 
mencionada Ponencia compuesta por 
Benzo, De la Fuente (Licinio), Navarro 
Alvarez, García Carrero, Palomares, 
Emilio Romero y Ortí Bordás debía de 
ser considerada por los miembros de la 
Sección Primera poco menos que 
"maoísta". Y se patearon con once 
votos en contra, dos a favor y una 
abstención, el trabajo de los ponentes. 
País.

Como tal Sección no dictaminó a 
favor, el Pleno no se podrá llevar a 
cabo. Habrá que designar otra 
Ponencia menos "maoísta" y volver a 
la Sección de marras. O sea, que el 
tiempo pasa y los señores consejeros 
quedan. Y esto es lo que consiguen, 
retrasar, luchar por conservar algo a lo 
que se opone el pueblo.

Y hay por lo menos dos detalles 
que no pueden pasar desapercibidos. A 
saber: que el sucesor del Rey haya de 
jurar los Principios del Movimiento y 
que los "cuarenta de Ayete" 
continúen disponiendo de un 
particularísimo búnker en el futuro 
Senado. La Ponencia había informado 
positivamente en ambos aspectos. Sus 
colegas de la Cámara dijeron nanay. 
Por lo que se ve, quieren un Rey no 
para tocios los españoles, sino para los 
españples del Movimiento. Más 
carnaza para la oposición rupturista 
no se puede ofrecer.

Sobre todo esto —haciendo 
hincapié en 
i n vi tados 
opiniones.

lo de la jura— nuestros 
ofrecen interesantes

ABSURDO PERNICIOSO

En un extenso editorial, "El País", 
alude con ironía a la figura del Cid, 
que sufrió destierro por tomar en 
nombre del pueblo y de las Cortes, 
juramento al Rey Alfonso. Después de 
dejar sentado que carece de todo 
sentido jurar unos principios 
ideológicos ni permanentes ni 
inalterables (pese a que se pregone su 
inalterabilidad), dice esto:

"Políticarrtente, el juramento de 
lealtad a los Principios del Movimiento 
resulta absurdo y hasta pernicioso. 
Basta un somero análisis de su 
contenido. ¿Cómo se puede jurar 

lealtad al mismo tiempo a la forma de 
Estado, a la representación orgánica, a 
la confesionalidad del Estado, a la 
empresa como comunidad de in tereses 
y unidad de propósitos, al trabajo, al 
progreso económico de la Nación, a la 
mejora de la agricultura, a la 
multiplicación de las obras de regadío, 
a la política naval, a la explotación de 
las riquezas mineras, etc. etc. Y es que 
los Principios Fundamentales del 
Movimiento son tan diversos e, incluso 
tan detallados, que carece de sentido 
político vincular al Rey por un 
juramento de acatamiento a lo que 
constituye en gran medida un simple 
programa de gobierno".

SOLO HONORES
Y RIQUEZAS

La tesis de Luis Apostua en "Ya" es 
doblemente curiosa. Además de decir 
lo que podrán leer a continuación, no 
se le escapa la maniobra del Consejo de 
descalificar al ministro del Movimiento 
que en el último Pleno de Las Cortes 
actuó más como ministro del Gobierno 
que de instrumento del Consejo.

"Franco le dió honores y riquezas, 
pero no poder; el único poder que 
tienen viene derivado de que son 
tambi&i procuradores en Cortes y aquí 
pueden votar leyes. Pero en el Consejo 
Nacional, sólo pueden hacer 
sugerencias e informes; o aplaudir, que 
es lo que más frecuentemente han 
hecho. Durante doce años 
consecutivos, Franco no convocó al 
Consejo Nacional que entonces &ra el 
organismo colectivo de FET y de las

JONS. Por consiguiente, hoy no 
pueden pretender unos poderes que 
nunca les fueron concedidos. Si hoy 
intentan oponer dificultades al 
programa del presidente Arias, háganlo 
en nombre de sí mismos que es lo 
único que de verdad representan; eso 
es lógico, humano y comprensible. 
Pero dejen en paz al Estado, al 
Gobierno y a la nación.

¡MONICA Y CIERRA
ESPANA!_ _ _ _ _ _

Cortés Cavanillas; alias "Argos" 
aplica un merecidísimo correctivo a la 
ultra consejero por Palencia, Mónica 
Plaza de Prado. Veamos lo que dice el 
columnista de "ABC":

"Doña Mónica tuvo otra iniciativa, 
que es la de pedir - ¡a estas alturas! - 
que el Rey preste juramento a los 
“principios que informan el 
Movimiento Nacional". Pero ¿en qué 
país vivimos y en qué año? Porque los 
vaporosos principios del Movimiento, 
si realmente se pueden definir y 
enumerar —cosa no fácil— hoy no 
cabe, de verdad, mantenerlos, como se 
empeñan algunos, con categoría de 
dogmas políticos. Porque a ver como 
se compagina la democracia a la que se 
intenta ir con la autocracia que se fue.

Por si no fuera suficiente, doña 
Mónica añadió después que hay que 
exigir ese juramento y mantener esa 
ref&rencia al "Movimiento” y que 
-dijo-"la quite quien sea pero no 
nosotros". De esta manera, tan 
enérgica, demostrando la señora 
consejero por Palencia que la mujer 
está más madura que el hombre, se 
llevó tras de ella sombrosamente las 
adhesiones de señores tan importantes 
como López Bravo, Oriol (don 
Antonio María), Ruiz Jarabo, Valdés 
Larrañaga, entre otros".

NI LA LEY DE CAZA h

Luis Blanco Vila, en "La Verdad", 
de Murcia, centra sus iras centristas en 
los consejeros del no. Naturaca

"El canto del cisne del Consejo 
Nacional del Movimiento promete 
estertores dignos de pasar a la historia. 
No lo digo porque la sección primera 
haya rechazado el informe de la 
ponencia sobre el proyecto de ley de 
modificación de la Ley Constitutiva de 
las Cortes y otras Leyes 
Fundamentales. Los consejeros están 
para eso, para aconsejar, para aceptar o 
rechazar, según su buen entendí. Lo 
que llega a lo más hondo es el tono 
numantino de algunas manifestaciones 
que en la sesión se hicieron. El señor 
Primo de Riv&'a tiene la sensación de 
que son "llevados a la cámara de gas” 
(¿Se ha cambiado el sistema de 
ejecución en el país? ) El señor Salas 
Pombo se niega a ir al suicidio con la 
emisión del informe que se les había 
solicitado. El señor Oriol y Urquijo 
(don Antonio María) ve principios 
revolucionarios en las intenciones 
reformistas del Gobierno.

Así las cosas —y las citas podrían 
muy bien multiplicarse—, aquí, por vía 
del Consejo Nacional, no se reforma ni 
la lev de Caza.

POSDATA

Recordamos como un señor muy 
escrupuloso se echaba las manos a la 
cabeza cuando Juan Carlos juró los 
Principios Fundamentales del 
Movimiento, el pasado 22 de 
noviembre. Bueno, a lo que se va 
precisamente es a que los Principios 
obedezcan a una Constitución en regla. 
Y del Movimiento —ya han pasado 
muchos años— cada vez irá quedando 
menos. Jurar no es sinónimo de 
inmutabilidad. _________ _
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CARACTERISTICAS

Viviendas terminadas.

(Construidas con materiales nobles, parquet, 
^Wquetas, fórmica posformada en cocina, 
«uminio anodizado, madera, etc.
'Ordines interiores y exteriores. 10.000 m* de 
Aparcamiento, zona infantil interior, un jpan 
P®E9ue a la puerta de casa.

vivir YA.

locales-tienda aparcamientos I^MUIA DE RUGO

?

DMINISTRACIÛI'' 
- Télex 58064 

neas)

CARACTERISTKAS
pTTteño^entro de la ciudad y en una zona 
de 150 000 habitantes de continuo ir Y.**”*/ Mr «I X«lto índice de densided en «od» 

(áón y habitabilidad de Zaragoza.

locales-tiendas, con *achad« _de 4M 
-T.tri-.-. imaales a tres calles, suscepPbles de 

oialauier división, con todas las posibili^ 
des de añadirles trastiendas y cuar^

Con comodísimos aparcamientos indivi

dualizados.
Ideel» pera le insleliKión de i^«ic. 
reptesentatividad; Deapach» (te grm pr«te 
gio, oficinas, clinicas, consultas de profesiona

les etc. etc.
PMuMor ItKalea muy indicad»

Hp cafeterias, tintorerías, panaderías, 
comestibles, menaje, exposiciones, 

salas de subastas.

INDIVIDUALIZADOS 
totalmente INDEPENWEjnES 
K LAVIVIEHDA,CON PERFOTA 
WUNIOBRABlLIDADINTERtOR. 
Y AMPLIAS CALLES DE ACCESa

33% entrada
33% tres años 
34% doce años
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Denuncia "El País"
Si las fuerzas del régimen obstruyen el proceso de 
cambio democrático

“OPERACION DE ALTURA” 
PARA DERROCAR A ARIAS
■ Martin Camero visitó ayer ai presidente 

del Gobierno y a Areilza
La ofensiva de los "lópeces" parece que va en serio

MADRID 16 (Loaos) — El ministro de Información y Turismo, Sr. Martín 
Camero mantuvo ayer por la mañana una entrevista con el presidente Anas. Por la 
tarde visitó a su colega de Asuntos Exteriores, Sr. Areilza con quien converso 
ampliamente. Como se sabe el Sr. Martín Camero es profesionalmente diplomático. 
La visita despertó cierta expectación entre los funcionarios de ambos 
departamentos que la conocieron, como consecuencia de la tension existente estos 
días en torno a la figura del titular de la cartera de Información. . ,

En el último Consejo de Ministros hubo un duro enjuiciamiento de algunos 
aspectos de la política informativa en el que coincidió prácticamente todo el 
^^La^/eacción provocada desde distintas publicaciones, podría haber-endurecido 
más la situación, así como los incidentes y problemas planteados estos días en 
Televisión Española donde han sido frecuentes las convocatorias de asambleas por 
diversos grupos,-alguna de estas asambleas, muy numerosa, se celebro en los mismos 
locales de Prado’del Rey.

En su primera página de ayer, "El País" anunciaba una "operación de altura 
para derrocar al presidente Arias, a cargo de “Los lopeces (Sres. López Rodo, 
Lónez Bravo y López de Letona). Ya el día anterior, el director del mismo 
periódico había iniciado el tema con un artículo en primera pagina en el que se 
aludía también a la situación del titular de Información ^Turismo. En ¿mismo 
periódico, y en la última página de ayer, se repetía, d tema de Los Lópeces en un 
artículo irónico de colaboración sobre el “Opus Dei . Nada sin embargo, se ha 
podido detectar sobre la crisis en torno al presidente Anas, por loque Pa>^e,C|ue 
salvo que surgieran complicaciones de conjunto el único Ministerio afectado hasta 
ahora pudiera ser el de Información y Turismo.

DARAN LA RAZON
A QUIENES SON PARTIDARIOS 
DE LA RUPTURA

(Reforma Social Español
MADRID, 16 (Logos).- La junta directiva nacional de 

Reforma Social Española celebró su reunión ordinaria men
sual, a la que asistieron diversos presidentes provinciales y 
locales. El presidente, señor Cantarero del Castillo, dio 
cuenta de que había convocado reunión extraordinaria de la 
Asamblea General representativa para el próximo día veinti
siete, en Madrid. El objetivo primordial de dicha reunión ha 
sido la necesidad de proceder a la transformación de la 
naturaleza de la asociación, en función de la nueva Ley de 
Asociación Política y a la pertinente modificación de los 
Estatutos, condicionados por las limitaciones que imponía 
la norma anterior.

La junta decidió hacer pú
blica su decepción ante la ac
titud de la primera sección del 
Consejo Nacional al rechazar 
el informe favorable de la po
nencia sobre la reforma consti
tucional, subrayando que si las 
fuerzas del régimen van a obs
truir el proceso de cambio de

mocrático, en las vías de la lega
lidad, darán la razón a quienes 
han mantenido la tesis de la rup
tura, con todas las graves conse
cuencias que de ello pueda deri
varse.

Por otra parte, la junta direc
tiva nacional insistió en la posi
ción de R.S.E. reiterando que.

antes de que sea demasiadotiL 
de, debe acelerarse y simp|¡f<,[ 
se el proceso del cambio der 
crático convocando a la 
brevedad un referéndum en 
que el pueblo español pin, ' 
conceder al Rey fácula 
£xtraordmarias para que, dm 
arriba y directamente, hagu 
pertinente reforma constitim 
nal, previa e imprescinditt ; 
de forma que pueda irse rápiü ' 
mente a unas elecciones genep ■ 
les por sufragio universal inoip 
nico que produzcan unasmifi 
rías parlamentarias y un con» ‘ 
dante Gobierno de represenp ' 
ción popular explícita, que» i 
el que lleve adelante la relorgf 
o cambio constitucional enpr> 
fundidad que el pueblo, mK* 
festado en las urnas, lem» 
verdaderamente demandar, i

Ultimo parte 
de Fofo La industria y las finanzas alemanas Confían en la
MEJORIA 
DENTRO DE 
LA 
GRAVEDAD

democratización español^
MADRID, 16 (Logos).— "En 

términos generales, la situación 
clínica se mantiene estacionaria. 
Desde que finalizó la diálisis con 
riñón artificial, las constantes 
orgánicas se mantienen dentro 
de unos márgenes satisfactorios, 
y algunos Paramentos 
bioquímicos hai* experimentado 
una ligera mejoría. Persiste la 
gravedad. Firmado: J.L. Calleja 
y J.R. Boixador; dice así el 
último parte médico sobre el 
estado del humorista Fofó, 
facilitado por el equipo de 
doctores que le atiende.

Gaby, hermano del enfermo, 
nos ha confirmado que Fofó 
parece una necrosis hepática 
aguda, que afectó al riñón y que 
produjo una oliguria 
(disminución de la filtración del 
riñón), por lo que fue necesario 
practicarle la diálisis que 
permitió obtener varios litros de

MADRID, 16 (Crónica deJ.V. COLCHERO, en 
exclusiva para ARAGON/exprés).- La industria y las 
finanzas de Alemania tienen fe en la evolución política de 
España hacia la democracia, según ha manifestado en 
Madrid Hans Guenther Sohl, presidente de la asociación de 
la industria alemana, al finalizar las jornadas empresariales 
hispano germanas concluidas el martes por la tarde en el 
Palacio de Congresos.

La delegación económica 
de Alemania —la más 
importante venida hasta 
ahora a nuestro pais— ve las 
relaciones bilaterales dentro 
del marco europeo y abriga 
la esperanza firme de que 
España ingrese en el 
Mercado Común. Las
perspectivas 
favorables |

son muy
para

intensificación de
i nversio nes

orina y que ha dado lugar a los 
----- -------- Jeprimeros 

recuperación.
síntomas

El mismo Gaby nos 
manifestado que la familia

ha 
de

los ccxnicos se encuentra más 
animada a la vista del último 
parte, que habla de márgenes 
satislactorios. y síntomas de 
mejoría.

el tiem

España, 
n uestro

a
alemanas 

med ida
entrelazado

una 
las

1 en 
que 
con

Europa se vaya haciendo 
más intenso, que se vayan 
eliminando aranceles 
aduaneros y contingentes en 
el comercio exterior, se hará 
más atractiva la colocación 
de dinero germano en 
España. Las condiciones de

SANTORAL: santos Francisco 
de Regis, confesor y Quirico, 
mártir.

DIA del año; hoy se cumple el 
día 168 del año y faltan 198días 
para dar paso a 1977.

EL SOL sale en Madrid a las 
04^44, pasa por el meridiano de la 
capital de España a las 12,15,24 y 
se pone a las 19,47 (hora g.m.t.)

LUNA llena. Sale a las 22,49, 
pasa por el meridiano de Madrid a 
las 3,44,8, y se pone a las 09,20.

de cooperación industrial 
para la realización de obras 
y proyectos conjuntos en 
terceros países.

ENTREVISTA 
CON EL REY

Y abrigan la esperanza de qa 
España ingrese en la C.E.E. ‘

inversión se consideran 
favorables porque aquí 
existe una reserva de mano 
de obras, hay en múltiples 
sectores industriales una 
infraestru^ura cualificada y 
las garantías de reexportar el 
capital y los dividendos se 
consideran suficientes.

Los empresarios 
alemanes —veintidós 
representantes de las 
empresas punteras de la 
República Federal— serán 
recibidos hoy miércoles por 
el rey, D. Juan Carlos. Ayer 
se entrevistaron el Sr. Sohl y 
el vicepresidente de la 
delegación, el Sr. Von 
Siemens, con el ministro de 
Asuntos Exteriores, Sr.

MAS DE CIEN 
MIL EMPRESAS

Areilza, el miércoles 
verán con el ministro de

se

no obedece a motivos 
“políticos", sino que es 
usual en este tipo de visitas 
de delegaciones de la 
asociación de la industria 
alemana al extranjero. El Sr. 
Sohl fue recibido en China 
hace tres semanas por el 
presidente del Gobierno y 
en su anterior viaje al 
extranjero por el primer 
ministros japonés, Miki, 
también en este año le han 
recibido entre otros, los 
iefes de gobierno de Israel y 
Egipto, Rabin y Sadat.

la R e p Ù b I ica Feder 
Alemana.

Los contactos entí 
empresarios españoleé 

’alemanes han siíi
especialmente intensosenl 
relativo al estudio *
cooperación 
realización de

en II 
o bras j

El S r. S o hI, cuya 
asociación de la industria 
alemana agrupa a más de 
cien mil empresas de la 
República Federal, emitirá 
un informe de sus 
conversaciones en Madrid a 
todos sus asociados, 
exponiendo las posibilidades 
inversoras y las posibilidades

Trabajo Sr. Solís Ruiz, y por 
la tarde, después de una 
visita turística a Toledo, con 
el jefe del Gobierno. Sr. 
Arias Navarro, aunque el 
tema de la situación política 
de España irrteresa, 
naturalmente, a estos 
inversores en potencia de 
capital extranjero, el motivo 
de ver a los altos dignatarios 
del Estado y del Gobierno

SE CONSTITUIRAN 
EMPRESAS HISPANO- 
GERMANAS

MADRID, 16 (Logos).— 
Han concluido en Madrid las 
jornadas empresariales 
hispanogermanas, celebradas 
el lunes y el martes en el 
Palacio de Congresos entre 
una selección de dirigentes 
de empresas de España y de

construcciones en tercera 
países, 'aportando la pa'l 
alemana tecnología y i 
parte española la realizaci(4 
de la infraestructura. Ya I 
ha cooperado enij 
construcción de un 
marítimo en Argelia yj 
espera que empresas*! 
ambos países se presente^ 
concursos de obras en otr« 
naciones. Sobre todo ú’l 
mundo árabe 1 
Hispanoamérica. '1 
considera probable, inciR 
que como consecuencia 
estos contactos, lleguéJ 
constituirse empresas 
hispano germana para actifl 
de forma competitiva ’ 
terceros países. J

efemérides el dia^
837.— Los árabes de Abderraman II 

conquistan Toledo.
1378. — Primer convenio tusobritánico 

entre Fernando I de Portugal y Eduardo 
III de Inglaterra.

1464.- Muere en Bruselas el pintor

1768.- Resolución de Carlos III 
advirtiendo al tribunal de la Inquisición

holandés Roger van der Weyden. 
~ de Trento

de que, antes de condenar 
oyese a los autores católicos 
letras y fama"

un libro, 
"por sus

1546.- El Concilio 
aprueba el decreto sobre 
original".

1598.- Asalto a Puerto 
fuerzas inglesas.

1722.- Muere el

"el pecado

Rico por las

duque de
Marlborough, general y estadista inglés.

1768.— Nace el poeta 
Manuel Navarrete.

mejicano

1802.— La isla de Menorca vuelve al 
dominio de España por el tratado de 
Amiens.

1870,- Se celebra en Barcelona el 
primer Congreso obrero español.

1898.— Guerra de España con tos 
Estados Unidos. Terrible bombardeo de 
Santiago de Cuba por las fuerzas 
norteamericanas.

1924.— Comienza a funcionar el 
metro madrileño.

1926.— Dictadura del general Primo 
de Rivera.

1940.— Guerra mundial. Reynaud, 
jefe del Gobierno francés, insiste en 
proseguir la guerra desde el norte de 
Africa. Pétain y otros militares prefieren 
rendirse.

MADRID, 16 (Crónica, 
tiempo especial para "Cifra r| 
"Nimbus”)’ .^1

La Península siflue cen^éari 
altas presiones, si bien las . 
temperaturas diurnas 
forma ció n de icfrrnc l 
vespertinas aisladas, P 
relativamente frecuentes. .

Ehro y Cataluña. Nubes y d 
con temperaturas 
zonas litorales y más bien^^ 
el interior. Riesgo de 
por la tarde, preferentemente 
los sistemas montañosos.
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iroceso de ;

)ARtOS Si nuestra industria crece
al Español
> que sea demasiado!}. 
Î acelerarse y simplifie, t 
oceso del cambio dai} 
convocando a la loa^ 

id un referéndum n, • 
pueblo español pu), :

ar al Rey facult» 
diñarías para quejen 
y directamente, haga 
ite reforma consthiiú ' 
revia e imprescindí!) ; 
ia que pueda irse rápit ' 
a unas elecciones genen i* 
sufragio universal ino(| 
le produzcan unas mafi ’ 
lamentarias y un conu ; 
jobierno de represen^ ! 
jpular explícita, quen i 
lleve adelante la refora ■ 
io constitucional enpn í 
id que el pueblo, mai *

en las urnas, resA i 
iramente demandar. '

que la semilla es buena
Cada nueva libreta, cada nuevo ahorrador, 

es una semilla, una buena semilla que unida 
a otras muchas hacen fecundar y crecer una 
potente realidad:

El desarrollo industrial de nuestra región.
Desde su nacimiento, hace ya cien años, 

la Caja de Ahorros de Zaragoza, Aragón y 
Rioja, ha dedicado gran parte de su acción a 
promover y ampliar to
dos los sectores de la in
dustria.

Créditos para el es
tablecimiento de nuevas 
empresas.

tola i
ranza de qa

e p ú b I ica Federi 
ina.
s contactos enti 
e sari os españoles 
lanes han sid 
almente intensos en* 
¡vo al estudio di 
peración enH 
ración de obras! 
-ucciones en tercer* 

'aportando la peíd 
ana tecnología y * 
española la realizaci*' 
infraestructura. Ya* 
:ooperado enl> 
rucción de un 
imo en Argelia yWf 
ra q ue empresas 
s países se presentenH 
irsos de obras en otr*H 
nes. Sobre todo iw 
n d o árabe « 
lanoamérica. ,■ 
dera probable, incluí^ 
:omo consecuencia’R 

contactos, lleguen
ituirse empresas nuii^ 
no germana para acti^. 
orma competitiva ’ft 
os países. R

El desarrollo de polígonos industriales 
en cabeceras de comarcas. Una constante ayu
da y asesoramiento técnico...

Todo. Todo lo que, en definitiva, contri
buye a la riqueza y el bienestár de nuestro 
pueblo. La creación de más puestos de traba
jo. Evitar la emigración. Conseguir pleno em
pleo para nuestra gente.

La semilla de nuestro ahorro continuará 
fructificando y crecien
do en buena tierra: la 
nuestra.

Gracias a usted. Gra
cias a todos nosotros.

)R/D, J6 (Crónica, 
especial para “Cifra

?ninsula
esiones, si bien las
turas diurnas 
ción de
■tinas aisladas, P B 
nente frecuentes.
' Cataluña. Nubes y d 
nperaturas suaves « B 
torales y más bien aii 9 
ior. Riesgo de torrnc U 
tarde, preferentemenn^ ■ 
mas montañosos. I

« flirt D€ rtHORROS 
Di ZrtRrtOOZrt, rtRrtGOn Y RlOJrt 
Nuestra Caja es nuestro pueblo.

aniversario

3?
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El Claw de los
tres López

OS rumores insisten a pesar de los mentís.
Una operación política de altos vuelos puede 

estar gestándose desde la recogida de los ecos del 
último discurso pronunciado por el presidente del 
(jobiemo al país y que tantas críticas despertó en los 
sectores demócratas. Los protagonistas de esa ope
ración muy bien pueden ser tres destacados políti
cos del “opus”: Los “tres lópez”. Según estos ru
mores, han emprendido la batalla contra el presi
dente Arias al objeto de lograr unir en tomo a sí 
a un grupo de pro-hombres de la tecnocracia fran
quista que figuraron en primera línea de fuego 
político durante los años sesenta, que se inventa
ron como quien dice los planes de desarrollo y que 
destaparon a inedias la olla de Matesa.

De los cuatro holandeses 
fugados de la cárcel de Cádiz

CADIZ., 16 (Lo^os).— Los cuatro holandeses evadidos del centro 
de detención de Cadiz (prisión provincial), que se escaparon por un 
ti'inel que hicieron atravesando un muro que da a la antigua fábrica 
de abonos orgánicos no han sido hallados, a pesar, de la intensa 
búsqueda por parte de la Policía y Guardia Civil.

Los deteníaos, por tráfico ilegal de droga', Elisabetf Beerendonk, 
de 30 años; Martin Redeker,de 25; Edward Caries Redeker, de 29, y 
Edwars Tey Noreke Neudits, se evadieron a fuerza de trabajar un 
tiempo, que puede calcularse en un mes, perforando una galería que 
les llevó desde una celda inutilizada junto al dormitorio común, 
hasta el exterior.

Las fuerzas del orden público han iniciado la búsqueda de loe 
fugitivos, tres de los cuales se hallan pendientes de juicio, y el otro 
tenía sobre sí una condena de 10 años.

No se ha registrado la menor novedad en la localización de los 
cuatro holandeses, que a la vista de las prendas de ropa que se 
hallaron debían tener contacto con el exterior.

SIN NOTICIAS EN TORNO
AL SECUESTRO DEL 

INDUSTRIAL CANARIO

Ese conglomerado de políticos que señala el 
rumor, encabezados por los tres López 
(López Rodó, López Bravo y López de Letona), 

estaría dispuesto a ofrecer una alternativa de tran
sición al régimen tendente a arrinconar los inmo- 
vihsmos ideológicos de la derecha pero sin ofrecer 
realmente una auténtica posibiUdad democrática 
todavía. Con esa perspectiva, dejar la puerta libre 
al rumor, hacer que se. convierta en realidad, me 
parece que supondría un considerable paso atrás 
en la conformación del sistema por linderos más 
abiertos y un retomo a los métodos de supuesta 
eficacia emanados de la calle de Vitrubio de 
Madrid.

NO parece mediar en todo este supuesto inten
to de acceder al control político por parte de 
los tres López más que un exclusivo interés elitista 

por retomar las riendas del sistema de cara a la 
consecución de pequeños logros políticos; he ahí 
la razón del paso atrás a la que aludo, en un mo
mento en el que el país exige del Gobierno de 
tumo avances considerables, tangibles y ligeros 
hacia la democratización de las bases y estructuras ■ 
políticas y participativas. El historial de los tres 
López alcanzado durante los últunos años del fran
quismo con Franco les ha cerrado el libreto de la 
credibilidad a la hora de proponerse un plan admi
nistrativo auténticamente democrático, y eso 

1 habría de pesar contundentemente en el caso de 
que los propósitos que les atribuye el rumor fueran 
totalmente ciertos.

SI la colaboración política de la oposición con 
el ástema está resultando sumamente traba
josa de conseguir con el Gobierno Arias en las pre

sentes circunstancias, imagínense ustedes las in
compatibilidades sin cuento que surgirían en el 
caso de que los tres López conquistaran las prerro
gativas políticas en este país. La verdad, no imagi
no a los socialistas ni tampoco a los democristianos 
colaborando estrechamente en el aupamiento de 
este sector de hombres públicos criados, crecidos y 
manifestados de una forma tan singular durante el 
franquismo con Franco.

OR todo ello me inclino a pensar que lo de 
la operación de los tres López no va a pasar 

del mero rumor. No está el homo para bollos de la 
tecnocracia ni para j sirenas desarroULstas. Recor
demos que con la hegemonía tecnocrática en los 
últimos gobiernos de Franco padecimos los 
“males” del crecimiento económico lineal disfra
zado de desarrollo social, o sea, el aumento casi 
mastodóntico de las posibilidades industriales de 
las grandes áreas económicas del país y el empo
brecimiento sistemático de la España del interior, 
todo ello junto a una desatención creciente del fe
nómeno regional en unos años (los sesenta) que 
deberían haber sido cruciales para su lanzamiento 
serio. Los programas sociales y regionalistas del 
90 por ciento de los partidos políticos de los que 
hoy oímos hablar no permitirían, desde luego, 
una colaboración con ese sistema de crecimiento 
fisiocrático que parece ir estrechamente unido a 
la fama política de los tres López.

J.L. Costa Celasco

MADRID, 16 (Cifra).-A 
la una de la madrugada de 
hoy se sigue sin tener 
noticias de la suerte del. 
industrial canario, 
Eufemiano Fuentes, 
secuestrado en días pasados.

Tras algunos rumores

sobre su posible liberación 
en tas últimas horas de esta 
noche, "Cifra” pudo saber 
de fuentes competentes que 
los secuestradores continúan 
sin ponerse en contacto con 
la familia y que por tanto 
nada se sabe de la suerte del 
industrial.

0OO

La amnistía es casi unánime anhelo de nuestro 
pueblo psra alcanzar la plena reconciliación de 
todos los españoles. Desde todos los sectores de Ja 

nación, desde todos los estamentos, surgen cada día 
voces pidiendo amnistía.

Si hacemos caso al rumor, parece que el 
momento ha llegado ya, y la anhelada amnistía 
está en puertas. Dicen que vendrá con el 
patronazgo de Santiago Apóstol y que el Real 
Decreto está ya redactado sólo a falta de 
pequeños retoques.

Añade'el rumor que la amnistía alcanzará a 
los condenados por delitos políticos 
exclusivamente, quedando fuera de ella los 
delitos de terrorismo y conexos, así como 
algunos otros que afectan a la seguridad del 
Estadoy el orden público.

También se especula con la posibilidad de 
que promulgada la amnistía el día 25 de julio, se 
anuncia el primer viaje de los reyes por Europa, 
comenzando con la visita al Papa.

COMO Y DONDE SE
PIERDEN 16.000

MILLONES DE KWH/AÑO?
MADRID, 16 (Logos).— Estimándose que es posible 

obtener reducciones de hasta un 20 por ciento a nivel 
nacional en costos y consumos, mejorando los factores que 
influyen en el mejor aprovechamiento de la energía, 
eléctrica,en 1975 podían haberse ahorrado cerca de 16.000 
millones de kwh, lo que supone, a precios del usuario, un 
ahorro de más de treinta mil millones de pesetas según se ha 
expuesto en el curso de la conferencia "¿Cómo y donde se 
pierden 16.000 millones de kwh/año en España?", 
pronunciada ayer tarde por don Diego Orellana Hurtado, 
en sustitución del profesor Sánchez Avedi lio.

Las pérdidas energéticas 
de i975 serían suficientes 
para abastecer a toda la 
provincia de Soria 
durante 140 años

Vigilancia 
de Televi 
ha dad) 
normati 
anuncio 

' alcohólicí

en los teí
De a( 

normativ 
de bebidi 
incitará 
abusivo 
argumen 
presen 
estímulo

actualm 
publicit 
e n I 
audiovis 
muy ao 
dictada 
los de

Este trabajo ha sido realizado 
por el gabinete de estudios 
eno-géticos “L.V. Sahmanca”, 
que tiene por finalidad la 
promoción de la in vestigacic>n, 
científica y práctica en el campo 
de las reducciones de consumo 
energético.

MALA SITUACION 
DE LOS USUARIOS

Existen ya en el mundo 
sistemas de generación y 
transporte de la energía eléctrica 
mucho más rentables que los 
nuestros, pudiéndose citar entre 
ellos, los reactores rápidos, o las 
líneas de transporte ae hasta un 
millón de voltios o en corriente 
continua.

Es un hecho de mantenerse 
en nuestro país los niveles de 
pérdidas innecesarias, en el año 
2.000 la cifra alcanzaría un 
techo igual al consumo de todo 
el país en el año 1971.

El análisis de esta situación, 
nos Ueva a la conclusión de que 
es necesario tomar posiciones

realistas que nos conduzcan 
pensar que lo verdaderamaiti 
importante no es, al menos» 
corto plazo, la búsqueda i 
nuevas fuentes de energía, a» * 
el aprovechamiento más ración» í. 
de la que ya tenemos, utilizani' 
y produciendo, única 
exclusivamente, la energía 
necesitamos. &

Según se asegura, una buena 
parte de la energía producida en 
España se desperdicia porque 
sólo el treinta por ciento de las 
instalaciones de los usuarios 
están en condiciones aceptables. 
Todo ello se traduce en que, 
desde el principio, el usuario 
están en condiciones aceptables. 
Todo ello se traduce en que, 
desde el principio, el usuario 
invierte en instalaciones más de 
lo debido; que consume, y por 
lo tanto paga una energía que 
aprovecha sólo parcialmente; 
mientras que en toda la red 
nacional se tienen pérdidas 
excesivas tanto por la mala 
situaciíjn de los usuarios, coiik) 
por la utilización de deficientes 
instalaciones que no están bien 
programadas ni optimizadas.

Las pérdidas energéticas de 
1975 serían suficientes para 
a lastecer a toda la provincia de 
Soria durante 140 años, 
manteniendo el consumo actual;
o a toda la provincia 
Barcelona, durante 19 meses.

SOLUCIONES NUEVAS 
“NO RENTABLES”

de

En estos aspectos, se señala 
<jue nuestro país es, 
generalmente, poco consciente 
de las ventajas que aporta la 
investigación de nuevos métodos 
y el desarrollo y mejora de los 
actuales. La consecuencia 
directa de lodo esto es el retraso 
que llevamos. Cuando aplicamos 
soluciones “nuevas”, 
generalmente de importación, 
hemos perdido tanto tiempo 
que a veces ya no son rentables, 
y tampo(« nos preocupamos de 
ver si otras nos interesan.

SnUACION LABORAL EH ESPANi
CONTINUAN disminuyendo los CONFLICTOS

A 
en

MADRID, 16 (Logos).— 
pesar de los paros registrados 
el sector metal de Madrid y

Barcelona, en el primer caso en 
apoyo del convenio colectivo* 
provincial, y en solidaridad con 
2.100 despedidos de “Motor 
Ibérica”, en el segundo, el 
número de trabajadores en 
conflicto en toda España ha 
disminuido ligeramente, 
informan medios sindicales.

VIZCAYA: se han iniciado 
paros en las empresas “Cines 
Nogueraa”, “Calieres Ortuellas” 
y “Lancirica” del sector metal

DESPIDOS DE 
LA TELEEONICA

CADIZ: esta madrugada 
alcanzó el acuerdo entre 
U.T.T. y la Unión

se 
la 

d e
Empresarios de la Construcciói. 
El pacto, con importantes 
mejoras económicas y sociales, 
ha quedado condicionado a que 
se normalice la situación laboral 
en próximo viernes, día 18. .

MADRID: 13.00 0 
trabajadores pertenecientes a 20 
empresas del metal han 
efectuado paros de una 
duración que ha oscilado 
entre los quince y los sesenta 
minutos. Asimismo prosiguieron 
los paros parciales en tres 
empresas del sector de industrias 
químicas.

BARCELONA: se han 
iniciado alteraciones laborales 
en las empresas “Terrazos 
Bayer” “Caller Ibérica”, 
“Miniwat” y “Muebles SoIz”

MADRID, 16 (lx)gos)L— La 
Magistratura de Trabajo número 
doce ha pospuesto la vista, para 
el próximo día veinticinco, del 
juicio de los dos despedidos de' 
la Compañía Telefónica 
Nacional de España, que 
permanecen fuera de la empresa 
al no ser representantes 
sindicales.

A la hora de la vista, no se 
permitía la entrada a la sala de 
los numerosos trabajadores que 
se encontraban en la sede de la 
Magistratura.

En solidaridad con estos dos 
trabajadores en la sección de 
eijuipos de quince centrales y en 
oficinas de siete se celebraron 
asambleas de quince minutos de 
duración y se guardó un cuarto 
de hora de silencio. En la 
sección de tráfim internacional

conflicto en la empresa “M®**' 
Ibérica”.

Siguen encerrados ui^ 
trescientos familiares de » 
trabajadores despedidos w/ 
interior de la parroquia de 
Andrés. En el mismo templo^ 
encuentran en actitud de huep 
de hambre desde hace seis 4»^ 
dos de los trabajadortí 
despedidos.

firma 
afecti 
realidai 
del alo 
y I o 
p u b I 
sug e 
machai 
a ello.

Pe 
veríam 
medir 
aplicar 
otro 
inale 
much 
cuyo 
día, ( 
un el 
engeni 
de ta 
tanto 
jama 

-drán

produjeron paros por 
espacio de tiemfK).
SIGUE EL 
CONFLICTO EN 
“MOTOR IBERICA”

breve

BARCELONA, 16 (Ix>gos). 
Continúa e«(acionario ।

MANIFESTACION DE 
TRABAJADORES 
AUTORIZADA

VALENCIA, 16 (Ugo*)' 
Se celebró ayer tarde l'ç 
proyectada y autoriz»"* 
manifestación de trabajador^ 
de la Unión Naval de Levanle 
Astilleros de Valencia. El ord® 
fue absoluto en todo moniesW 
Toda la plantilla —unos 2.1 
trabajadores— se dirigió a. 
delegación provincial de 
lx)s manifestantes vestían 
azul de trabajo y una P 
mayoría de ellos llevaba en 
solapa un distintivo blanco 
la inscripción de la empresa » 
que pertenecen. Portaban cua 
grandes paniartas, que ded 
a.sí: “No expediente crisis 
Astilkro.*.”, “trabajo vsalaf®; 
dign-os”, 
responsabilidades” y “e' 
dijo: Ningún español 
trabajo”.

SOLE
MODE

Fé

LA<
TEI
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publicidad 
de las 
bebidas 
alcohólicas

NOMBRES
PROPIOS .

MARTIN CAMERO
Recibió en la tarde de 

deayer, al ministro francés 
Industria e Investigación, Sr.

ihek) de nuestro 
•econciliación de 
)s sectores de la 
surgen cada día

HT, parece que el 
anhelada amnistía 
) vendrá con el 
loi y que el Real 
sólo a falta de

mistía alcanzará a 
litos políticos 
uera de ella los 
nexos, así como 

la seguridad del

la posibilidad de 
I día 25 de julio, se 
reyes por Europa, 
ipa.

SE

iO?
ergéticas ■ 
suficientes
1 toda la : 
ria
os

J
que no8 conduzca) । 

que lo verdaderamait! 
ite no es, al menos» 
lazo, la búsqueda i 
uentes de energía, áx 
echamiento más ración» p 
e ya tenemos, utiiizani' 
duc i endo, única 
ámente, la energía qxfc 
mos. K

ESPÂNÎ
LICTOS f' 

E

La Comisión de 
Consulta y 
Vigilancia de Publicidad 

de Televisión Española" 
ha dado una nueva 
normativa sobre los 
anuncios de bebidas 

' alcohólicas con el fin de 
disminuir los efectos 
perniciosos que tales 
bebidas pueden producir 
en los telespectadores.

De acuerdo con esa 
normativa, la publicidad 
de bebidas alcohólicas no 
incitará a su consumo 
abusivo, evitará toda 
argumentación que las 
presente como un 
estímulo para tener éxito 
o prestigio social, etc... 
Los anuncios, asimismo, 
no podrán representar o 
desarrollarse en ámbitos 
deportivos o de trabajo, 
y se evitará también la 
inducción a la bebida a 
los conductores. En fin, 
éstas son algunas de las 
normas.

Sabido el influjo tan 
decisivo que tienen 
actualmente las técnicas 
publicitarias, sobre todo 
en los medios 
audiovisúales, nos parece 
muy acertada esa medida 
dictada de cara a paliar 
los desastrosos efectos 
que produce el alcohol, 
especialmente en la 
juventud. Claro, que 
quizd no piensen así las 
firmas comerciales 
afectadas. Pero la 
realidad es que el abuso 
del alcohol es pernicioso, 
y los recursos 
publicitarios tan 
sugerentes y tan 
machacones, contribuyen 
a ello.

Pero también 
veríamos con agrado que 
medidas similares se 
aplicaran con relación a

Michel d’Ornano.
Los dos ministros y sus 

acompañantes celebraron 
una extensa entrevista en el 
curso de la cual examinaron 
problemas de interés mutuo 
para ambos países en la 
esfera de competencias de 
sus respectivos 
departamentos.

VALDES Y GONZALEZ 
ROLDAN

Ha emprendido viaje a 
Francia para participar en la 
43 reunión de la conferencia 
europea de ministros de 
Transportes que se celebrará 
en Toulouse.

PEREZ DE BRICIO
Llegará el próximo 

sábado, por via aérea, y 
permanecerá en Galicia 
hasta el martes, para tratar 
de resolver los problemas 
que tiene planteados Galicia 
en materia de industria
lización.

EL REY 
RECIBE A 
MARTIN
VILLA

BUERO VALLEJO ELMYR DE HORY
Será homenajeado el 

próximo dta veintitrés por 
un grupo de personalidades 
del mundo de la escena, el 
periodismo y la política, al 
que pueden sumarse quienes 
lo deseen. El acto consistirá 
en una cena en un 
restaurante de la capital.

Ha sido absuelto por la 
Audiencia Provincial de 
Baleares en relación al juicio 
que se vio el pasado viernes, 
el marchante francés 
Fernández Legross acusado 
de estafa y falsedad al 
pintor.

MADRID, 16 (Logos).— 
Su Majestad el Rey recibió, 
en despacho, en la tarde de 
ayer, en su residencia del 
palacio de La Zarzuela, al 
ministro de Relaciones 
Sindicales, don Rodolfo 
Martín Villa.

Niña recién 
nacida, 
abandonada 
en la calle

MURCIA, 16 (Logos).- Una 
niña recién nacida, envuelta en 
una Bayeta de las utilizadas para 
limpiar automóviles, fue 
abandonada a media noche bajo 
una ventana, en la carretera de 
El Palmar.

Una vecina oyó los llantos de 
la pequeña y en compañía de 
otra vecina condujo a la criatura 
al Hospital Provincial donde 
quedó internada en una 
incubadora, en la sección de 
prematuros.

La Compra 
de casa de campo

o en la empresa “Molf'e.

len encerrados un^^; 
ntos familiares de » 
lores despedidos w/ 
de la parroquia de 
En el mismo templo^ 

ran en actitud de huep 
bre desde hace seis dni 
e los trabajadorfí 
los.

inalcanzables para 
muchos televidentes y 
cuyo anuncio, día tras 
día, contribuye a crear 
un clima artificial que 
engendra la frustración 
de tantos y 
tantos que 
jamás po- )

-drán vivirlo.
ESTACION DE 
JAÜORES
IZADA

ENCIA, 16 (lx)gosV 
ebró ayer tard® 
ctada y autoriz»"* 
tación de trabajador^ 
Inión Naval de Levan''- 
>s de Valencia. El ord® 
►luto en todo momenW 

plantilla —unos 2.4 
ores— se dirigió ». 
ón provincial de 
lifestantes vestían 
Î trabajo y una P 

de ellos llevaba en 
m distintivo blanco d* 
pcion de la empresa a 
enecen. Por la han cual” 
panearla.s, que dec” 

o expediente crisis
“trabajo vsal"*”*”.

“ e X i g i"’®'
Entidades” y 
Ningún español

SOLDADURA 
MODERNA

Félix
MARUGAN

MARFEL
LAGASCA, 17 
TELEFONOS; 220150 

y 229423

Comprar una casa de campo 
es una inversión importante. Hay 
que buscarla con paciencia,elegir 
sin prisa. Mientras usted encuen
tra la casa, su dinero espera per
diendo el tiempo. Mal negocio. 
Dinero que pierde el tiempo... no 
gana dinero.

¿Por qué tener muerto el ca
pital? Usted puede guardarlo “vi
vo” rentando tran^uilamer^ has
ta el 8% en una Cuenta a Plazo 
del Hispano.

¿A qué plazo? Al que le con
venga: Puede colocar, a tres o 
seis meses, la cantidad que nece
site invertir pronto, cobrando el 
4,5 6 el 5,5%. El resto puede 
dejarlo en espera, a uno, dos o 
tres años, cobrando el 6%, el 7%

O el 8% de 
mente.

Erí tres 
un millón al

interés, respectiva-

años, por ejemplo, 
8% se convierte en

1.259.700 pesetas. Y su dinero 
no queda necesariamente blo
queado. Si le hace falta, usted 
puede acordar con el Hispano el 
disponer de fondos con un interés 
diferencial del 1%.

Sobre otras fórmulas para 
administrar bien su patrimonio, 
le informaremos en persona. Y 
también sobre créditos para co
laborar en sus inversiones.

Mientras tanto, en las Cuen
tas a Plazo del Hispano, el dinero 
en espera gana dinero.

Tranquilamente.

BANCO HISPANO AMERICANO
Cuenta a Plazo del Hispano.

Dinero en espera que gana dinero.

«
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palabras 
para 
meditar

POR EL 
’’"‘ VOTO DE 
NUESTROS

Por un dibujo 
sobre el Rey

“Cambio 16 
en situación 
difícil

Asociación de la Prensa de Vigo

"La severidad en 
/a ap/icaciófi estricta de 
ios reglamentos de 
circulación de los 
autocares extranjeros, 
ha originado que al 
menos tres agencias 
extranjeras hayan 
desviado el turismo a 
Yugoslavia, Grecia e 
Italia . Creo que la 
imagen de nuestro país 
-turística- ha bajado 
muchos enteros".

EMIGRANTES

(Sindicato de Hoste
lería de Barcelona)

ORENSE, 16 (Cifra).- "El Instituto de Emigración es 
partidario decidido de que se arbitren las fórmulas idóneas 
para que los españoles en el extranjero puedan ejercer el 
derecho al voto y ha expuesto este criterio al gobierno", 
según manifiesta el presidente del Instituto, Jorge Jordana 
de Pozas, a la edición aérea de "La Región", de hoy.

"Coincido plenamente —dice— con los deseos del señor 
Fraga de reconocer a los españoles que viven en el 
extranjero el derecho al ejercicio del voto en las elecciones 
generales y en los "referendums". En el mismo sentido se 
han pronunciado también el ministro de Asuntos 
Exteriores, señor Areilza, cuando recibió en Bonn a un 
grupo representativo de emigrantes, y el ministro de 
Trabajo, señor Solís, en unas recientes declaraciones.

ACUERDO COMERCIAL
CON CUBA * 120.000 toneladas de 

azúcar, a cambio
MADRID, 16 (Logos).- Las importaciones de azúcar 

procedentes de Cuba tendrán una mínima incidencia sobre el 
mercado nacional, ya que frente a una producción en esta campaña 
de 1.250.000 toneladas, la importación cubana será sólo de 120.000 
toneladas, según ha manifestado el subsecretario de Comercio, don 
Luis Ortiz, en reunión con los periodistas.

El convenio firmado con 
Cuba en 1974 establecía el 
compromiso de adquirir 
440000 toneladas de azúcar en 
los años 1976 y 1977, con el 
acuerdo firmado, ha sido posible 
rebajar esta importación a 
340.000 toneladas, y en lug^ de 
hacer en dos años, se hará en 
tres años correspondiendo 
120.000 toneladas a 1976; 
140.000 en 1977 y 75.000 en 
1978. Este azúcar se adquiere al 
precio de 23 centavos la libra, 
señaló el señor Ortiz, por 
exigencias del pacto firmado en 
1974, cuando el azúcar tenía un 
precio internacional de 67 
centavos la libra. En estos

momentos el mercado mundial 
de este producto se mueve en un 
precio que oscila en los 12 
centavos la libra con tendencia a 
la baja.

COMBINADO LOCOMOTRIZ

A cambio de estas 
adquisiciones, el Gobierno de 
Cuba se comprometió en 1974 a 
adquirir en España productos 
por un importe de 900 millones 
de dcilares de los que ya lleva 
consumidos 200 millones; el 
resto es muy probable que sea 
destinado al montaje de una 
planta de camiones que realizará 
ENASA en el caso de que sea

de una 
exportación 
española- 

de 900 millones 
adjudicado el complejo 
industrial que proyecta montar 
el Gobierno cubano en las 
proximidades La Habana.

En este combinado 
locomotriz, informó el señor 
Ortiz, está interesado también el 
Japó n y significará una inversión 
superior a los 6(X) millones de 
ddares. Destacó el subsecretario 
la importancia del mercado 
cubano para España, ya que es 
nuestro noveno cliente entre los 
países a los que exporta España 
y ocupa el primer lugar por la 
diversificación de los productos 
que importa entre los que no se 
•cuentan los sectores de mayor 
exportación española.

BARCELONA, 16 
(De nuestra Redac
ción).— En los medios 
periodísticos de Barce
lona se comenta que 
“Cambio 16” cruza 
unos momentos difíci
les.

A este propósito 
“Mundo Diario” dice 
que una caricatura que 
el mismo monarca vio 
en el avión que le lleva
ba a los Estados Unidos 
y el título de la portada 
del mismo número de 
la revista —el 235— po
drían ser las razones 
por las que el Gobierno 
sancione a “Cambio 
16” con una suspensión 
por cuatro meses. El tí
tulo de la revista era 
“El Rey que viajó” y 
el dibujo mostraba al 
monarca bailando so
bre los rascacielos de 
Manhattan.

Según fuentes ofi
ciosas, un sector del 
Gobierno habría solici
tado la suspensión del 
semanario aparente
mente por estas razo
nes, a lo cual el minis
tro de Información y 
Turismo se negó anun
ciando que presentaría 
la dimisión si se llevaba 
a cabo tal medida.

Por otra parte, el 
sector del Gobierno que 
se cita parece sensibili
zado por algunos artí
culos políticos publica
dos por el semanario, 
que suponían fuertes 
críticas a la labor del 
presidente del Gobier
no, Carlos Arias.

CONTRARIA A QUE LAS 
ACTUACIONES JUDICIALES 

SOBRE MALOS TRATOS 
SEAN MATERIA 

RESERVADA
VIGO, 16 (Logos).— La junta directiva, de la Asociación 

de la Prensa de Vigo, en reunión celebrada ayer aprobó un 
texto del que se envían copias a los ministros de Justicia, 
Información y Turismo y al presidente de la Federación 
Nacional de Asociaciones de la Prensa de España, en el que 
se dice:

—“Ante la comunicación de la fiscalía del Tribunal 
Supremo al Ministerio de Información y Turismo en el 
sentido e que procede considerar como reservadas las 
actuaciones judiciales sobre los supuestos malos tratos a 
personas detenidas por parte de las fuerzas de orden 
público, estimamos lo siguiente:

O
 Al igual que han señalado fas juntas directivas de las 
asociaciones de la prensa de Barcelona y Madrid, la 
información sobre posible vulneración de los derechos 
humanos, sean quienes fueran sus autores, es una 

contribución a esa sociedad más justa a la que aspira la 
mayoría de los españoles. Ello en manera alguna puede 
obstaculizar la actuación de la justicia, que es el fin jurídico 
que trata de proteger el decreto aludido por la fiscalía del 
Tribunal Supremo en su comunicación.

Lo expuesto, al igual que han señalado ya las 
asociaciones antes citadas, es tan más evidente cuanto 
las notas oficiales, particularmente las procedentes del 

Ministerio de la Gobernación, aluden repetidas veces a actos 
presuntamente delictivos y a sus supuestos autores, cuando 
esas actuaciones están en distintas fases procesales o incluso 
el caso aún no ha pasado a jurisdicción de los tribunales 
competentes.

©
Por todo lo anterior, esta junta directiva estima que el 
derecho de los ciudadanos a una completa y veraz 
información no conculca en el caso que nos ocupa 
ningún fin jurídico superior para que los supuestos malos 

tratos antes aludidos caigan bajo la cobertura de “materia 
reservada”.

O Finalmente la vez que esperamos no se impida que de 
tales hechos se dé la debida información, solicitamos 
la revisión de la clasificación como “materia

reservada”, de situaciones ,que, como la que nos ocupa, 
contribuyan con su esclarecimiento y exposición a 
garantizar la pacífica co ।vivencia de los españoles y su 
igualdad de derechos y deberes ante los tribunales de
justicia.'

CIENTC 
e m p 
españoles 

Liberty, I 
americana 
Costa Br

I

PUBLIC/\CIONES DE LA ASOCIACION 
REGIONAL ^TENCUA ARAGONESA"

Un servicio joven a un nuevo Araf^ón

NO DEJE DE LEER? 
POR SOLO 120 PTAS.

/ySÍN GASTOS OE EGOIOÍ

JOAQUIN COSIA
Y EL IDIOMA ARAGONES

' Del escritor oscense :
RAMIRO GRAUMORANCHO ‘

Distribuye: Editorial DONCEL 
C/. Pérez Ayuso, n. 20. MADRID (2)

PUROS HABANOS

Informó, asimismo, que se 
había resuelto el problema de 
licencias de exportación en 
materia de puros habanos, 
normalizándose de nuevo los 
envíos. Manifestó que España 
consume el 70 por 100 de la 
producción cubana de este tipo 
de tabaco que ocupa en la Isla 
un alto porcentaje de mano de 
obra.

Finalmente subrayó que 
durante su estancia en Cuba 
para la firma del protocolo 
anual derivado del convenio de 
1974, no se había hablado para 
nada de precios, por lo que en el 
hipotético caso de que se 
produzca un aumento en el del 
azúcar o de los puros en nada 
incide la negociación pactada 
con los cubanos.

MADRID, 16 
(^Logos).*^— El ministro 
de Información, Sr. 
Martín Gamero, 
almorzó ayer en el 
Palacio de Exposiciones 
y Congresos con el 
director del semanario 
*'Cambio-16”, después 
de que hubiera 
despachado con el 
presidente del 
Gobierno, Sr. Arias 
Navarro.

En este almuerzo 
parece, según fuentes 
próximas a dicha 
publicación, que el 
ministro informó al 
director de la misma, 
Sr. Utrilla, de la actitud 
de parte del Gobierno
para a d o ptar una
medida de cierre del
semana rio por un
periodo que pudiera 
extenderse a cuatro 
meses.

El tema parece que 
será definitivamente 
estudiado en el Consejo 
de Ministros del 
próximo viernes.

ARAGON/exprés se agota muchos días en varios 
sectores de la ciudad. Suscríbase y lo recibicá 
puntualmente cada tarde en su domidlio.

BOLETIN DE SUSCRIPCION
D........ . ..................................................... .........................

do mi diado en .................................................... . .........

calle.................................-.............  núm....... .
se suscribe a ARAGON/exprés, por un trimes 
tre (600 pesetas) prorrogadle mientras no avise 
su baja.

Hecorte y envíe este Boletín a Marcial, 2 * Zaragoza

JUICIO ‘/NUEVA 
ESPERANZA”

MADRID, ló (Lo^s).— La 
sesión de ayer finalizó a 
primeras horas de la tarde con la 
declaración del procesado D. 
Bienvenido Antón Antón.

en Barcelona. Cuando era chófer 
de aquél, solían frecuentar salas 
de fiestas. Respecto a un 
“Mercedes” que compró el 
procesado Beltrán Estellés, 
respondió el Sr. Antón Antón 
que puso en la factura cien milPara este procesado solicita el

fiscal siete años de cárcel y dos pesetas más del precio. La vista 
meses de arresto. Respondió al na quedado suspendida hasta 
fiscal que fue primero chófer del hoy a las diez quince en que 
Sr. Beltrán Estellés, y después le continuará el interrogatorio de 
nmnbró delegado de la empresa los procesados.

Presunto militante del 
PC detenido, en libertad

ALMERIA, 16. (Logos).—Ha sido puesto en libertad 
Antonio Fernández Sáez, quien ayer fue detenido, al 
parecer tras una intervención como presunto militante del 
Partido Comunista de España en una cena coloquio 
presidió aquí, el pasado sábado el líder de la Izquierda 
Democrática D. Joaquín Ruiz Jiménez, tras prestar 
declaración en la Comisaría y en el Juzgado fue puesto en 
libertad sin que, al parecer, se haya presentado diligencia 
alguna en el Juzgado de Orden Público.

COMER TODOS LOS DIAS
Es verdad, que los grandes dramas del hambre no 

se dan en nuestro Estado. Pero el hambre no está sólo 
lejos. Lo tenemos también aquí, en nuestra diócesis. 
Cierto que cada vez son menos casos, cada vez menos 
urgentes, y esto alegra. Pero aún se dan. Durante 
1975, CARITAS ha tenido que ayudar a alimentarse a 
450 familias. Ha tenido que gastar 4.313.055 pesetas 
en quitar hambre en Zaragoza. En algún caso las 
personas llevaban variós días sin probar bocado. En 
un caso esa persona llevaba diez días sin probar 
absolutamente nada.

¿Las causas? La enfermedad del cabeza de familia, 
su ausencia, su incapacidad. El paro laboral. Las 
pensiones ridiculas. Personas sin pensión porque no 
cotizaron. Trabajos poco remunerados, y también, hay 
que denunciarlo, los precios de los alimentos, su 
escandalosa carrera de encarecimiento, especialmente 
los de algunos, vetados para muchos casos, y 
necesarios en una adecuada dieta alimenticia.

Y a veces no basta con dar los alimentos. Es

preciso también dar la comida hecha. Sucede en 
bastantes casos, con ancianos y enfermos impedidos.

Afortunadamente, muCfios casos son provisionales: 
becas para comidas del niño en el colegio, para que la 
madre pueda trabajar hasta que ponga el día sus 
cuentas y pagos. Estudiantes de países que están en 
guerra, que han visto cortadas las ayudas que recibían; 
ellos trabajan a ratos, pero tienen también que 
estudiar y acudir a otros gastos. Esos casos son los 
menos. Los otros son casos constantes, que deben ser 
objetivo primario de cualquier reforma social. Porque, 
si algún derecho es el primero, lo es éste: el de la 
alimentación. España es un país rico. ¿Por qué 
todavía a unos cuantos hay que prestarles este 
servicio? Porque, si de comida van mal, ¿cómo irán 
de los otros bienes y derechos...?

RECUERDE:’ 17 DE JUNIO 1976. 
DIA NACIONAL DE CARIDAD

Î
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ÍE LAS
[CIALES 
lATOS 
JA

de la Asociación 
1 ayer aprobó un 
stros de Justicia, 
de la Federación 
España, en el que

lía del Tribunal 
< Turismo en el 
«o reservadas las 
s malos tratos a 
uerzas de orden

directivas de las 
3na y Madrid, la 
n de los derechos 
autores, es una 

la que aspira la 
ra alguna puede 
es el fin jurídico 

>or la fiscalía del

señalado ya las 
s evidente cuanto 
s procedentes del 
idas veces a actos 
s autores, cuando 
3cesales o incluso 
de los tribunales

tiva estima que el 
;ompleta y veraz 
3 que nos ocupa 
supuestos malos 

tura de “materia

Cruzados

Ciento cincuenta 
em picados 
españoles en Radio 

Liberty. Ja emisora 
americana instalada en la 
Costa Brava, están

Tumor ante el futuro turístico de la Costa del Sol

Umenaza úB
Areilza,Rey, a Fraga, a

al cardenal primado... de 
g5te cariz: “Radio 
Liberty encarna 
verdaderos valores 1 
espirituales, su‘cierre 
significaría renunciar a la 
esencia de Occidente... 
"Sería quitar caballo 
blanco de Santiago". 
"Significaría quitar 
competas arcángel

• Por primera vez en varios años existe toda 
ia oferta dé camas que se quiera 
en hoteles de lu/o

MALAGA, 16 (Logos),— Por primera vez en varios años existe toda la oferta de 
camas que se quiera en hoteles de lujo para los próximos meses-puente. En el sector 
se observa una gran preocupación ya que intenta salvar la temporada a a eos

se impida que de 
ación, solicitamos 

como “materia 
que nos ocupa.

y exposición 
s españoles y 
los tribunales

a 
su 
de

Gabriel"
De acuerdo que estos 

trabajadores estén 
inquietos por su futuro. 
Preocupación que 
comprendemos y que 
’consideramos justa. Pero 
de ahí a utilizar esos 
procedimientos para 
asegurar su continuidad, 
sobre todo por lo que a 
los textos se refiere. 
Francamente 
celtibéricos. Aunque 
vayan ustedes a saber si 
no habrán sido 
redactados por los 
americanos. Si es así 
habrá que concederles el 
título de 
"cruzados".
Vivir para 
ver.

Las agencias de viaje han 
promovido una reunión en la 
que se han estudiado todos los 
resortes, aunque lo 
insospechado es que los 
reunidos se han preocupado 
fundamentalmente del otoño. 
Un conocido profesional de la 
costa, don Rafael Núñez Ales, 
que ha estado presente en esa 
reunión ha manifestado que se 
esoera una especie de "crack" al 
fin de este verano, ya que nose 
sabe si vendrán turistas a partir 
de octubre. El mercado alemán 
con España ya registró un 
descenso de un veinte por ciento 
y el belga casi un veinticinco. El 
mercado norteamericano se 
mueve por incentivos y, por 
consiguiente, se promociona de 
un año para otro, por lo que 
desde el punto de vista turístico 
es un factor para el próximo 
año, no para este.

De todas las propuestas 
expresadas para apuntalar este 
grave problema sobresale la del 

, señor Ales quien ha manifestado 
i que la fórmula es "promocionar 

y promocionar, pero gastando 
mucho dinero”. Ha dicho 
textualmente: "Una correcta 

I promoción supone la inversión 
I de mil pesetas por cama. Hasta 
I ahora el Ministerio está gastando 
I unos cien millones de pesetas en 
I la promoción en Estados 
I Unidos. Y esto no es nada si se 
I tiene en cuenta que se dispone 
I de dos millones y medio de 
I camas en toda España. Con 
■ ochenta millones de promoción 
■ trabaja actualmente la Costa del 
I Sol, luego con cien millones 
I para toda España, huelga el 
I comentario".

LA "INDUSTRIA 
BLANCA", EN 
PELIGRO DE 
COLAPSO

UNA GRAN MASA 
de trabajadores, 
EN PELIGRO DE 
desempleo

MADRID, 16 (Logos).- LA 
comisión laboral madrileña de 
"Reforma Social Española" 
viene elaborando desde el mes 
de mayo una serie de estudios 
sectoriales sobre los problemas 
que afectan a los trabajadores y 
empresas de su demarcación. 
Dentro de ellos, por su urgencia 
y posibles repercusiones en el 
empleo, se ha preocupado 
intensamente de las dificultades 
actuales de la industria hotelera, 
parte fundamental del sector 
servicio en la provincia de 
Madrid, cuya repercusión sobre 
la población laboral encuadrada 
en esta actividad puede tenr 
gravísimas consecuencias.

Según la comisión laboral de 
R . S . E . , d.o s hechos 
fundamentales son el origen de 
las dificultades observadas: de 
una parte, el "laudo ’ que 
solucionó momentáneamente las 
desfasadas retribuciones que 
percibían los empleados del 
ramo. Y, en segundo lugar, la 
creciente dificultad de tesorería 
de las empresas hoteleras, que 
condiciona la consecución de
unas mejoras 
adecuadas y hace 
crisis de empleo 
considerable.

a. Cuando era chófer 
lían frecuentar salas 
). Respecto a un 
3” que compró el 

Beltrán Estell^ 
:1 Sr. Antón Antón 
n la factura cien mil 
del precio. La vista

3 suspendida hasta 
diez quince en que 
el interrogatorio de 
os.

del 
lertad
puesto en libertad 
fue detenido, al 

sunto militante del 
cena coloquio que 
er de la Izquierda 
&nez, tras prestar 
jado fue puesto en 
asentado diligencia

I. Sucede en 
)S impedidos, 
provisionales: 
o, para que la 
ia el día sus 
que están en 
que recibían; 
también que 
casos son los 
:)ue deben ser 
}cial. Porque, 
;ste: el de la 
3. ¿Por qué 
estarles este 
, ¿cómo irán

JNIO 1976. 
CARIDAD

CANCELA
SALA DE FIESTAS

con la CANCELA de ORO MUSICAL
ROYO 5 y 7 - Tcicfs. 211087 y 211259 - ZARAGOZZa

La comisión laboral 
madrileña de R.S.E., ante el 
temor suscitado por estos 
hechos y el sombrío panorama 
que ofrecen, se cree en el deber 
de advertir a la Administración 
para que tome urgentes medidas 
que impidan llegar a situaciones 
irreversibles de desempleo para 
una gran masa de trabajadores. 
Med i-das que —estima la 
comisión- podrían ser el 
siguiente tenor;

sa I a r iales 
prever una 
de alcance

en el pago 
impuestos 
D.P.—, asín

 Aplazamiento 
de ciertos 
-lujo, ITE, 

como de las cuotas de la
Seguridad Social, sin ingreses ni 
recargo de demora, mientras 
dura la crisis coyuntural del 
sector y se estabiliza la situación 
de tesorería de estas empresas.

Frenar el crecimiento de 
la oferta de camas 1 
hoteleras y muy 

especialmente de la 
extra-hotel eras £ apartamentos y 
similares), al no haberse 
realizado la expansión hotelera 
con criterios racionales de 
crecimiento, sino de manera 
anárquica y especulativa.

Este "stop" al crecimiento 
indiscriminado de la 
oferta viene avalado por la

tendencia de la demanda, que 
actualmente sufre una regresión 
progresiva. Perspectivas que se 
teme aumenten durante el resto 
del año y el próximo 1976 si
continúan
i nflacionistas 
económico.

las tensiones
del sistema

PARA COMBATIR 
EL DESEMPLEO

MADRID, 16 (Logos).- 
El Gobierno ha fijado como 
objetivos básicos en las áreas 
de competencia del 
Ministerio de la Vivienda, 
los dos siguientes:

Reducir el nivel de 
desempleo en las provincias 
donde éste sea mas acusado, 
tanto mediante la inversión 
pública como mediante el 
apoyo a la inversión privada, 
sobre todo.

La justicia social 
distributiva de bienes, 
servicios y beneficios, en 
Perticular mediante el 
ecceso a una vivienda digna 
de las perspnas que no 
bayan alcanzado todavía un 
mínimo nivel de bienestar.

Para el logro -del primer 
objetivo el ministro de la 
Vivienda ha visitado, a

partir de finales del mes de 
marzo, las provincias donde 
más acusado es el 
desempleo: Andalucía, 
Galicia, Asturias 
Extremadura,

y 
y 

e.lrepresentando por 
subsecretario del 
departamento Canarias.

En cada provincia se han 
celebrado reuniones de 
trabajo, a las que han 
asistido el gobernador civil, 
presidente de la Diputación, 
alcaldes de la capital y de 
los- municipios más 
importantes. Delegados 
provinciales de la Vivienda, 
Sindicatos y Trabajo,

Presidente de los 
consejos provinciales de 
Empresarios y de 
Trabajadores presidentes de 
las uniones provinciales de 
Empresarios y de Técnicos y 
Trabajadores del sindicato 
de la construcción y

Radio Juventud
de Zaragoza

Dos

A.M. 1.106 Khz. De 
7 1 de la madrugada. 
Completa y atractiva 
programación. 
Informa, entretiene, 
acompaña...

emisoras
Total dedicación ala 
MUSICA, en todas 
sus manifestaciones.

El Ministerio de la Vivienda 
invertirá 1.100 millones 
de pesetas en 1976

representantes de las cajas 
de Ahorro.

En tales reuniones se 
contrataron los niveles de 
desempleo y las necesidades 
de viviendas sociales, y se 
concretaron los programas 
de actuación. \

Los p r o g r a rn a s 
establecidos para combatir 
en forma directa el 
problema de desempleo en 
cuanto a viviendas en 
ejecución y a iniciar durante 
1976 en las provincias 
Citadas señalan: Andalucía 
1 3 6.5 60; Galicia. 21.5 50; 
Asturias, 23.02 9 ; 
Extremadura. 14.535 y 
Canarias 23.191 lo que hace 
un total de 217.865.

La trascendencia de este 
programa queda de 
manifiesto si se advierte que 
en el sector de la 
construcción jde viviendas la 
creación de un puesto de 
trabajo responde a una 
inversión de 850.000 o 
650.000 pesetas según se 
compute o no la repercusión 
del suelo.

El Ministerio que conoce 
la importancia del suelo 
urbanizado industrial o 
residencial, para potenciar 
las capitales de provincias y 
cabeceras de comarca, 
prestar una infraestructura 
necesaria a los procesos de 
industrialización y evitar la

especulación del suelo, ya a 
actuar en un doble sentido:

— Ultima nd o o 
corrigiendo las deficiencias 
de los polígonos ya en 
ejecución.

— Delimitando y 
ejecutando nuevos 
polígonos. .

La inversión prevista a 
este fin asciende a unos 
1 100 millones de pesetas en 
el año 1 9 76 en las 
provincias de que se trata.

MAS DE 231 
MILLONES PARA 
mitigar el paro

— FRESE N TÁ —
A LAS MEJORES VOCES DE HI SPANO-AMERICA

HS
EUA PnERSDN

LA SEXY MAS SEXY DE PARIS_ _ _ _ _ _ _

125 F^rillTURAlES MOPEIOS
I CANCELA; Embrujo de la noche zaragozana

SORTEO EXTRAORDINARIO 

DE VACACIONES • 10 DE JULIO

PRIMER PREMIO

37 MILLONES Y MEDIO
DECIMOS DE 500 PTS

MADRID, 16 (Logos).- 
El Ministerio de Trabajo ha 
concedido subvenciones 
para mitigar el desempleo a 
las provincias que a 
continuación se relacionan y 
que serán libradas a los 
gobernadores civiles, en las 
cuantías que se expresan :

Almería 11.000.000 
pesetas; Badajoz, 
20.000.000;
1 6.200.0 00 
3 0.0 0 0.000;
21.600.000;
30.000.000;

Cáceres, 
; Cádiz 
Córdoba, 
Granada,

1 1 .0 0 0.0 0 0
H u eI va, 
; Jaén
Málaga,23.400.000;

3 5.0 0 0.0 00 y Sevilla,
33.000.000 pesetas.

Total 23 1.200.000 
pesetas.

/Z/ú\ wv/y 
lotería nacional

ME ASOCIARIA A
representante

Dispongo de varias representaciones de primera 

"ramo bazares- ferreterías y calzado 
PARA ARAGON Y bUKiM

Me asociada a «Y'JJ’SS* hÓ‘’y“sala dZ 
Zaragoza que disponga de despacno y 
"'"Dirigirse a “Representación”, apartado 784.
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EN LA ALMUNIA, TAUSTE Y EJEA

TRES NUEVAS OFICINAS DE lA CAJA 
DE AHORROS DE LA INMACULADA

Tres localidades de U provincia 
vivieron el pasado lunes un día 
Importante cti su promoción eco
nómica y social. La Caja de Aho
rros de la Inmaculada, en su línea 
de acercamiento a todos. aquellos 
pueblos zarago2sanos '’onde su pre
sencia pueda ser beneficiosa para 
los trabajadores del medio rural, 
Inauguró tres nuevas oficinas en 
La Almunia de Liona Godina, Taus- 
te y Ejea de los Caballeros. Tres 
nuevas oficinas, acogedoras en su 
moderna estructura, que vienen a 
cubrir otros tantos huecos que se 
dejaban sentir en nuestra provin
cia. Para los directivos de la Caja 
de Ahorros de la Inmaculada fue 
Un día de apretado programa. 
Tres inauguraciones en una sola 
jomada, entre continuos desplasa- 
>miento6, significan tm esfuerzo. Pe
ro un esfuerzo alegre cuando se 
trata de abrir puertas al desarrollo 
de Aragón.

LA ALMUNIA: <EN PAVOB 
DE LA DISTRIBUCION DE 
LA RIQUEZAS :: :: ::

El primer acto inaugural tuvo lu
gar en La Almunia. Por parte de 
la Caja de Ahorros de la Inmacu
lada asistían su presidente del Con
sejo, don Ignacio Bosqued; con
sejeros señores don Angel Sanz 
y don José Gazulla; Consiliario 
del Consejo, Rvdo. Jesús Alvares; 
director general, don Manuel SolA; 
director general adjunto, don Ja
cinto Aresté, y altos empleados de 
la Entidad.

Las autoridades locales estaban 
presididas por el alcalde de La 
Almunia, don Pedro Martínez Orna, 
y ofició la inauguración mosén Ma
nuel Soria, párroco de la localidad.

quien, tras la bendición tradicio
nal, dirigió unas palabras a los 
asistentes a la ceremonia, para de- 
,cir entre otras cosas: «Con este 
acto invocamos la presencia de 
Dios sobre este lugar. Pero Dios 
no bendice lugares porque su pre
sencia se da en todos, Dios bendice 
a las personas que ocupan esos 
lugares. Y este ' lugar, esta Caja 
de Ahorros de la Inmaculada, será 
lo que sean sus personas.* El pá
rroco deseó que la ley de Cristo 
impere sobre la institución de aho
rro y pidió que la prosperidad que 
la Caja lleve, a La Ahnunia no 
recaiga sólo en los que están bien 
situados, sino en todo aquel que lo 
necesite, siguiendo el programa de 
promoción y justicia social que 
siempre ha caracterizado a la Caja 
de Ahorros de la Inmaculada en 
favor de una auténtica y verda
dera distribución de la riqueza.

Habló seguidamente el director 
general, quien afirmó: «Teníamos 
verdaderos deseos de venir a La 
Almunia. Ahora vamos a ver si 
todos logramos hacer la labor que 
prometemos. La Caja y los hom
bres de la Caja precisan la coope
ración de todos ustedes y el tiem
po dirá si ha sido un acierto que 
la Caja de Ahorros de la Inmacu
lada viniese a La Almunia de Doña 
Godina.

El presidente del consejo de ad
ministración tomó la palabra bre
vemente nara ofrecerse, oficial y 
particularmente, a cuantos le ne
cesiten, haclCTido votos por un per
manente progreso y desarrollo pa
ra La Almunia.

Puso fin a los discursos el alcalde 
de la localidad, quien agradeció a 
los directivos de la Caja su pre
sencia en la villa, afirmando al 
mismo tiempo que las instalaciones 
da la agencia reepondían a un tor

FUERON INAUGURADAS EL PASADO LUNES. — EL PRINCIPIO DEL 
“DIALOGO” LLEVADO TAMBIEN AL CAMPO ARAGONES

mejorable criterio de la decoración 
y el buen gusto. Dijo también 
que el Ayuntamiento siempre es
tará dispuesto para prestar su co

laboración a la Caja de Ahorros 
de la Inmaculada. Cálidos aplau
sos corroboraron las palabras, tanto 
del alcalde como de los que le an
tecedieron en los discursos y, para 
finalizar, se sirvió un vino es
pañol.

TAUSTE: «DIALOGO, SERVI
CIO Y COOPERACION» ::

A las seis de la tarde se volvió 
a repetir la ceremonia de inaugu
ración de una nueva oficina, pero 
esta vez en Tauste.

Acompañados del director del 
Banco de España en Zaragoza, don 
Joaquín Cañiz, acudieron los mis
mos directivos de la Caja que ha
bían estado presentes por la maña
na en La Almunia.

En representación del alcalde de 
1* villa se encontraba el primer 
teniente de alcalde, don Luis Sa
las Latorre, así como otras autori
dades locales. Bendito los locales 
el párroco, mosén Emilio Alloza, 
quien dijo tras el ritual religioso: 
«La Iglesia no puede desentenderse 
del bienestar de los hombres por 
la influencia que éste ejerce sobre 
el espíritu. A la Iglesia le preocu
pa la economía y el ahorro de sus 
fieles. Por eso creemos en los múl
tiples y diversos servicios que la 
Caja da la Inmaculada puede apor
tar a_ loe pueblos fomentando el 
ahorro’, participando en empresas, 
promoviendo obras sociales y bené
ficas. etc.»

El director general, señor Solá, 
afirmó después; «Hemos llegado un 
poco tarde a Tauste. Pero no ha 
sido por voluntad nuestra. Unas 
normas de expansión nos han im
pedido nacerlo hasta ahc u Con- 
Bonó diciendo qw la Catá pwte

de un principio de diálogo, servi
cio y cooperación.

Don Ignacio Bosqued, presidente 
del Consejo, deseó que, entre la 
Caja y los vecinos de Tauste exis
ta siempre un buen entendimiento 
y a continuación el primer tenien
te de alcalde agradeció que la 
Caja de la Inmaculada llegue en 
sus planes de expansión hasta la 
villa taustana, para contribuir a 
la riqueza agrícola, ganadera e in
dustrial, dando un fuerte impulso 
al desarrollo local.

Finalmente habló d director del 
Banco de España en Zaragoza 
para decir entre otras cosas: «He 
ido viendo que la Caja va, con 
pasos contados, eligiendo los si
dos donde debe de estar. La Caja 
está al auténtico servicio de la 
provincia. Fomentar el ahorro y 
dejar a un lado esa inquietud la
tente que está en el pueblo espa
ñol, por los difíciles momentos 
económicos que atravesamos, as al
go que hemos de hacer todos, sin 
retraemos, colaborando para ello 
con instituciones er ao la Caja de 
Ahorros de la Inmaculadas

Numerosos aplausos rubricaron 
todas las intervenciones. Al final 
se sirvió un vino de honor a los 
invitados.

EJEA: «ESPIRITU 
DEPORTIVO» :: ::

La oficina de Ejea de los Caba
lleros, aunque provisional, no des
merece en nada a las restantes 
inauguradas el lunes, ni. en co
modidad de Instalaciones, ni en 
belleza omamentaL A las ocho y 
,media de la noche se procedió 
a la bendición de los locales. Ofi
cio que corrió a cargo del párroco,' 
mosén Jpsé Duasca. Asistían las 
mismas personalidades de la Caja 
que habían estado presentes en 
Tauste. Como invitados, el alcal
de de la localidad, don Luis Sesé 
Ceresuela, y otras autoridades.

Como en ocasiones anteriores, 
habló en primer lugar el párroco. 
Dijo: «La bendición siempre es un

leto Importante. Es la petletóa que 
le hace a Dios para que bendigo, 
o sea para que diga bien de alga 
Dios dice bien de las cosas, cua»- 
do las cosas dicea Mea de Dios, 
cuando funckman según la ley da 
Dios. El carácter enrinentementa 
benéfico de la Caja de Ahorros da 
la Inmaculada, enfocada a tscñ- 
tar la vida, levantando y apoyando 
las obras humanitarias, entra den
tro de las cosas que dicen bien 
de Dios.>

El director general de la OMa 
recordó los días en que jugaba al 
fútbol en Ejea y afirmó que venía 
ahora oon «i mismo espíritu depov- 
tivo que antes. El presidente dsl 
Consejo pidió que se creara una 
doble vertiente de entendimiento 
entre los ejeancc y la Caja de la 
Inmaculada y, finalmente, el di- 
rector del Banco de España en 
Zaragoza dijo: «Siento una gran 
emoción al acompañar a unos hom
bres que vienen con la verdad por 
delante. Es así como se debe Ir 
siempre a tos sitios, afrontando las 
realidades, dando la caro. Tea» 
gamos ccxiflanza en la Patrio, en 
el Rey, en lo justicia y ca nos
otros mismos para vencer estos 
difíciles momwítos que vive la eco
nomía de nuestro país. Y Ejeai 
tendrá siempre la prosperidad que 
sus hombres merec«i.>

De nuevo volviera los apiausos 
a poner término a los discursos. 
Para finalizar, los invitados sa 
dirigieron al «Casino España», don
de fueron obsequiados coa un vino 
español. Uña jornada indvldaua 
para tres localidades de nuestra 
provincia. La Almunia, Tauste y 
Ejea, terminaba aquí Un directe» 
de agencia «a cada una de Míos; 
don Carlos Espada, don Felipe 
Carlos Sebastián y don Jesús Ló
pez Palacios, respectivamente, así 
como un equipo de personas con 
toda la juventud y el empuje de 
los hombres de la Caja de la 
Inmaculada, cuidt. desde ahora 
de esas tres puertas abiertas ol 
desarrollo de Aragón.

Los productos 
agrarios 

marroquíes 
perjudican 

a los españoles
MADRID, 16 (Logos).— f 

La Unión Nacional de 
Empresarios Agrarios ha 
difundido una nota, en la 
que informa negativamente 
sobre el paso de productos 
agrarios marroquíes a través 
de nuestro suelo con destino 
a terceros países.- 
“Marruecos —señala la 
nota— produce a precios 
más económicos y posee 
ventajas arancelarias con 
respecto a nosotros, lo que 
puede producir la pérdida 
de. nuestros mercados 
exteriores, sobre todo los de 
la C.E.E.

Por ello, la Unión 
Nacional de Empresarios 
Agrarios propone una serie 
de medidas de tipo 
fitosanitario y otras 
tendentes a dar prioridad a 
las mercancías españolas en 
la utilización de material 
móvil y despacho de 
aduanas, asi como la tutela 
y salvaguardia de las 
exportaciones y 
comercialización en la 
C.E.E. de productos 
españoles similares a los 
marroquíes que cruzan 
nuestro territorio”.

SE AGRAVA EL 
PROBLEMA DE LOS 
ALBARICOQUEROS

MURCIA, 16 (Logos).- 
El problema del albaricoque 
sigue siendo noticia, debido 
a la situación de los precios. 
Ello da lugar a que se 
produzcan hechos insólitos 
entre los agricultores.

Varios de estos se 
muestran tan contrariados 
por la situación que están 
aserrando los albaricoque- 
ros, pues dicen que no 
ganan para disgustos. Ha 
habido algún agricultor, 
que, una vez aserrado el 
árbol, ha recogido el fruto 
cómodamente sentado, en 
una banqueta. Sin embargo, 
otros han dejado perder la 
fruta del árbol caído.

Beneficios obtenidos 
en el Festival de 
Pueblos Ibéricos

CASI UN
MILLON

MADRID, 16 (Logos).- 
Una vez deducidos los 
gastos y pagados los 
cantantes (de los que 
quedan dos por cobrar, si 
bien sus cantidades ya están 
apartadas), quedan 990.965 
pesetas de beneficio para las 
federaciones organizadoras 
del Festival de los Pueblos 
Ibéricos, celebrado en la 
Universidad Autónoma de 
Madrid, según balance 
elaborado por el tesorero de 
la FACUM (Federación de 
Asociaciones Culturales de 
las Universidades de Madrid)

De la cantidad citada, el 
treinta y dos coma cinco 
por ciento corresponde a la 
Federación de Sindicatos 
Democráticos de 
Estudiantes Universitarios, 
lo que supone 322.063 de 
las que faltan aún por 
entregar 7.463.

El sesenta y cinco coma 
siete por ciento, es decir, 
668.902 pesetas que 
corresponden a la FACUM 
se dividen, a su vez, de la 
siguiente forma: un tercio, 
222.967 pesetas, a la 
Federación, y los dos tercios 
restantes, 445.934, a 
repartir entre las 
asociaciones culturales que 
la integran.
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"El año 1975 ha sido 
el peor ejercicio que 
ha conocido la sociedad" 

(Firestone Hispania)
MADRID, 16 (Logos).- 

Pl Gobierno, que 
paradójicamente quiere 
industrializar el paK, castiga 
innecesariamente a la 
producción industrial con 
Controles de precios que 
deberían dejar en libertad 
para que, como en cualquier 
economía libre, alcancen los 
niveles naturales que 
resulten de la situación del 
mercado y dé la 
competencia, según han 
puesto de relieve el 
presidente y el consejero 
delegado de Firestone 
Hispania en la junte general 
de Accionistas.

El año 1975, informaron, 
ha sido el peor ejercicio que 
ha conocido la sociedad; en 
ei primer lugar por los 
conflictos colectivos que 
afectaron a las fábricas de 
Bilbao y Burgos, por la 
inundación que sufrió la 
fábrica de Basauri, en junio 
pasado, y, finalmente, por la

fijación arbitraria 
congelación de precios de 
venta que viene padeciendo 
los neumáticos. En el 
presente año, continúa la 
erosión de los márgenes, lo

Durante 1975, la 
compañía invirtió más de 
1.400 millones de pesetas, 
cifra cercana al de su propio 
capital social. Parte 
importante de la inversión 
se destinó a la nueva fábrica 
de ruedas y llantas de 
Burgos y en la de bandas 
transportadoras de Bilbao, a 
fin de seguir diversificando 
la producción.

EN WASHINGTON: BOLSA de MADRID
MADRID BUSCA 
ENTRE 2.000 Y 
5.000 MILLONES 
DE DOLARES

que pondrá en aprietos a 
los fabricanas de 
neumáticos.

Durante las huelgas, se 
perdieron mas de 165 
millones de pesetas, que 
fueron un efecto 
multiplicador sobre el tema 
de la insuficiencia de precios 
comentadas. Señalaron, sin 
embargo, que en las fábricas 
se notaba un nuevo clima 
laboral, aunque la situación

por parte de la empresa, 
máxime cuando no se pone 
el énfasis suficiente en la 
absoluta necesidad de 
incrementar a tope la 
productividad.

INFORMACION
FACILITADA POR

CamlÑos del día 15 de Junio de 1976

Dólar USA....................
Dólar Canadiense .... 
Franco Francés ............  
Libra Esterlina............  
Franco Suizo..........- •

100 Francos Belgas (com) 
1 Marco Alemán........

100 Liras Italianas . — . *.
1 Florín Holandés .... .
1 Corona Sueca..............
1 Corona Danesa..........
1 Corona Noruega ....
1 Marco Finlandés.... 

100 Chelines Austríacos .. 
100 Escudos Portugueses . 
100 Yens Japoneses.......... 
100 Francos Belgas (fin) ..

67,809 
69,402 
14,324

120,299 
27,213

171,005 
26,290

7,947 
24,733 
15,242 
11,107 
12,189 
17,371

366,436 
218,738

22,603 
16S,260

68,009 
69,675 
14,382

120,926
27,349

171,943
26,419

7,980
24,851
15,321 
11,158 
12,247
17,467

369,513
220,806’

22,707
169.598

É

HISPANO Y 
URQUIJO, 
SOCIOS EN 
LONDRES

LA SOCIEDAD SE 
LLAMA BANCO 
URQUIJO HISPANO 
AMERICANO LTD.

nueva YORK, 16 (Efe).— 
“Madrid busca un gran préstamo 
norteamericano (quizá entre dos 
mil y cinco mil millones de 
dólares en diez años) para 
equilibrar una deuda exterior, 
causada en gran parte por las 
importaciones de petróleo, y 
para incrementar sus reservas 
monetarias”, afirma C. L. 
Sulzberger, en el “New York 
Times".

El prestigioso columnista 
dice en una crónica desde 
Madrid que ese préstamo “sería 
adiciónala los 1.175 millones de 
dólares en préstamos del Banco 
de Exportación e importación y 
en ayuda militar que figuran en
el tratado 
cano".

hispan o- nort earner i-

Acaban de celebrarse en 
Londres diversos actos con 
motivo de la asociación del 
Banco Hispano Americano 
con el Banco Urquijo Ltd.

El Hispano Americano 
adquiere una participación 
del 50 por ciento en el ci
tado banco inglés, que pasa 
a denominarse Banco Urqui
jo Hispano Americano Ltd.

En el almuerzo ofrecido 
a las autoridades económi
cas y banqueros inglesen 
e internacionales, don 4_uis 
de Usera, Presidente del 
Hispano, destacó la pre
sencia de ambos bancos en 
la City londinense como 
muestra de la coordinación 
de las dos instituciones y de 
su política de situarse en los 
centros financieros del 
mundo.

“España está apostando al

Sulzberger, quien el pasado fin 
de semana estuvo pescando con 
Fraga Iribarne en León. “A 
cambio — agrega — 
evidentemente está acelerando 
su progreso hacia la democracia 
y alejándose de los últimos 
vestigios del franquismo”.

Añade el columnista que “el 
mayor resultado de la reciente 
visita del Rey donjuán Carlos I 
a los Estados Unidos es la 
prueba —para norteamericanos y 
españoles— de que este país 
(España) está comprometido a 
un sistema democrático bajo 
una monarquía constitucional".

Para Sulzberger, aun cuando 
los discursos y conversaciones 
del monarca y su ministro de 
Asuntos Exteriores, José María 
d e Arel Iza , est u viero n 
principalmente dirigidos a la 
opinión pública y a los

VENTAS
*fcules Super -8. Sonoras, 

color B/N. Alauiler 
Jorque - Serfilm

dirigentes 
econo m (a 
“quizá su

del Gobierno y la 
de Estados Unidos, 

mayor impacto inicial
se nt ir

NlUîUA_DESEGyROSDEÂRAGON
CONVOCATORIA

Por acuerdo de los respectivos Consejos de Administraci^ y en cum^ 
del artículo 17 de los Estatutos Sociales, se convoca J’os señores 
Junta General ordinaria que tendra lugy en el Salon Ac 
(San Miaiïel 32-341 el día 25 de actual mes de Jumo, para cada una ae i» ScdonS^liguVenTek y ?or el orden que a continuadón se¡indica, celebrándose 
sucesivamente a partir de las 18 horas, en primera convocatoria.

Seguro Voluntario de Prestaciones Sanitarias.
Rotura de Cristales.
Resposabilidad Civil General
Automóviles
Individual
Incendios

De no concurrir el número de asociados reglamentario para celebrólas en 
primera Convocatoria, se celebrarán en segunda convoc^ona media hora mas tarde 
de la inicial fijada en la presente, con arreglo al siguiente.

ORDEN DEL DIA

1 .— Lectura del acta de la sesión ant^ior- --.,.1 Raianrp v Cuentas del
2 .- Aprobación, si ha lugar a ello, de la Memoria anual. Balance y Cuentas aei 

último Ejercicio.
3 .—Proposiciones
4 .— Renovación de Consejeros.
5 .— Ruegos y preguntas.

Conforme a lo dispuesto en d Je *lw^sSore? Mutualistes las
oficinas de la Mutualidad, esteran a disposición ae loi
cuentas con sus com probates.

Zaragoza, Junio de 1976
El Presidente

AGUSTIN FRANCIA MANRESA

BAMCnS

electricas

MINERAS

Poní errada....  
Duro Felquera

Altos Hornos 
Auxiliar F .C

Baiico Zaragozano 
Banco E xterior .
BaiKO Ci’nlial
Banco Esp.mol de Crédito 
BaiKO Hispano Americano 
Banco de Sant ander 
Banco Popular Esp.mol 
Banco de Bilkio 
Banco de Vizcay.i 
BaiKO Occident.il 
Banco Atlantico
Banco Industrial de Cataluña 
Banco Ibérico .................  
Banco Urquijo..................... 
Banco Industrial del Sur . .

Hidr o.Español a.......  
Sevillana .................  
Cantábrico.............. 
Eléctrica Viesgo 
Hidro Cataluña......  
Iberduero................ 
E. Reunidas............ 
Unión E. Madrileña 
Fenosa..................
Fecsa 5.000
Fecsa 1.000............

de
España".

Este impacto fue doble, en
opinión
norteamericano. De una parte, 

po sició n deldebilitó - .
“bunker" se vio obligado a 
retroceder ante el éxito del viaje 
¡real, y tuvo que aceptar la 
decisión de las Cortes de iniciar 
un sistema multi partidario 
fgxcluyendo inicialmente a los 
comunistas y a los separatistas, 
principalmente vascos).

Además de que se cumpla el 
deseo de que regresen a España : 
los restos del Rey Alfonso XIII, ; 
para ser enterrados 
definitivamente en El Escorial, ¡ 
don Juan Carlos desea 
asegurarse —dice Sulzberger—
d e I u na
democracia constitucional. “Las 
promesas reales de un programa 
liberal, expresadas en Estados 
Unidos, se cree que han tenido 
mucha influencia al respecto”’

Afirma también que el Rey 
“tuvo más éxito del que podía 
anticiparse, contando con la 
gran ayuda de la Reina y de su 
perfecto dominio del inglés”, en 
cuanto a presentar una nueva 
imagen de España, cuya 
población es mayoritariamente 
menor de 40 años, incluyendo al 
monarca -de 38- y borrar la 
impresión de un país anticuado.

“Por primera vez en cuatro 
decadas se demostró que eU^* 
del Estado de España podía 
viajar libremente, y 
aprovechando la ocasión, Juan 
Carlos se comprometió a 
objetivos de democracia, 
libertades civiles y un sistema 
multipartidarlo”.

Dice Sulzberger que en las

Rockefeller, y el secretarlo en 
Estado. Kissinger, los dos 
primeros afirmaron que España 
marchará hacia tales objetivos 
“por medios ordenados y 
pacíficos, evitando 
experimentos a la portuguesa

Asimismo “señalaron que el 
Ejército español deplora 
actualmente la intervención 
política, y no tiene antecedentes 
de guerras africanas que le 
inciten a entrometerse en 
asuntos civiles”.

Añade que Washington 
recibió seguridades, durante la 
visita real, de que en cuestión de 
un año España habrá avanzado 
lo suficiente por la vía 
democrática para estar calificada 
para su Ingreso en la Comunidad 
Económica Europea y en la 
“Otan”, y “*« espera que para 
entonces estén funcionando los 
partidos políticos y un 
parlamento elegido libremente’.

i Preced. HOY
--------— _-----

850 848
520 525
820 825
501 508
405 425
798 .799
525 525
735 740
616 616

— ■ 11 ■■

582 584
420 420
509 495
497 509
568 , —

126,50 
111,75 
105 
103 
104,50 
149
101
106 
110
109 .

111,50

148
107

153
97

127
112 
108,50 
104
104,50 
145,50 
101,50 
105,25 
110 
111 
111

107,50

156

ALIMENTACr.ON

Azucarera..........................
Ebro................................
Aguilas.....................................

154
607
125 123

QUIMICAS

495 493

Explosivos .... 270,50 269
125,50 125

CONSTRUCCION

650 650
Urbis................................................
Inmobiliarias Metro

195
204

195
1 205

212Vallehermoso.............................. 214

VARIOS

150,25 156,25
332 334

Campsa................................... 353 360
Tabacal ei a....................... ......... 280 260
Astilleros ....... "93,50 93

510Union Feni x 
Ahorrofondo 
Se.it

510
1.480,23

175
1.486,08 

175

Cambios de ta sesiiónde hoy
Facilitados por

TjflJflM AHORROS 
’O |XZARA<lOZA.ARAúOnYRIQ)A

Rtaestn Cap es aaestio paeUo.

i 876 * CIEN AÑOS A SU SER UICIO * 1976

46 AGENCIAS URBANAS 
Oficina Central: SAN JORGE, 8 

500 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

MUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

SGCB2021
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INAUGURACION DEL I CONGRESO 
DE ESTUDIOS ARAGONESES

Esta mañana ya han llegado todos los congresistas que van 
a participar en el l Congreso de Estudios Aragoneses y como 
ustedes saben se celebrará en Zaragoza, Huesca y Alcañiz. Las 
sesiones en nuestra ciudad tienen como marco la Feria de 
Muestras. La primera de estas reuniones tendrá lugar a partir 
de las siete de esta tarde, con la apertura del congreso y la 
elección de la comisión de resoluciones. A las ocho y media, 
se inaugurará la exposición plástica "Aragón en Imágenes." Por 
la noche, a las once horas y en la plaza del Pilar habrá un 
recital de folklore y canción popular aragonesa con la 
intervención de destacados artistas. Para mañana jueves, en 
Alcañiz, será presentado y debatido el "Dossier Aragón". Los 
autobuses saldrán a las ocho de la mañana de la plaza de 
Paraíso. Este importante documento sólo pretende ser a un 
modo de inventario de todo lo que, en tos más diversos 
campos, se conoce de la realidad regional aragonesa para 
luego profundizar en los aspectos clave en sucesivas ediciones 
anuales. Pero hay que tener una línea de partida y eso es lo 
que pretende el Congreso.

FIESTA PATRONAL DEL SINDICATO 
PROVINCIAL DEL SEGURO

Como todos los años el próximo día veintiséis, festividad 
de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, el Sindicato 
Provincial del Seguro celebrará diversos actos. A las once y 
media de la mañana se oficiará una Misa en la iglesia de Santa 
Catalina. Posteriormente un acto de hermandad sindical en 
un restaurante de la ciudad. A las cuatro de la tarde habrá una 
excursión con destino a Calella y otros lugares de la Costa 
Brava, siendo 
autorizado la 
las once de 
necesarios.

la salida desde la Casa Sindical. La U. T. T. ha 
terminación de la jomada laboral del sábado a 
la mañana, salvo tos servicios de guardia

i
PREMIO AL TRABAJO

En el acto de homenaje que, anualmente, dedica la fábrica 
Tudor a sus productores jubilados, se aprovechó tal 
acontecimiento para reconocer públicamente —ante la 
población laboral de dicha factoría— el éxito de unos 
trabajadores que alcanzaron una lucida "producción" en el 
noble juego del Ajedrez. El Grupo de Empresa había 
convocado un torneo entre sus productores, que tuvo una 
masiva concurrencia. Posteriormente, formando equipos, 
participaron en otras competiciones llevando el nombre de la 
Sociedad a los puestos de honor. Todo ello fue reconocido 
como se merecía. Y ahí está la muestra. Trofeos y premios 
para estos ajedrecistas que, para que no pierdan su espíritu 
laborioso, recibieron valiosas "herramientas"de trabajo.

BREVES

CURSOS DE VERANO EN CANTAL.— Para niñas de 
diez a dieciseis años en Aura, Tarragona y Móntela 
Igualada durante los meses de julio y agosto. Informes en 
Madre Vedruna 1 1.

PRESENTACION DEL LIBRO “HISTORIA DE 
ZAR AGOZA”.'El próximo viernes, a las siete de la tarde 
se presentará en el Ayuntamiento el libro “Historia de 
Zaragoza’’, original de los señores Beltrán, Lacarra, 
Canellas, Solano, Armillas y Serrano Montalvo.

DE CINE 
AMATEUR.— Esta tarde a las ocho y media tendrá lugar 
en la casa Consistorial el acto de presentación del IX 
Festival Internacional de Cine Amateur, que en la 
presente edición ha sido organizado por la Comisión de 
Cultura y al que se han presentado films de varios países. 
En dicho acto está prevista la asistencia de nuestras 
primeras autoridades, así como del jurado encargado de 
discernir los premios.Todos los domingos la plaza de Santa Cruz se convierte en 

el lugar preferido de los ^rtístas zaragozanos. Allí al aire libre 
exponen sus cuadros con la esperanza de venderlos y de esta 
manera poder seguir pintando, esperando una oportunidad 
pera poder triunfar. Merece la pena el ir los domingos por la 
mañana a dar una vuelta a conocer el ambiente que existe. 
También encontrará a algún "hippy" que le venderá collares 
hechos con los materiales más extraños que usted se puede 
imaginar. Cara a un próximo futuro existen algunos otros 
proyectos con relación a esta plaza los cuales pueden darle 
más realce.

LA FERIA DE MUESTRAS CAMBIARA 
DE EMPLAZAMIENTO

La XXXVt Feria Oficial y Nacional de Muestras, se verá 
enaltecida doblemente por el Sector Monográfico de 
Maquinaria para Obras Públicas y Construcción SMOPYC y el 
J Congreso Iberoamericano de la Industria del Hormigón. Por 
este motivo tuvo lugar en el Palacio Ferial una reunión con 
representantes .de las revistas especializadas, asistiendo el 
presidente de la Feria, su director general y don José Ignacio 
Vallejo, director general de ANEFHOP, organismo sindical 
autónomo, al que se debe la iniciativa de celebrar este 
congreso en Zaragoza, por co ocurrir que en Aragón existen el 
cuarenta por ciento de tos fabricantes de dicha maquinaria. A 
la edición que se celebrará en nuestra ciudad asistirán unos 
ciento cincuenta congresistas iberoamericanos y doscientos 
cincuenta españoles. Respecto al SMOPYC el director general 
de la Feria dijo que ocuparía por lo menos unos 15.000 
metros cuadrados y ya hay comprometidas cerca de ciento 
treinta firmas. Por ello y ante el futuro que se presenta la 
Feria de Muestras cambia de emplazamiento y se construirá 
una nueva sobre una superficie de 150 mil a 200 mil metros 
cuadrados en unos terrenos próximos a la carretera de Madrid 
y con la total colaboración del Ayuntamiento, siendo 
sometido para su aprobación en uno de los próximos Plenos 
municipales. Finalmente se trataron otros asuntos de interés 
relacionados con estos certámenes comerciales.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Calvo Sotelo 32, Aznárez * 220943
C. la Mosquetera (Ciudad Jardín 162. Laqá - 

340606
Coso 90, Puncel ■ 222491
García Arista (Arrabal) 16, Arribas - 396288.
General Franco 58-60, Blas - 223154
Pablo Remacha (Ent. C. Puente Virrey) 15.

XMjb’I -410459
•Pradilla 29, Muniesa — 377536
Sanz Ibáñez (Delicias) 37, Burillo - 331378

jhki;aihi
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Especialista en 
lencería nocturna ■
Te soy fiel como una isalanza recién comprada.

—Anda, malhombre, y apártate de mi vista, 
que si no fuera por el hijo que va a venir, no se te 
abría la puerta de esta casa.

—Te Juro por él que tú eres la única mujer decente 
a la que he querido.

—Eso sí que es verdad, porque las otras son golfas,
—Si me escuchas te lo explico de una vez.
—Estoy harta de oirte siempre la misma disculpa.
—No es ninguna disculpa. Alterno con mujeres 

porque mi pluriempleo es ese.
—Sí, llevas un muestrario de lencería fina y les 

vendes a las cabareteras, a las artistas y las mujeres de 
mala nota. Y vanras, es lo que yo me digo, también 
las mujeres decentes usamos ropa interior.
~De acuerdo en que sí, pero compran más y pagan 

- mejor las señoritas de los clubs.
—Claro,como les cuesta tan poco ganarlo...
— Además que me daría mucha vergüenza 

, presentarme en casa de una señora cualquiera, que no 
fuera una cualquiera, diciéndole que si me quería 
comprar un sujetador. Y quien dice un sujetador, dice 
ofrecer unas txaguitas refrigeradas o un "picardías". 
Yo, por lómenos, no valgo como vendedor de ropa 
íntimas a las señoras decentes.

—En cambio te sobra cara para venderles a las de 
los bares de noche.

—Mujer es otra cosa. Las chicas no se asustan y ya 
tengo entre ellas mi clientela fija. ¿De qué te iba a 

1

traer a casa el dinero que te doy si no me 
entregaran ellas?

—Encima me has salido chulipandis.
—No me sofoques, Engracia, que no tengo 

cuerpo para rollos
—El que te pida cuentas no es un rollo.
—Cuentas, ¿de qué? Porque si el dinero de 

ventas te lo entrego, tú me dirás.

k)

el

las

—Te pido explicaciones de lo tarde que vienes 
todas las noches.

— ¿Pero no te das cuenta que he de esperar al cierre 
de los establecimientos para que las chicas toquen la 
pasta? Cuanto más cobran, más me compran.

—SÍ. Y seguro que usas los reservados como 
probador.

—Pues vaya negocio que iba a hacer si me gastara la 
ganancia en la clase de pruebas que tú te imaginas.

—Es que desde que te dedicas a vender ropa 
interior a las camareras, te encuentro muy frío 
conmigo. Seguro que no eres igual con ellas.

—Oye, que si quieres te vendo cada noche unas 
braguitas de lunares.

—No seas mastuerzo y deja ese muestrario o 
cambia de clientela.

—Si yo fuera tú, tendría más miedo a que mi 
marido le vendiera un Juego de ropa interior a una 
decente, que a una que no lo es.

—Pues deja ese muestrario y vende camisas de 
hombre, o repuestos de automóvil, o zapatos de 
caballero.

—No me iba a estrenar, querida. Con los hombres 
no me entiendo.

—Entonces coges un muestrario de ropias de niño.
—¿Y a quién le vendo? ¿A una madre soltera? 

Porque no pretenderás que mepeguen un puñetazo en 
la boca los maridos.

—¿Es que tú le pegarías un puñetazo en la boca < 
un señor que viniera a venderme unos pañalitos para 
el nene que va a nacer?

—Si el que viniera a venderte fuera guapo como yo, 
y viniera a venderte de once de la noche en adelante, 
sí que le sacudiría un mandoble en la boca. Porque 
sabes que salgo de trabajar a las nueve y si tengo que 
cenar, sólo puedo salir con el muestrario de once de la 
noche en adelante.

—Desde esta noche, Roque mío, se acabó ese 
empleo.

—Eso que te lo crees.
—El que tienes que creértelo eres tú. Yo misma he 

ido al almacén a devolver el muestrario y-4es he dicho 
que te dieran por despedido.

Roque, de 29 años, dependiente y casado con 
Engracia, de 26 años, actualmente en estado de buena 
esperanza, agredió hace unas noches a su esposa al 
enterarse de que ésta había ido al almacén del que se 
proveía para la venta de lencería a las señoritas de los 
clubs nocturnos, a devolver el muestrario y 
despedirlo. Roque, al saberlo, la agredió, llevándola 
seguidamente a un centro asistencial donde fuá

•i

curada de los diversos golpes.
EXPRES/003
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Cada día está más erizado el 
controvertido problema del trasvase 
del Ebro. Entendiéndolo asi, el 

Ayuntamiento, aprobó recientemente una 
interesante moción cuya ultima parte 
condicionaba al cuerpo edilicio municipal 
a la dimisión.

Uno de los dos municipes que votaron 
no” a la dimisión fue el teniente de 

alcalde don Alfonso Solans. Desde el 
primer momento, por su condición de 
aragonés, pensamos que sería interesante 
que el señor Solans plasmase su opinion al 
respecto. ...

Puestos en contacto con don Alfonso, 
la cosa resultó sencilla. Una llamada 
telefónica y la voz del señor Solans que 
contesta rotundo.

—De acuerdo. Páseme un guión con las 
preguntas. Comprenderá que es un asunto 
muy importante y no se puede 
improvisar. Hay que meditar bien lo que 
se escribe. .

Y así fue; poco después nos enviaba las 
respuestas.

Otra legal. Mientras no diga otra cosa 
la Ley de Administración Local, los 
cargos electivos de los Concejales son 
irrenunciables. Y el Ayuntamiento de 
Zaragoza ha observado tan al pie de la 
letra tal disposición que cuando 
recientemente uno de nuestros 
compañeros sufrió un trato de su Colegio 
profesional, que a todos nos pareció 
injusto y quiso dimitir, en bloque 
rechazamos la idea, convenciéndole de 
que —para evitar ser cesado— excusara su 
ausencia en las sesiones a las que, pese a 
estar votado por un importante número 
de cabezas de familia, no le dejaban 
asistir.

Y una tercera practica. Soy 
comerciante, y sé que para conseguir 
cosas hay que dar otras. Que problemas 
graves, que pueden afectar a toda la 
comunidad nacional, no se arreglan con 
declaraciones y con posturas arriscadas. 
Algún día se nos llevarán el agua del 
Ebro. Para entonces hemos tenido que 
negociar, ceder, para conseguir, ¿Por qué

y, por eso, no lo hago yo.
—¿Si las cosas se hicieran dos veces 

volvería usted a emitir idéntico voto?
hay que opinar sobre 

asuntos serios e importantes que afectan 
al interés de la colectividad, es menester

—Cuando

la mocion que se presentó sobre el 
trasvase advertiría que yo me uní a dos 
acuerdos importantes, a la petición de 
información suficiente al Gobierno y a la
postura de oposición y protesta contra el

estudiar y sopesar las cosas, y actuar en 
conciencia. Sin que esto quiera decir que 
se vaya a conseguir la infalibilidad. Por 

en iguales circunstancias, con los 
condicionamientos, seguiría

parcialmente mi voto, y
pensando que 
renunciar a lo irrenunciable.

es una incongruencia

DIFERI EN LA FORMA PERO

proyecto del trasvase.
Coincidí en lo fundamental, en el

fondo, pero diferí en la forma. Porque la
dimisión en bloque me pareció un gesto 
inoperante que podría concitar contra la
regicxi muchas y muy graves enemies.

—¿Pertenece usted a la generación de 
antes el diluvio que la dimisiórf?

—No conozco esa generación. La mía, 
por razón de edad, es la del trabajo y la 
del esfuerzo. Que tuvimos que realizar en 
circunstancias difíciles y aún adversas.

Don Alfonso Solans ha cumplido su pa

• “Es un gesto inoperante qiñ; podría “ r 
concitar contra ía re^^ -T-

y rnuy graves enemigo^ ¿T. < a- <, 

"La amenaza no es mi estilo. TÍo me gusta que 
me lo hagan ÿ por eso nó lo hago yo "- ..
‘Eos problemas graves’ que afectan a la 
coinünicíad nacional uq sé arreglan . j
con decíarácionps ÿ Cóji^postqrps, ,i

—Usted D...Alfonso, votó “no” a la 
última parte de la moción ,.que 
condicionaba su dimisión de municipe, 
¿su espíritu de aragonés no se sintió 
incómodo en dicho momento?

—Cuando coincidiendo en el fondo me 
aparté en la forma del sentir de la 
mayoría de mis compañeros, lo hice 
porque creía que así servía mejor a mi 
tierra y a la de todos, a Aragón y a 
España. Antes que la postura extrema 
prefiero el diálogo constructivo, pienso 
que es mejor buscar la paz que empeñarse 
en una guerra que puede estar perdida de 
antemano, entiendo que, también en el 
trasvase, hay que pactar antes de romper. 
Por eso, por mi espíritu aragonés 
independiente, que se quedó tan ancho y 
tranquilo, no- añadí mi firma a la de otros 
Concejales, respetando su postura corno, 
supongo, ellos respetarán 
democráticamente la mía.

TRES RAZONES PARA EL NO

—¿Qué razones le indujeron a tomar 
dicha decisión?

—Hay tres razones:
Una moral. Yo no me apunté Concejal, 

ni pago voluntariamente una cuota 
mensual por pertenecer al Ayuntamiento. 
A mí me eligieron unas personas que, 
supongo, me votaron para trabajar, no 
para adoptar posturas personales 
efectistas pero inefectivas.

COINCIDI EN EL FONDO

—¿No le dice nada el ser el ünico 
municipe aragonés que ha discrepado de 
sus compañeros?

—Si se molestó usted en leer despacio

no podría haber trasvase si, sobrando el 
agua, nos habi'an hecho el Gran Canal del 
Ebro, y se había prolongado el Imperial y 
se habían terminado los riegos 
altoaragoneses y concluido el inacabable 
Canal de Bárdenas e, incluso, traída a 
través del Jalón agua excedente del 
Duero? Sigo preguntando.

PREFIERE EL DIALOGO 
A LAS POSTURAS BONITAS

—¿Se siente excesivamente vinculado a 
su tenencia de alcaldía?

—Acudí al Ayuntamiento para trabajar 
por la Ciudad donde vi la luz primera y 
sólo me siento vinculado a mi labor, a la 
obligación que contraje con el 
Ayuntamiento y los ciudadanos.

Por otra parte, yo ceso por imperio de 
Ley en febrero próximo, es decir, dentro 
de ocho meses. En ese tiempo puede estar 
usted seguro que las aguas del Ebro 
seguirán donde están ahora. Era una 
postura bonita y, sobre todo, cómoda, 
bajar la cabeza y decir sí, porque la 
afirmación no me condicionaba a nada. 
Pero ese espíritu aragonés que usted 
invocaba antes, independiente y sincero, 
me lo impidió. Porque, repito, me gustan 
la paz, el diálogo, la comprensión y andar 
por el mundo pisando firme la tierra y 
abriendo bien los ojos. La amenaza no es 
mi estilo. No me gusta que me lo hagan.

labra al pie de la letra contestando a todas 
nuestras interrogantes. Y lo ha hecho ade
más generosamente, sin ahorrarse tiempo, 
ni sinceridades.

Ahora cada lector es libre de
interpretar las razones que aduce el señor 
Solans, según su leal saber y entender

¡Mujeres COSAS >22^ 
PASAN separadas,

separadas encierra una parado/a que 
no se la saltaría el propio Oscar Mide si 
pudiera resucitar. Porque resulta, 
señores, que todas las esposas, por nmy 
enamorc^amente unidas que estén a sus 
nwridos, siempre estén separadas de ellos 
por más de alguna razón, que pueden ser 
instantáneas, geográficas o, simplemente 
imaginativas.

Pero bueno, no divaguemos tanto y 
vayamos, por derecho, a lo que vamos. 
Existen un par de asociaciones -de 
alguna manera tenemos que 
denominarlas-, de “Mujeres separadas’'. 
Partamos de la base que una mu/er 
separada de su marido no es, ni mucho 
menos una mujer fracasada, incluso^ esta 
separación, a veces, le da categoría de 
mujer realizada. Quede esto claro.

Que la Sociedad, porque es así, las 
tiene marginadas, eso esté claro. Ixi 
situación en que las pone es absurda y a 
nadie puede sorprendernos que se 
agrupen nuestras mujeres separadas para 
luchar por ellas mismas, en busca de una 
personalidad jurídica, de la que se nos 
antoja, carecen. Estupendo pues que se 
organicen. Sólo que para que, en España 
una mujer esté separada del marido, no 
es suficiente con que esté separada de su 
esposo, tiene, forzosamente que estarlo 
mediante un pleito, o sea, legalmente. Y 
esto, se nos antoja una tremenda 
incongruencia, pues separada del marido

es toda aquella esposa que no vive con él, 
aunque no tenga ningún certífica(k) rii 
carnet de separada, que así lo acredite, 
por lo que bien pudiera nacer otra 
asociación o grupo de “Esposas 
separadas sin pleito”, o, por mejor 
decirlo: Separadas a la española.

Para muchas señoras esta situación es 
una tragedia. Para otras, una 
circunstancia. Los maliciosos, que crecen 
como hongos, alegan que ellas se unen 
para sacar pesetas. Y uno entiende que se 
unen para luchar, justamente, contra su 
margina ció rL Sé’ de una separada de su 
marido, dignísima, que está trabajando 
en una fabrica v me consta que si la 
Dirección de tal fábrica hubiese sabido 
su calidad de separada del marido, no la 
hubiera admitido. Por eso se lo calla 
procurando, por todos los medios, que 
sus jefes no se enteren. Y asf está 
condenada en su trabajo, a que alguien 
dé el ' ‘Soplo ”a sus jefes.

Así pues, nos parece, humanísimo y 
formidable ese grito silencioso de las 
mujeres marginadas por el hecho de no 
vivir con sus esposos, que viene a decir: 
¡Mujeres separadas, unios!

BRUNET
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EN LAS CASAS 
REGIONALES

ACAB71 de constituirse en Zaragoza la Federación Provincial de Casas 
Regionales y Provinciales. Su presidente es don Juan Escrivá Pía, 
presidente asimismo de la Casa de Valencia en nuestra ciudad, y vocal segundo 

de la Junta de Gobierno de la Federación Nacional de Casas Regionales.
Afincado en Zaragoza desde hace varios años, es médico y colaborador de la 

cátedra de Urología de la Facultad de Medicina. Y un hombre con iniciativas y 
entusiasmo para trabajar en su nuevo cargo como lo ha venido haciendo durante 
mucho tiempo hasta que la Federación Provincial se ha convertido en realidad.

Las Casas Regionales —me dice— han 
evolucionado mucho; ya no son sólo 
aquellos centros de reunión de antaño, 
sino que tienen unos fines más 
ambiciosos. Prestan ayuda a los que 
vienen de fuera, organizan actos benéficos 
y culturales, recreativos y colaboran con 
entidades de la ciudad donde están 
ubicadas. En Zaragoza, por ejemplo, lo 
hacen con “Atades” con la Cruz Roja, 
con el Ayuntamiento..

—¿Y las casas regionales entre sí?

—Con el Casino Mercantil y con “Los 
Amigos del Arte”: ésta última está 
considerada en los centros regionales
como la Casa de Zaragoza. Estas y otras 

■ ■ laentidades pueden formar parte de 
Federación como colaboradoras 
iimpatizantes.

—¿Hay en perspectiva la creación 
algún nuevo centro?

—Sabemos que hay un grupo

y

de

de
salmantinos y otro de turolenses que se 
reúnen, pero que todavía no se han

Le

Carter 
ayui 
negi 
losf

Este juego puede constituir 
una interesante fuente de

constituido en centros. Yo, como 
presidente, les invito a que formalicen sus 
estatutos para que pasen a pertenecer a 
nuestra Federación. Contaran con toda 
nuestra ayuda, al mismo tiempo que 
lamento la desaparición del centro 
castellano-leonés y el alto-aragonés.

probablemente, 
nacional.

— ¿Qué punto

tenga lugar la asamblea 

, trataron aquí?

ingresos REUNION DE LA FEDERACION 
NACIONAL

Como es sabido este último fin de 
semana tuvo lugar en nuestra ciudad la

Todavía no se han concretado 
los detalles de su implantación 
en Zaragoza

reunión de Federación
Nacional de Casas Regionales. Hubo 
diversos actos, y en ella se trataron temas 
de interés.

— Fue una reunión ordinaria del 
Consejo directivo nacional —dice el señor 
Escrivá. La próxima será en la segunda 
quincena de octubre y a continuación.

—Estuvieron los presidentes de las 
Federaciones Regionales hoy existentes, a 
saber: Madrid, Barcelona, Valencia, 
Baracaldo y Zaragoza. Cada uno expuso 
sus problemas e iniciativas. Hay 
cuestiones por legislar que nos afectan y 
que creemos no tardarán en ir a las 
Cortes. Uno de ellos, como le dije antes, 
es el de la reducción de impuestos, pues 
creemos que. no debemos ser tratados 
como círculos o casinos. También nos 
informó el presidente de la Federación 
Nacional, teniente general Lobo Montero, 
de la autorización por parte del ministerio 
de la Gobernación del juego llamado 
“Bingo”. Fueron unas jornadas de trabajo 
y hermandad muy positivas.
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El e
—Tenemos estrechos contactos, que 

ahora con la constitución de la 
Federación Regional estarán mas 
coordinados y canalizados. Ello ayudará 
al mejor conocimiento entre las regiones 
y a una colaboración que puede cristalizar 
en realidades de envergadura, como 
cooperativas de consumo, de viviendas. 
En fin, no faltan proyectos, que ojalá 
podamos llevarlos a cabo.

— ¿Cómo andan económicamente?
—No todo lo bien que quisiéramos. 

Algunas casas reciben ayuda de los 
organismos oficiales de sus regiones o 
provincias. Otras, no; la Casa de Valencia, 
por ejemplo, no obtiene prácticamente 
ayuda alguna de los organismos de la 
región valenciana.

—¿Y de Zaragoza?
—Tampoco. Ahora bien, con motivo 

de la constitución de la Federación 
Provincial, tenemos la promesa de ser 
apoyados por las dos Cajas de Ahorro de 
aquí y por algunas entidades bancarias. 
Esperamos que otros organismos oficiales 
hagan lo mismo para que la Federación 
pueda llevar adelante las actividades que 
piensa desarrollar.

—Las Casas Regionales —añade el señor 
Escrivá— están consideradas de cara a los 
impuestos como círculos y casinos; '«ría 
muy beneficioso que fuera revisado este 
punto, pues nos supondría un mayor 
desahogo para nuestra precaria economía.

—Que ahora se beneficiará con la 
autorización del “Bingo”.

—Como es sabido es un juego que deja 
mucho dinero, y acaba de ser autorizado 
en las Casas Regionales por el ministerio 
de la Gobernación, para que puedan hacer 
frente a sus dificultades económicas.

—¿Lo impiantarán ustedes?
—Probablemente sí. La Federación va 

a estudiar el asunto y luego hará las 
gestiones pertinentes y las concreciones 
en cuanto a lugar y otras circunstancias.

—¿Con qué clase de socios cuentan las 
Casas Regionales?

—May '■''cios de tres categorías: 
fundadores, numerarios y simpatizantes. 
A estos últimos pertenecen, por ejemplo, 
los aragoneses que quieren inscribirse en 
nuestros centros. De hecho no faltan.

—¿Qué piensan del regionalismo?
— Las Casas Regionales, en cuanto 

entidades oficiales, son apolíticas, otra 
cosa es que sus socios estén vinculados 
con movimientos regionalistas de su 
respectiva tierra de origen. Ahora bien, las 
Casas son, y ojalá de cada vez más, un 
vehículo de aproximación entre las 
distintas regiones o provincias. Los 
intercambios son muy positivos. Nosotros 
tenemos una gran relación con el Centro 
Aragonés de Valencia. La recién fundada 
Federación puede hacer mucho al 
respecto.

—En Zaragoza ¿con qué entidades se 
relaciona más?

EL PAPEL DE ENUOLUER SE 
PAGA A PRECIO DE ORO

-O

Las amas de casa desconocen los tipos autorizados

del peso del papel que usan para envolver ios 
alimentos.

-Realmente no sé hasta qué punto. Sé que 
existe, pero por lo menos a este Mercadillo no 
han venido.

-¿Usted como vería solucionado el 
problema? >

—Cada comerciante debiera de ser consciente ;
por sí mismo de que al público no se le puede 
engañar.

— ¿Son muchas las amas de casa que 
reclaman?

-Realmente ninguna. Lo hacen por el precio 
de los alimentos, pero no por el del papel que se j 
usa. ;

LAS AMAS DE CASA 
DESCONOCEN LOS Í
TIPOS DE PAPELES 
AUTORIZADOS
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Las amas de casa pagan el papel en 

el mercado a precio de oro. Esta situación 
se viene produciendo desde hace mucho tiempo 

Y a pesar de todas las medidas que se han 
tomado todo sigue igual. En los puestos de los 
mercad illos de algunos sectores más alejados del 
centro el problema es más grave, porque el peso 
del papel usado es mayor.

LOS COMERCIANTES DICEN 
QUESE AJUSTAN A LOS 
PESOS OFICIALES

Los detallistas de los mercados no ouieren 
saber nada cuando uno les plantea el problema

—Mire -nos dice un comerciante- en este país 
se legisla mucho sobre todas las cuestiones, pero 
luego en la práctica no son tan fáciles de 
entender, ni de cumplir.

—¿Usted usa los papeles con los gramajes 
autorizados?

-Sí señor, pero cada uno hace lo que k 
interesa. Ademas estos tipos de papeles que son 
muy específicos nos cuestan bastante dinero y 
de alguna parte hay que sacar lo que cuesta.

— ¿Hay vigilancia oficial sobre este 
problema?

En un mercadillo, charlamos con una ama de 
casa.

— Yo creo que las amas de casa 
desconocemos los tipos de papel que están 
autorizados para que nos envuelvan los 
alimentos.

—¿Le preocupa que de su compra diaria le 
quiten unos gramos y se los den convertidos en 
papel?

-Claro que sí, pero ¿qué es lo que puedo 
hacer?

-¿Denunciaría usted a un comerciante si 
abusase por este concepto?

-Debiéramos hacerlo pero si realmente sinze 
para algo. Además hay que hacer papeles y yo 
no tengo tiempo para esas cosas.

—La cuestión esté expuesta; ¿quién será el 
que resuelva el problema?

Andy LDPE

(Foto Archivo)
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Ligar la asamblea

Carter promete 
ayuda a los
negros y a
los pobres

CON LA CANDIDATURA
PRESIDENCIAL EN EL
BOLSILLO

WASHINGTON, 16 (Por Rafael ALONSO, de Efe).-

Con la candidatura presidencial en el bolsillo y sin las presiones de la campaña 
electoral sobre sus hombros, el demócrata Jimmy Carter prometió ayer la mejora de 
los derechos civiles de los negros norteamericanos y su bienestar social.
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OSCAR

En una conferencia de 
prensa sin precedentes desde 
que su nombre comenzó a 
sonar como favorito durante 
la actual campaña, Carter 
esbozó ayer ante los 
informadores los temas 
prioritarios de su próximo 
programa de Gobierno, si es 
que resulta elegido 
presidente de los Estados 
Unidos el próximo 
noviembre.

Según el favorito 
demócrata, al que las 
encuestas aparecidas ayer 
conceden ya los 1.505 votoS 
necesarios para su elección 
como candidato presidencial

en Nueva York dentro de un 
mes, su presidencia tendrá 
como objetivo el mejorar la 
condición del sector más 
pobre de la población.

En una conversación 
informal, a bordo del avión 
que le llevó ayer tarde a un 
complejo turístico de 
Georgia, para pasar unas 
cortas vacaciones de 
descanso después de su 
agotadora campaña en 31 
elecciones primarias durante 
los últimos tu atro meses. 
Carter recordó que son los 
negros los que despropor
cionadamente comparten 
masivamente las

consecuencias de la miseria 
en Estados Unidos.

acusaciones a NIXON «

Carter, que nació y se 
educó en una comunidad de 
Georgia con mayoría de 
población de color, culpó al 
presidente Nixon de haber 
detenido el progreso que 
había iniciado la población 
negra norteamericana con 
los gobiernos del presidente 
Kennedy y del presidente 
Johnson.

Según el candidato 
demócrata, una de sus 
principales preocupaciones

es la de incorporara los 
negros norteamericanos a 
los puestos decisorios dei 
Gobierno y a promover la 
igualdad de oportunidades 
en el mercado del trabajo y 
de la educación de la 
población negra.

Reconoció el 
ex-gobernador de Georgia 
que será necesario por lo 
menos un año antes de que 
su gobierno pueda tomar las 
cruciales decisiones 
necesarias para promover los. 
cambios que necesita 
Estados Unidos para crear 
una sociedad más justa.

Pero con una cierta 
impaciencia en sus palabras. 
Carter prometió ayer no 
esperar durante mucho 
tiempo antes de proceder a 
la reforma del programa de 
bienestar social y a la 
creación del Seguro 
Nacional de Enfermedad, un
plan equivalente a la 
socialización de la Medicina 
sin distinción de raza ni

A CAMBIOS EN EL 
GABINETE RUMANO

clases sociales.
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Andy LOPE

(Foto Archivo)

BUCAREST, 16 (Efe).— Ion Ionita, ministro de Defensa de Rumania desde 1966, ha sido 
sustituido en el cargo por el general Ion Coman. Ionita será en adelante viceprimer ministro, al 
igual que Georghe Cioara, que ha sido hasta ahora jefe del Partido de Bucarest.

Suzana Gadea ocupará en lugar de Paul Niculescu el cargo de ministro de Fxiucacion y 
Nicolás Nicolaescu el de ministro de Sanidad en lugar de Radu Paun, quien no desempeñara 
ninguna nueva función en el nuevo gabinete. • □ n j - j

El ex-ministro Paul Niculescu ha sido nombrado presidente del Consejo de Producción de 
Bienes de Consumo. Adea Militaru, quien tampoœ ha obtenido ningún nuevo cargo, ha sido 
sustituido por Constantin Descalescu en la presidencia de las cooperativas de producaon 

^Los cambios fueron decididos ayer en la sesión conjunta del Gobierno y del Consejo 
Económico y Social, que ha estado presidida por el presidente Ceasescu.

LA VIOLENCIA
TERRORISTA COBRA
OTRAS TRES VICTIMAS
BUENOS AIRES, 16 

(Efe).— La violencia terro
rista causó ayer tres nuevas 
víctimas en la Argentina, un 
coronel, un oficial de poli
cía y un terrorista.

Otro militar se resistió 
a ser secuestrado por varios 
extremistas y mató a uno de 
ellos, pero su esposa, duran
te el ataque, resultó herida 
de gravedad.

El oficial de la policía 
bonaerense Carlos Ferreyra 
tue ametrallado anoche en 
ciudad de La Plata, capital 
de la provincia de Buenos 
Aires, por un grupo de te
rroristas integrado por tres 
hombres y una mujer.

S^ún testigos presencia
les, Ferreyra fue ametralla-

do cuando salía de su casa 
por los terroristas, que con
siguieron huir en automóvil. 
El coronel en situación de 
retiro Juan Carlos Mendieta 
fue ametrallado por un gru
po de terroristas ayer tarde, 
en pleno centro de Buenos 
Aires. Mendieta, que guiaba 
su automóvil, fue mortal
mente herido con ráfagas de 
metralleta y, al caer al sue

lo, fue rematado de un tiro 
de pistola en la cabeza por 
uno de los terroristas.

Otro coronel, César del 
Toral, sufrió ayer en Buenos 
Aires un intento de secues

tro. Resistió el ataque, lleva
do a cabo por un grupo de 
tres personas, y mató a una 
de ellas, según informó ofi-

cialmente el comando gene
ral del Ejército.

Durante el ataque resultó
herida de 

esposa del 
bo de ser 
hospital.

Con el

consideración la 
militar, que hu- 
internada en un

militar muerto
ayer suman 74 los oficiales 
de las tres armas abatidos 
por elementos subversivos 
desde el 29 de mayo de 
1973, fecha en que fue ase
sinado por el grupo “mon
toneros” (ultraizquierda 
combativa del peronismo), 
el ex presidente, general Pe
dro Aramburu.

Los policías muertos des
de el 29 de marzo pasado, 
fecha en que asumió la pre- 
dencia de la Argentina el ge
neral Videla, son veintisiete.

CONCIERTO DE CANTO 

de

MARIA ANGELES
soprano

MANUEL GARCIA
piano

Ofrecido por

Y PIANO

SARROCA

MORANTE
7*31 de 11 tinte 
Salón de ictos 

D. Jaime I, 18
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ENTRADA LIBRE

Para Carter, que también 
es partidario de la reducción 
del índice de desempleo 
nacional a un máximo del 3 
por ciento, con un programa

' LIBANO

DE LAS 
TROPAS
SIRIAS

negros, 
enfermos

los pobres, los 
, los analfabetos y

económico a cargo del 
Estado, dijo ayer que su 
objetivo es lograr un 
presupuesto federal 
equilibrado.

El candidato demócrata a 
la presidencia dijo que sus 
convicciones religiosas le 
habían ayudado a 
comprender la injusticia de 
la segregación racial que 
había existido tradicional
mente durante generaciones 
en el sur.

Mientras Carter 
esborzaba sus planes 
prioritarios de Gobieno en 
favor de los más humildes 
de Estados Unidos, los

los ancianos, en Washington 
un comité del Partido 
Demócrata terminaba de 
redactar los ú Itimos 
capítulos del programa de 
Gobierno del partido.

El borrador prevé que el 
Seguro Nacional de 
Enfermedad será financiado 
por un impuesto especial a 
pagar por los patronos y los 
empleados, al estilo de los 
que existen en otros países 
europeos, al mismo tiempo 
que promete amnistía para 
los que desertaron durante 
la guerra del Vietnam.

LISBOA

MANIFESTACION DE
EMPLEADOS

BEIRUT, 16 (Efe).— 
Unidades blindadas sirias se 
apoderaron de nuevas 
posiciones izquierdistas 
situadas en la región 
meridional de Arkub y han 
extendido su ocupación 
hasta una distancia de 
cuatro kilómetros de la 
frontera septentrional de 
Israel.

Según un comunicado 
militar hecho público por el 
mando conjunto 
palestino-zquierdista, los 
sirios atacaion la aldea 
musulmana de Kamed al 
Lawz, situada a unos 50 
kilómetros al sureste de 
Beirut, y un depósito de 
suministros de los 
izquierdistas, depósito del 
que se apoderaron “tras 
reñidos combates".

LOS ESTADOS UNIDOS 
NO APOYAN LA 
INTERVENCION SIRIA

WASHINGTON, 16

LISBOA, 16 (Efe).- Unos 
8.000 empleados estatales 
organizaron anoche una 
manifestación frente al palacio 
del Gobierno de San Bento en 
señal de protesta contra la Ley 
que les prohibe declararse en 
huelga.

En ese mismo rnomento 
estaba reunido el gabinete 
ministerial en la residencia del

ESTATALES
primer ministro, José Pinheiro 
de Azevedo, situada en la parte 
posterior del edificio.

La ley que le prohibe a los 
funcionarios declararse en 
huelga fue votada el pasado 
marzo.

Entre los manifestantes de 
anoche figuraban maestros, 
ingenieros y empleados del 
ayuntamiento de Lisboa.

amar es cwnpartir 
con los demás

(Efe).— El departamento de 
Estado norteamericano 
calificó ayer de “explosivas 
y falsas” las acusaciones 
arabes de que los Estados 

I aUnidos apoyan 
intervención política y 
militar de Siria en el
Libano. . ,

El portavoz del 
departamento. Rober L. 
Funseth, ha dicho que estas
afirmaciones
“explosivas dada 
situación actual

son
la 
y

ciertamente falsas”.
Funseth añadió que los 

Estados Unidos han venido 
trabajando sin cesar para 
que en el Líbano se llegue a 
un alto el fuego y para que
el país conserve 
soberanía nacional.

su 
su

s uindependencia y 
integridad territorial.

El portavoz terrnino 
diciendo que “ni los sirios
nos consultaron 
previamente sobre su 
proyecto ni nosotros 
aprobamos la intervención 

: siria”.

COR CHRISTI
dia nacional de caridad

CARITAS, quiere compartir sus problemas. Hay un sitio 
para Vd. bajo nuestro paraguas. ,

Este año CARITAS no saca huchas a la calle. A lo mejor 
nos mojamos, pero estamos convencidos que la Caridad no 
es limosnear; no es lícito mendigar, cuándo hay problemas 
que Vd. como nosotros conoceremos.

Cuándo llueve el egoísmo por todos lados, hay un sitio 
para Vd. bajo nuestro paraguas, en esta tormenta de 
insolidaridad.

RECUERDE: 17 DE JUMO 1976 
DIA N ACION AL DE CARID AD
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¿DONDE

iffiARRESTAURANTEt
5‘ ESPECIALrOAD

ZORONGUITOS
I ENTERITAS

Ci

C/ Arzobispo Apaolaza, 2 
(Junto Plaza San Francisco) 
Teléfono 251IS7

meson‘^ nUQ
ESPECIALIDAD EN 
CQCINA ARAt^ONESA
Y PIERNA DE 
CERDO ASADA

Sta. Teresa, núm. 32 
Telefs.: 255025-255860 

_ZAR AGOZA

.■Tvr??-

I ----------- _

LA BODEGA DE CHEMA
Latassa, 34 □ Telefóno 252579

ESPECIALIDAD SOPAS AL AJO Y TERNASCO
PLzMOS TIFICOS .ARAGONESES

SALON APARTE PARA BODAS 
COMUNIONES Y BANQUETES

BENmORM
Dirección: HNOS. MUR

especialidad
PESCADO Y MARISCí,

BïW
Bar-Restaurante

Avda. San José, 137 
Teléfono ai in 5^

Fernando el Católico, 2 
(entrada por Avda. Goya) 
Telefono 251167

SALONES ESPECIALES
PARA BODAS , 

BAUTIZOS Y CEREMONIA

36odc0ÓH

Id (Salera

COMEDOR
ESPECIAL 

PARA BODAS 
BAUTIZOS Y 

COMUNIONES

Salón separado propio para convenciones
MANUEL LASALAj6-TEIJEFONÓ»7002

i LOS ENLACES
COCINA TIPICA

APARCAMIENTO 
ASEGURADO

K

Avda. Madrid, 228
Telfs. 331996-333027

Y... PARA COMBfT 
.HAY QUE BEBER 

“Vinos 
guarro

ES UN PLACER

Avda. Alcalde 
Caballero, 22
(Cogullada)

SOLICITE EL MENU DE 
DIAS FESTIVOS

T»rt», a«iwi .

'Amplio aparcamienV

CASA EMILIO
ESPECIALIDADES

MERLUZA REBOZADA

MERENDERO 
LA CASALA
CONEJO 
asado con

ESCABECHADO 
V CON CARACOLES

brasa codornices^

II. / I.düiiiia.

BAR ■ REPOSTERIA Kii
9UtlK\19kNTE ni

Avda. Madrid, 3 - 5 
Tels. 218064 - 228145

ctnwK
ZABAOOZA-7

BAR RESTAURANTE

CRISTINA ÏÎ

Salones climatizados. 
Esmerado servicio

Restaurante
Auto Servicio

ñamón y Cajal, 29 
(Frente Bomberos)
Teléfono 211156 
ZAfíAQOZA

niiMrion
Graus, 38 (Sector Delicias)

Teléf. 33 30 43 ZARAGOZA -10

SALON ESPECIAL PARA RODAS • BANQUETES
bar ' RESTAURANTECOMUNIONES

Montearagon
Conejo y pollo terrado • Jamón de montafta 

Corazón de Jews. 1 íB.® Valdeflerro) Teletono 3310*0

-------7---------7---- ' Los sirios.en -varios !
frentes libaneses i

ACCIONES MILITARES
BEIRUT, 16 (Crónica de Joe ALEX MORRIS, de “Los Angeles 

Times” en exclusiva para ARAGON/exprés.)
Siria prosiguió el lunes su acción militar contra varios frentes libaneses, mientras 

se producen tropiezos en las gestiones encaminadas a organizar una paz panárabe.
El mando conjunto palestino-izquierdista ha declarado que el ejército sirio se 

apoderó del cuartel militar de Reashaya, una ciudad que se encuentra en la frontera 
oriental. Los acuartelamientos, rodeados por rebeldes del ejército árabe libanes, se 
mantuvieron durante varios días antes de capitular.

Hubo más presión siria 
en las montañas, sobre 
Beirut. A pesar de informes 
anteriores, en particular de 
las declaraciones hechas por 
el jefe del Gobierno lioio 
Abdel Salam Jallub, aún 
parece proseguir el bloqueo 
sirio de Beirut y otras 
principales ciudades.

Fn el frente político hay 
un punto muerto,pareciéndose 
suavizar la tensión 
únicamente por lo que 
respecta a la férrea línea que 
mantenían anteriormente 
los cristianos respecto a las 
Íiestiones mediadoras de la 
iga árabe, lo cual proyecta 

sobre la oscura situación

Se teme un verano sangriento
y

raciales 
en Chicago

CHICAGO, 16 (Crónica de Bryce NELSON 
de Los Angeles Times-Efe, especial para 
ARAGON/exprés.)

La viotencia racial llegó el lunes a una fase más peligrosa, tras 
semanas de creciente hostilidad.

Una mujer fue muerta de un disparo a quemarropa y su 
esposo resulto gravemente herido, mientras que dos de sus seis 
hijos contemplaban la escena aterrados. Al menos otras 15 
personas sufrieron heridas cuando grupos de jóvenes asaltantes 
atacaron diversos automóviles en incidentes separados ocurridos 
anoche en el distrito sur de Qiicago.

Los automovilistas venían por varios desvíos al difundirse la 
noticia de que una autopista estaba parcialmente inundada por 
lluvias torrenciales. Los viajeros fueron atacados con armas de 
fuego, piedras y cadenas.

El partido nazi estadounidense y el Ku Klux Klan han 
estimulado la resistencia violenta blanca al movimiento de 
propietarios negros en las zonas anteriormente blancas, sin 
embargo, la zona del parque Marquette ha sido escenario de 
intensa fricción racial (Turante al menos una década. El doctor 
Martin Luther King fue alcanzado ix)r una piedra cuando 
realizaba una marcha en la zona en 1966.

Relacionando los incidentes del lunes con los recientes 
disturbios del parque .Marquette, Harold Tbomas, jefe del 
lepartamento de policía, sección de jóvenes dijo: “los viejos 
tiempos de pacificar a esos muchachos han concluido. Los 
blancos inocentes o los negros inocentes van a sufrir con estos 
acontecimientos”.

Los ataques contra los automovilistas han hecho (pie en 
Chicago se tema que la ciudad pueda experimentar un verano de 
violencia. ?

Se han producido varios altercados entre blancos y negros en 
las playas el Isí^o Michigan durante las recientes semanas, 
incluyendo los daños físicos ocasionados a un hombre de color 
por un grupo de jóvenes blancos en una playa del distrito norte 
de Chicago.

La mayor parte de los automovilistas heridos en los recientes 
disturbios regresaban a su casa tras pasar el fin de semana en el 
campo.

“Anunciaron por la radio (pie debíamos abandonar la pista de 
Dan Ryan debido a las inundaciones”, dijo Irene Miroballi, de 29 
años. “Sabíamos qué clase de zona había (pie cruzar, pero 
comprendimos (pie al anunciarse el desvío por la radio sería 
seguro y habría policía allí”, dijo la joven “pero no había 
p(3icía”.

Phyllis Ann Anderson, de 51 años, fue muerta junta a sus 
hijos y su marido al descender de su automóvil junto a un 
viaducto inundado.

Un muchacho de unos 18 años se aproximó al automóvil y 
pidió 10 dólares para guiar el coche a través del viaducto 
inundado, según informes periciales, el conductor Leo Sheridan 
Anderson, de 51 años, se negó a pagar.

Dos hijas del matrimonio, (pie se encontraban en el asiento 
trasero vieron la sanCTÍenta escena, un muchacho de 13 años iba 
dormido en el vehículo.

Otros ataques realizados contra automovilistas no parecen 
estar relacionados con robo o extorsión. La señora Miroballi dijo 
3ue cuando su automóvil se detuvo a causa del tránsito un joven 

e entre 18 y 22 años se aproximó hasta la ventanilla y disparo' 
cinco veces án advertencia.

La señora Miroballi dijo (pie varios centenares de personas se 
encontraban en las proximidades del lugar, en automóviles 
parados y en las inmediaciones. Finalmente recibieron ayuda por 
una familia negra que pasó a su casa a los Miroballis y les 
confortaron. Los Miroballis tenían numerosos cortes producidos 
por la rotura de los cristales del automóvil a causa de los 
disparos.
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libanesa un fino rayo de 
esperanza.

Círculos palestinos han 
declarado que habían 
rechazado l?s últimas 
propuestas sirias. Acusaron 
a los sirios de desplegarse 
“para permitir a sus fuerzas 
rodear y aplastar’’

De hecho los sirios 
parecen reforzar su control. 

' La toma de Rashaya puso 
fin al principal foco de 
resistencia en el valle de 
Bekaa, y los sirios también 
se apoderaron de dos 
campamentos de comandos 
palestinos situados al sur de 
Rashaya durante el fin de 
semana.

Esos campamentos están 
en las proximidades de 1^ 
tierra “Fatán" la zona sur 

i que el gobierno libanés. eñ 
; años recientes entregó a los 

palestinos.
Pero los movimientos 

' realizados hacia el este asi 
como en las montañas, 
probablemente tienen 
menos importancia que el 
cerco de las principales 
ciudades: Beirut, Trípoli, la 
segunda ciudad en 
importancia de Líbano, en 
el norte y Sidón en el sur.

Este fin de semana Jallud 
anunció el levantamiento 
parcial del cerco de Beirut, 
al cabo de seis días en que la 
capital fue aislada del 
mundo exterior y el resto 
del país.

“Beirut está cercada por 
tierra, mar y aire, y los 
habitantes padecen hambre, 
lo cual podría afectar la 
moral”, manifestó el jefe de 
la organización de liberación 
de Palestina, Yasser Arafat, 
en un telegrama enviado al 
jefe del estado libio, 
Moammar Gadafi, que fue 
facilitado por los palestinos.

El dirigente izquierdista 
Kamal Jumblatt, mostrando 
iguales signos de 
desesperación hizo un 
llamamiento a Libia, Iraq, 
Egipto, Túnez y Argelia 
para organizar una 
intervención militar, a fin de 
bloquear las operaciones 
sirias en aquel país. También 
hizo un llamamiento a 
diversas personalidades 
como al jefe del partido 
comunista soviético 
Leonidas Breznev y a la 
FAO. y dijo que Iraq 
también enviaría soldados al 
frente de Golán que se ha 
debilitado por la retirada de 
las tropas sirias para 
combatirán Líbano.

De hecho, el bioc^ueo ae 
Beirut, ha sido efectivo sólo 
en forma parcial. Hay gran 
cantidad de fruta y verduras 
disponibles en la ciudad. 
Los supermercados aún no 
se han quedado sin 
existencias, aunque hay 
escasez en algunos artículos. 
La gasolina es muy escasa 
no sólo en Beirut, sino 
también en Sidón, que $e 
encuentra junto a la 
refinería Zahrini. Según 
informes la refinería no 
funciona.

En el frente político, los 
palestinos rechazan las 
condiciones sirias. Y los 
sirios, normalmente 
taciturnos apenas dicen algo 
que pueda descubrir sus 
intenciones. Los palestinos 
hablan sobre los planes 
sirios, pero su posición es 
conflictiva.

Afirm— que los sirios 
han i puesto tres 
condiciones para que 
puedan marchar las 
iniciativas panárabes.

1 .— Que las autoridades 
libanesas deben aceptar la 
retirada de las fuerzas sirias 
y su reemplazo por una 
fuerza mixta árabe, 
incluyendo sirios y 
palestinos

2 .— Que todas las 
oficinas y centros políticos 
prosirios, que fueron 
incautados en Beirut sean 
restituidos a sus verdaderos 
propietarios.

3,— La puesta en libertad 
de todos los prisioneros, 
incluyendo al comandante 
del ejército de liberación 
palestino, general Mushab 
Budeiry.

Los palestinos 
rechazaron las tres. Dijeron 
que Budeiry era un traidor 
para la causa palestina y un 
prisionero de guerra.' 
Budeiry es cuñado del 
general Mustafa Tías, el 
ministro de Defensa sirio.. 
Fue jefe de los elementos de 
la OLP en Siria y fue 
capturado en una escuela de 
Beirut cuando los palestinos 
y la izquierda comenzaron a 
secuestrar elementos 
pro-sirios.

Se retuvieron a varios 
políticos prominentes pero 
otros incluyendo a Zoheir 
Mohsen, jefe de los 
comandos Saiqa, lograron 
escapar y unirse a las fuerzas 
sirias cerca del aeropuerto 
internacional de Beirut. , 

Los palestinos están 
decididos a impedir lo que 
consideran una conjura siria 
para ganar tiempo, 
consolidar su posición y 
po.si ble mente eliminar la 
resisteheia palestina en 
Líbano.'Han solicitado una 
reunión urgente de los 
ministros de Asuntos 
Exteriores de la Liga Arabe. 

Un» vez más, según los 
palestinos, los sirios han 
declarado que no pixlrían 
asistir a reunión alguna 
antes del próximo sábado, 
día que el presidente Assad 
finaliza una visita oficial a 
Francia. Pero se teme que la 
visita, ya aplazada una vez, 
pueda aplazarse íde nuevo.

''HERMANOS
MONTANER, S. A."

De conformidad con lo dispuesto en los artículos
153 y 166 de la Ley de Sociedades Anónimas,^ 
comunica que la Junta General Extraordinaria de 
accionistas en sesión celebrada el día 10 de Diciembre 
de 1975, acordó por unanimidad su disolución, 
aprobándose a efectos de liquidación el siguiente 
balance:

ACTIVO Pesetas
Gastos de constitución y vs:................... 38.000
Caja y Bancos............................................. 162.000
PASIVO
Capital........................................................ 200.000

Huesca, a diez de febrero de 1976. El Secretario de 
la Junta General Extraordinaria.

SGCB2021



/ 16-6-76/AE

las
), el bloqueo oe 
do efectivo sólo 
ircial. Hay gran 
fruta y verduras 
en la ciudad, 

arcados aún no 
(uedado sin 
s, aunque hay 
Igunos artículos.

es muy escasa 
n Beirut, sino 
Sidón, que $e

1 junto a la 
Zahrini. Según 
la refinería no

nte político, los 
rechazan las

s sirias. Y los 
orma Imente 

penas dicen algo 
I descubrir sus

Los palestinos 
ibre los planes 

su posición es

que los sirios
puesto 
nes para 
marchar 
anárabes.

que

! las autoridades 
eben aceptar la 
las fuerzas sirias 

iplazo por una 
nixta árabe, 
do sirios y

ue todas las 
centros políticos 
, que fueron 
en Beirut sean 

a sus verdaderos

)uesta en libertad 
los prisioneros, 
al comandante 

o de liberación 
general Mushab 

palestinos 
las tres. Dijeron 
y era un traidor 
sa palestina y un 
ro de guerra, 
es cuñado del 
lustafa Tías, el 
e Defensa sirio.
los elementos de 

en Siria y fue 
en una escuela de 
ido los palestinos 
’da comenzaron a 
ar elementos

ivieron a varios 
srominentes pero 
jyendo a Zoheir 

jefe de los
Saiqa, lograron 

nirse a las fuerzas 
1 del aeropuerto 
lal de Beirut. 
alestinos están 
a impedir lo que í 
una conjura siria 

inar tiempo, , 
su posición y 

ente eliminar la 
ia palestina en 
an solicitado una 
urgente de los 

)S de Asuntos 
de la Liga Arabe, 
z más, según los 
, los sirios han 
que no podrían 
reunión alguna 

próximo sábadOj 
presidente Assao 

ia visita oficial a 
ero se teme que la 
aplazada una vez, 
azarse íde nuevo.

)S
s. A/
en los artículos 
s Anónimas, se 
traordinaria de 
10 de Diciembre 
su disolución, 

6n el siguiente

Pesetas
. . . 38.000
... 162.000

. . . 200.000

El Secretario de

CARTELERA I
IPRIMER PROGRAMAI

KIÜHBÎMIÏKS1
235

3,00

3,30 9,00

9,25

Pierre4,30

London

10,004,45

GALERIAS de ARTE
631

6,35

11,15oesamol»,¡Abrete,
El ta-«Terrytoons»,

DEL 16 AL 18 DE JUNIO
11,408,00

El cellar de la reine». 1145

ISEGUNDO PROGRAMÂ1
730

EXPONE: GARAY 9308,00

8,01

10,00

OLEOSEXPONE;

11,30

CADA TAfíDE.

,COLORCOLOR

COLOR

COLOR COLOR

COLOR

COLOR

L E O N A R D O COLOR

COLOR

COLOR

GALERIA ITXASO

COLOR

COLOR

Wart Naharro

6,15

630

Iler de los inventos». 
NOVELA (capítulo nú-

Programa dedicado a 
la orientación del con
sumo alimentario.

DATO, 13-15 
Teléfono 217234

CUARTETO 
Max Depuy. 
Intérpretes:
Saxophone Quartet.

DESPEDIDA Y CIERRE.

EL PADRE BROWN. ♦ 
<E1 hombre de las dos 
barbas».
Dirección; Peter Jef
feries.

TELEDIARIO.
Segunda edición.

TELEDIARIO.
Primera edición.

REFLEXION.
Espacio r«|lgloso.
DESPEDIDA Y CIERRE.

tarios de Alfonso Sár>- 
chez».

TELEDIARIO.
I Tercera edición.

de Alejandro Dumas. 
(Ver viernes.)

8,30 CUARTO Y MITAD.

Horario: de 6 a 8
Perpetuo Socorro, 2 - Teléfono 378600

CARTA DE AJUSTE.
Ciclo: Mitología pop
PRESE NTACION v 
AVANCES.

CINES DE ESTRENO

Luis Bernal Mañez
Inauguración martes 8, a las 7,30 tarde.

Manifestación, 9
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CERRADA, 30PAGO-PAGO. DOCTOR

POL1NESIAN • BARPACOPACOPACIFICO
Exclusivo p ara novios, con 
nuevo sonido y música de 
actualidad. Sesión 6 a 10. Tlfno. 
211137.

ACTUALIDADES. — 5-7’15 y 
10’45 (May. 18). 3.* semana: 
Rosebud, desafío al mando. 
Peter O’Toole, Richard At- 
temborough, Claude Dau
phin.

ABGENSOLA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Profesión; Aven
tureros. Nathalie D e 1 ó n. 
Charles Southwood.

avenida. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 2.* semana: Yo, 
Viernes. Peter O’Toole, Ri
chard Roundtree.

CERVANTES.—5-7-9-11 (Ma
yores 18 años y de 14 acom
pañados). GodspelL Techni
color. (Versión original con 
subtítulos). Víctor Garber. 
David Haskell. Mañana ma
tinal a las 11’45.

COLISEO. — 5-7-9-lí (Todos 
públicos). Pies granaes. Bud- 
Spencer, Al Lettieri. Fran- 
chesco de Rosa. Mañana 
matinal a las 11’45.

çOSO. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Las protegidas. Eastman
color. Angela Molina. Simón 
Andreu. Mañana matinal a 
las 11’45.

DON QUIJOTE. — 5-7-9-11 
(May. 18). El adúltero. East-

mancolor. Arturo Fernández. 
Analia Gadé. Mañana mati
nal a las 11’45.

DORADO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18 y 14 acompañados). 
Con el odio en el alma. 
Fred Williamson, Denise 
Nicholas.

FLETA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
La zorrita en bikini. Espe
ranza Roy, José Sazatomil.

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
2.* semana: Pascual Duarte. 
José Luis Gómez, Diana Pé
rez de Quzmán- Mañana 
matinal a las 11’45.

MOLA. — 4’45-7-9-11 (Mayo
res 18 años y 14 acompaña
dos). Stavisky. Estreno. Jean 
Paul Belmondo, Charles Bo
yer. Technicolor.

PALAFOX. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 4.* semana: La 
trastienda. Cine mascope - 
Eastmancolor. Maria José 
Cantudo, Frederick SttaforJ. 
Rosanna Schiafflno. Maru - 
na matinal a las 11’45.

REX. - 5-7-9-11 (May. de 18 
años y de 14 acompañados). 
Jaque a la reina. Technico
lor. Rod Steiger, Lee Re
mick. Mañana matinal a las 
11’45.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Confesiones de 
ana adolescente. Eastman- 
color. Hilda Aguirre. Jorge 
Rivero. Mañana matinal a 
las 11’45.

TELE/VISION
PROGRAMAS

COLECTIVA FIN 
DE TEMPORADA

CINES DE ARTE Y ENSAYO 
ELISEOS. — 5-7-9-11 (Mayo

res 18). La mujer con ' otas 
rojas. Eastmancolor. Cathe
rine Deneuve, Femando Rey. 
Mañana matinal a las 11’45.

PALACIO vSan Vicente Már
tir, 24). 5-7’30 y 10’30 (Ma
yores 14). The emigrants 
(Los emigrantes). Technico
lor. Max Von Sydow, Llv 
Ullmann.
CINES DE REESTRENO 

ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). ¿Quién puede ma
tar a un niño? Eastmanco- 
lor. Lewis Flander, Prune
lla Ransome.

DUX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Patt G^nrett y Bill the Kid. 
James Cobum, Kiris Kris
tofferson. Technicolor.

GRAN VIA. — 5-7’15 y 10’45 
(May. 18). Tarde de perros. 
Color de Luxe. Al Pacino, 
John Cazale..

LATINO. — 5-7-9-11 
res 18). Madrid, Corta Fle
ming. Juanjo Menéndez, 
Africa Prat.

MADRID. - BALA 1: 
de las 4’45 (May. de 18 años 
y de 14 acompañados). So- 
doma y Gomorra. Technico
lor. Stewart Granger, Ana 
Maria Plerangell.
SALA 2; 5-7-9-11 IMay. W) 
La noche ,de las 
Elastmancolor. Victor Petit. 
Maria Kostl.

NORTE. — 5-7-9-11 (Mayo- 
• res 18). Ei pequeño Padrino 

dé Rong Kong- Bruce Liang, 
Kurata.

OLIVER.—S-7-^9-11 (May. 18). 
SensuaUdad. Amparo Muñoz,. 
Femando Fernán Gómez.

PARIS. - 5-7’15 y 1045 (Ma
yores de 18 años y de 14 
acompañados). El gran po
tador. Charles Chaplin, ga
lette Goddard, Jack Oakie.

PAX — 5-7-9-11 (Todoa 
blicos). El retomo del gla
diador invencible. Brad Ha
rris, Margaret Rose Kell. 
Eastmancolor.

BOXY. — 5-7-9-11 (Todqp pú
blicos). El Zorro. Eastman
color. Alain Delon. Stanley

SALAMANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). A quemarropa. 
t.a^ Marvin, Angie Dickin
son.

TORRERO. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Las obsesiones de 
Armando. CI n e m ascope- 
Elastmancolor. Alfredo Lan
da, Emma Cohen

VENECIA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Casa manchada. 
Stephen Boyd, Sara Lezana.
PALACIO DEL HIELO

EL IBON. — Cerrado por re
paración de la sala de má- 

' quinas.

AQUI, AHORA.
Un programa de los 
Servicios Informativos 
de RTVE.

CARTA DE AJUSTE.
APERTURA Y PRESEN
TACION.

AVANCF INFORMA
TIVO.

UN GLOBO, DOS GLO 
BOS, TRES GLOBOS. 
«Para los oeoueños»

LOS RIOS. 
«Segura» (I). 
Guión; Eduardo Del
gado.
Textos: Pedro de Lo
renzo.
LA HORA DE... 
«Raffaella Carrá» (IV). 
Realizador: E. Martí 
Maqueda.
Ultimo de los progra
mas que esta serie 
ha dedicado a la es
trella italiana de la 
canción y las varieda
des, Raffaella Carrá 
En esta ocasión actua
rán con Raffaella Ca
rrá, como artistas irv 
vitados, People Choi
ce, Albert Hammond, 
Andy Williams.

"EL PAPAGAYO"
Elegante. Selecto. Distinto. La 
diferencia es su ambiente^. San 
Ignacio de Loyola, 3. Teléfono. 
214856.

CANCELA

Sala de Fiestas, Royo, 5. 
Teléfono 211259. Siempre las
jnejores atraccií 
internacionales. Y LA
CANCELA DE ORO MUSICAL

GRAWER CLUB

CADA NOCHE

SAN JORGE
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado: Fiesta de 
noche para matrimonios 
jóvenes. Consumision incluida, 
Sahódos y festivos, tarde, fiesta 
joven. TeL 255184

STORK - CLUB

'larde: e«T>eeial parejas. Noche: 
discoteca-club Hasta las 3 de la 
madrugada. Centro ciudad. 
Independencia, 19. Tlfn. 
2148(14

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

Ea discoteca que prefiere la 
Juventud para las tarde de los 
sábados y festivos. ¡ALEGRE, 
CON VIDA! Camino de las 
'forres, 96.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, 
BAILE EN CHARLESTON. 
Dirección y Teléfono 396952.

ASTORG'S

I,a nueva discoteca, abierta de 5 
taide a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

REVISTA DE CINE.
Número 84.
Dirección y presenta
ción: Alfonso Eduardo 
Realización: Carlos
Manuel Lemos.
Otro colaborador: Al
fonso Sánchez.
Información, entrevis
tas, reportajes, siem
pre referidos al mun
do del cine. Con las 
bituales secciones: 
«La secuencia del es 
pectador» y «Comen-

NOTICIAS EN EL SE
GUNDO PROGRAMA. 
Información nacional e 
internacional.
CINE CLUB. CICLO: 
TRUFFAUT. ♦♦
• La piel suave». 1964.

Dirección: Françoise 
Truffaut.
Guión: F. Truffaut y 
J. L. Richard.
Intérpretes: Françoise 
Dorleac, Jean Desailly, 
Nelly Benedetti, David 
Ceccaldi.
ULTIMA IMAGEN.

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA 

0 TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE

PARSIFAL IGUANA
La música más original y el 
ambiente más agradable. Sevilla. 
6. Teléfono, 379200.

juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóvenes. C/ Madre 
Vedruna, 11. Teléfono, 217052

SENECA GALLERY 2
N U E V A- D IS TINTA-ACTUAL. 
El mejor sonido con ia música 
del momento. Ya se dice: “Esto

Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tencRr^s lo 
que Vd. desea. Liñán, 8 (detras 
telefónica, S. Vicente Paul), 
TFno. 291166

es Senfcca y 
RIPA, 5

su ambiente”. LA

Reunión y Juventud, en un
distintoambiente

Recientemente inaugurado, en 
.San Juan de la Cruz, 28.

1800
Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los 
ftjturos viajando a través de la 
música, Cavia, 10.

.Cómodo, personal y difiT«ínte.
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UESPUES del dos a uno 
que el Zaragoza hizo 
encajar al Betis el domingo 

pasado, en el primer 
encuento de las semifjnales 
de la Copa del Generalísimo, 
las opiniones están muy 
dividioas con respecto al 
dobal de la eliiminatoria. 
En principio, el aficionado 
normal, pero más aún el 
pesimista por naturaleza 
salió de ”La Romareda” con 
el ánimo más bien decaído,

¡ ¿Quién dijo miedo?!

PUEDE ELIMINAR
AL BETIS!,PEROcon una especie de

despedida *'in mente”, con 
el convencimiento de que se 
había perdido el tren de la 
gran f inal.

Ahora con los nervios 
más templados y tiempo 
para reflexionar, parece ser 
que impera un optimismo

Barcelona, consiguiendo 
empatar e cero goles en el 
*‘Nou Camp’’, y 
derrotándolo merced a un 
magnífico tanto de Javier 
Planas en "La Romareda”.

Después, con el poderoso 
más tarde campeón Real

Madrid, empatamos 
injustamente en el estadio 
municipal (dos a dos) 
perdiendo en el ’’Santiago 
Bernabeu” por dos goles a 
uno y ’’barriendo” del 
campo al poderoso rival 
capitalino en la segunda 
parte. El Betis, muy similar' 
al Zaragoza en todos ios 
aspecto, tiene que remontar 
un gol en contra. Renta que 
a primera vista parece a la 
cátedra insuficiente, pero 
que a lo mejor nos basta 
para llegar a la final. Todo 
es posible en la Copa, lo 
mismo que en Granada...

Entre los aficionados 
aragoneses, sin embargo, 
existe el temor de que 
Diarte y Arrúa, el magnífico 
tándem paraguayo, muy * 
capaz de resolver la 
eliminatoria, actúe 
minimizado por sus 
contratos o rumores de 
contrato, que liga al primero 
de ellos con el Valencia y 
parece comprometer al 
segundo con el Real Madrid. 
Si tan importantes bazas 
llegan a fallarnos. Dios no lo 
quiera, por aquello de las 
reservas físicas y mentales 
(ustedes ya me entienden), 
entonces nada o muy poco

¡CLARO QUE SE

tenemos que hacer en 
“Benito Villamarín”. 
nada de defensivas

el

a 
loultranza, que al Betis 

podemos tutear; quede ésto 
bien claro.

Gloria ARIAS

El Presidente del Huesca 
ai habla

“HABRA PRIMA
DE A “KILO” SI 
SE ASCIENDE”

"Después, pase lo que pase, 
me retiro"

A/ el sorteo de promoción 
de ascenso, como ustedes 

no ignoran, al Huesca le ha 
tocado uno de los rivales más 
poderosos de los que entran en 
liza, el San Andrés, Club 
histórico, club de solera, club 
protegido por el Español, club al 
que le interesa de todas todas 
continuar en la categoría, pero 
que, además, cuenta con toda 
clase de medios para 
conseguirlo. Sobre el particular 
dialogamos brevemente con don 
Angel Lumbierres, Presidenta 
del Huesca.

—Efectivamente, el San 
Andrés es un rival de mucho 
respeto. En nuestra opinión, 
me/or que el Tarrasa, Cádiz y 
Deportivo Alavés.

— Usted ¿qué enemigo 
hubiese preferido ?

— El D eporti vo A la vás. 
Pienso sinceramente que lo 
hubiésemos eliminado.

—¿Descarta toda posibilidad 
de hacer lo mismo con el San 
Andrés?y

Problema "gordo" a 
en el C. D. Badajoz EL MOflIZO/V NO

QUIERE CAMBIAR LAS FECHAS
Por Jugare/ primer partido en su 
campo pide un cuarto de millón

moderado, al recordar la 
valía y momento de los
contendientes, como
también múltiples lances 
que encerraban idénticas o 
mayores dificultades, de los 
que el Zaragoza salió airoso, 
^ra no remontarnos en el 
tiempo y la historia, ai 
objeto de no ofrecerles una 
extensa relación de los 
mismos, bástenos recordar 
que en la anterior campaña 
vencimos y eliminamos al

Tal como adelantábamos en Zaragoza Deportiva, ya han sufrido 
los primeros problemas en la eliminatoria de promoción entre el 
Monzón y el Badajoz.

La coincidencia del primer partido con la final del Trofeo Ibérico 
de Badajoz es un serio handicap que no se resolverá hasta última 
hora.

Les adjuntamos una entrevista con el presidente del Badajoz, tras 
los primeros contactos con la directiva montisonense que publica el 
diario Hoy de Badajoz.

De momento se ha planteado un ser» problema en la 
eliminatoria que el Club Deportivo Badajoz ha de dirimir con el 
Atlético Monzón, donde el primero se juega su permanencia en 
Tercera División y el segundo el ascenso a la misma. Y decimos que 
hay un problema ser» porque las' primeras gestiones que ayer se 
hicieron desde el Club pacense cerca de la Directiva del Club 
aragonés, no fueron satisfactorias, en cuanto a la posibilidad de un 
cambio de fechas, dada la coincidencia el día 20 con la ultima 
jomada del Trofeo Ibérico en el campo del Vivero.

A ultima hora de la tarde nos entrevistamos en la wde del 
Badajoz con su presidente, Vicente Folgado, quien se expresó así:

—Hemos hablado telefónicamente con el vicepresidente del 
Atlético Monzón, a quien le expusimos nuestra pretensión, pero

desde el primer momento hubo negativa para jugar el jueves 17, ni 
en su campo ni en el nuestro. La razón que nos dió fue que hay 
jugadores de su plantilla que han de trabajar todo el día anterior.

—¿Y la posibilidad de jugar en Monzón el primer partido?
—Se lo propusimos, pero tampoco lo aceptaron, dándtaios como 

razón que el día 20 se juega el Huesca- San Andrés, también de 
promoción, y esa coincidencia les perjudicaría. Como contrapartida, 
únicamente se avenían a jugar allí el día 20 si les subvencionaba con 
doscientas cincuenta mil pesetas.

—Entonces, existe un grave problema para el Badajoz...
En estos momentos, desde luego, y ya veremos cómo se arregla, 

yo he de defender en primer lugar, los intereses del Club Deportivo 
Badajoz, que es a quien me debo, teniendo también presente lo que 
el Club se juega; él no perder su categoría nacional nada menos.

—¿No vislumbra otras soluciones;
—jugar en la mañana del día 20 en el Vivero lo considero 

perjudicial para el equipo local, que es quien ha de correr más, y el 
calor lo acusaría grandemente frente a un contrario que vendrá 
principalmente a defenderse. Tampoco podemos ponerlo a las cinco 
de la tarde.

— ¿Cerrado, pues todos los caminos?
—A ultima hora de esta noche nos dijeron que se reuniría la 

Directiva del Monzón para tratar del asunto, y llamarían para 
decirnos lo acordado en definitiva en relación con el mismo. El lunes 
pienso acudir al Ayuntamiento para exponer allí el problema que se 
le ha planteado al Club por esta coincidencia con el Trofeo Ibérico, 
y ver la manera que sin dañar los intereses de la Sociedad se llegue a 
ía mejor solución.

Domicilio social: San Miguel, 32-34-Teléfono2182(X)- ZARAGOZA 

Ramos en que opera:
ACCIDENTES individuales y acumuiativos — SEGURU VOLUNTARIO DE PRESTACIONES SANITARIAS - INCENDIOS 
ROTURA DE CRISTALES - AUTOMOVILES - SEGURO OBLIGATORIO - AUTOMOVILES - SEGURO VOLUNTARIO en 
todas sus modalidades - RESPONSABILIDAD CIVIL GENERAL - SECCION BENEFICA DE PREVISION SOCIAL

MANUEL IBANEZ FATAS

—Por supuesto que no. b 
Huesca tiene un equipo potenti 
y en forma, mezcla de juventn 
y veteranía que se ha medik 
con rivales de mucho cuidadn. 
La magnífica campaña qit 
hemos realizado not 
proporciona moral y confiana

—Ahora dígame, así, entn 
amigos, ¿de verdad les interea 
ascender?

—He repetido muchas veas 
que sí, pudiendo añadir qm 
ofrecí a los chicos, a través é 
nuestro entrenador, Peditt 
Lasheras, "un kilo" de prima »9 
se consigue el ascenso. Tambiért 
podría ser el cincuenta 
ciento de la taquilla 
contabilicemos el domingo.
precisamente contra 
Andrés.

—¿Espera que, por 
llene "El Alcorán"?

—Si en una ocasión

el S»

fin, SI

como h
que se avecina nos quedamos» 
casa, iapaga y vámonos! La 
aficionados deben percatarse á 
la importancia y transcendená 
del encuentro; de lo que punk 
representar el ascenso para k 
ciudad, de lo que todoi 
podemos beneficiarnos con eslt 
paso al fren te.

— ¿Se "ve" usted oonv 
Presidente de Segunth 
División?

—A este respecto debo 
ofrecerle una noticia. Ocurra k 
que ocurra en la promocióo, 
pase lo que pase, tengo d 
propósito de dejar l> 
presidencia.

— iNo me diga!
—Como lo ha oído.
Este es el presente del 

Huesca, en vísperas dé uno 
los encuentros rna¡ 
transcendentales en la historie 
del club. Estamos con vosotroí

E. PEYROÜ^

!

Generalísimo, 9 
Teléfono 107
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I Huesca,

ÍIMA 
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ue pase,
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de la taquilla qiii\ 
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era que, por fin, « , 
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ar el ascenso pats

de lo que todoi 
beneficiarnos con este
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ente de Segundi

es'te respecto debe 
una noticia. Ocurra I» 

rra en la promoción, 
que pase, tengo

sito de dejar 
:ia.
me diga!

to lo ha oído.
es el presente det 

en vísperas dé uno de 
ncuentros idif 
lentales en la historie
Estamos con vosotros

E. PEYfíON^

íneralísimo, 9 
ao 107

DEL CORPUS
FIESTAS

-

Escribe: JOSE LUIS ERCILLA 
Fotos: GARCIA LUNA

1A Muy ilustre Ciudad de Daroca, la 
ide ios Sagrados Corporales, se 
dispone a vivir, un año más, las 

tradicionales fiestas del Corpus Christi.
En estas horas de bullicio y alegría 

"ARAGON/exprés" ha querido dedicar 
estas páginas a la bella e histórica ciudad 
aragonesa. Y nada mejor que iniciarlas 
con la imagen y las palabras de la reina de 
las fiestas, la guapísima María del Carmen 
Bello Thomann. También el alcalde nos 
ha dicho cosas muy interesantes que 
hemos procurado recoger con fidelidad.

María del Carmen Bello es darocense, 
tiene diecisiete años y estudia en la 
Universidad Laboral de Zaragoza. Acaba 
de terminar el C.O.U. y el año que viene 
empezará a estudiar Químicas. Nos dio la 
impresión de que es una chica a un mismo 
tiempo despierta y tímida, pero estudiosa 
y dócil. Eso sí. Porque posó, sin rechistar, 
cuantas veces se lo solicitó nuestro 
fotógrafo. Veamos lo que nos dijo:

-¿Qué sentiste al saber que ibas a ser 
la reina de las fiestas de tu pueblo?

-Una enorme ilusión.
-¿Cuándo te enteraste?
-A poco de haberme elegido me lo 

comunicaron mis padres. Fue en el mes 
de mayo.

-¿Habías soñado alguna vez con ser 
reina?

-La verdad es que no me había pasado 
por la imaginación.

-Nos han dicho que eres buena 
estudiante, ¿tú,que opinas?

-Que en los estudios, hasta ahora, me 
ha ido todo bien siempre.

-¿Tienes predilección por algo?
—Me gusta mucho la música
-¿Qué es lo que más te gusta de las 

fiestas?
-Quizás la procesión a la que se va 

vestida con el traje regional, también la 
proclamación.

-¿Son amigas tuyas las damas?
-Sí, todas.
-¿Las elegiste tú?
-No, su designación se hizo igual que 

la mía.
—¿Qué deseas a tuS súbditos festivos?
-Que todos se diviertan mucho.
Deseo que todos también 

compartimos.

•••••• ••••••• •••••••
•••••••••••••
••••••• ••••••• •••••
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nannra fiestas del 107/ unnubn corpus christi i/zo

Peña Darwaca
Presenta para estas fechas el siguiente programa

M1€RCOL€S 
1 6 

JUNIO

; A las 0'30 Charanga
A la 1 presentación del

Dúo Gala y sus Mariachis

jueves 
17

JUNIO

A las 16 y 24 Charanga

Alas20y0'30 Dúo Gala y sus Mariachis

vieRNes 
1 8 

JUNIO

A las 16 y 24 Charanga

A las 20 y 0'30 ^3 R'

SABADO 
19 

JUNIO

A las 16 y 24 Charanga

A..,2oyo-3o BERNARDINO Y SU GRUPO 
y como atracción especial, el grupo de 5 simpáticas señoritas 

WICKED LADY

DOMINGO 
20 

JUNIO

A las 16 y 24 Charanga

RlM20y0'30 CIMARRON

HOTEL 
CJIHA
RESTAURANTE

■ PARADA OBLIGADA
EN SU RUTA HACIA 
DAROCA

CAFETERIA

DISCOTECA

Mayor, 112 = Teléfono 85 = OAROCA

discoteca DARAZU „
TODOS LOS MESES MINI-VACACIONES PARA CUATRO PERSONAS 

OBSEQUIO DE EL RUEJO Y DARAZU

CAJA RURAL
trí/ CAMINO A UN FUTURO MEJOR

La Caja Rural es de todos los que 
vivimos en los pueblos de España.

En tus problemas y aspiraciones, la 
Caja Rural está a tu lado porque ha 
sido creada para ti.

Sabe que uno de nuestros mayores 
deseos es que nuestros hijos lleguen 
mañana mas lejos de lo que nosotros 
hemos llegado.

¿Conoces las grandes ventajas que 
te ofrece la Caja Rural?

12.000 METROS 
CUADRADOS DE "PARKING"

CARIÑENA

La Caja Rural presta todos los servicios de banca

CAJA RURAL PROVINCIAL
San Voto, 6 y 8 - Teléfonos 235056-224924 - Zaragoza

Plaza Doctor Zubiri VidaL/ 2 - Tel. 2 - DAROCA
y una extensa red de oficinas en toda la provincia
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La peña DARWACA Las DAMAS
Fue creada por iniciativa
del Ayuntamiento

Domingo y con el secretario

' 4'-

Î

de la misma Miguel 
Cebollada Langa, pues cada 
año los cargos se renuevan.

— ¿Cuántos socios son?
— Alrededor de 450 y 

entre ellos están también 
casados, pues se han acogido 
a la peña unos cincuenta 
matrimonios.

— ¿Qué actividades 
desarrollan ?

—Estamos integrados en 
el Centro de Información y 
Turismo. De momento nos 
encargamos de la 
preparación y las fiestas del 
Corpus y ofrecemos varias 
diversiones. También hay un

Jesús Polo cambia impresiones con Miguel Cebollada, secretario 
de la Peña Darwaca.

grupo de teatro, un 
de fútbol, etc.

— i(¿ué hacen 
fiestas del Corpus ?

equipo

en las

Jos árabes bautizaron a 
Jla actual ciudad

Daroca con el nombre
de 
de 
t aDarwaca y es 

denominación es la que ha
detomado una peña 

juventud que se fundó por 
iniciativa del Ayuntamiento.
El Municipio darocense 
incitó a fomentar esta 
asociación que la 
componen, prácticamente ,

todos los chicos y chicas de 
Daroca. Antes había varias 
peñas, pero gracias a ésta se 
logró la unificación

Demos mantenido un 
cambio de impresiones con 
varios miembros de la junta 
directiva de peña Darwaca, 
c o ncretamente con su 
presidente Mariano
Guarinos García, 
meepresidente José

con su 
Latorre

El presidente y el vicepresidente de la pefta Darwaca paseando 
con nuestro compañero por la calle Mavor de Daroca.

Joyería ^^lojeria
Vicente

Artículo de Regalo
Teléf. 270
Mayor, 107 daroca

PIENSOS CENSA
Distribuidor oficial:

JOSE ANTONIO GARCIA LLOP

Teléfonos 216 y 272 
DAROCA

— ScUmos 
c haranga a

con nuestra
partir del

de la REINA

miércoles que es cuando 
empiezan las fiestas y se nos 
une todo el vecindario. Cada 
vez que vamos a nuestro 
pabellón, salen las charangas 
que en definitiva 
contribuyen a atraer más 
gente. Salimos por la tarde a 
las cuatro y por la noche a 
las doce.

Hay que recalcar que 
tienen un. programa de 
atracciones muy sugestivo, 
porque actúan figuras y 
conjunto.s de primera fila, 
pero es que además la 
charanga propiamente dicha 
de la peña Darwaca, acude a 
la plaza de toros y a los 
partidos de fútbol y a otras i 
manifestaciones festivas.

Los componentes de la 
peña Darwaca tienen 
muchas ambiciones, pues no 
sólo se trata de hacer baile. 
Sus proyectos vuelan más 
alto.

—La peña —nos dicen — 
está dirigida por una junta 
directiva que la componen 
un presidente, dos 
vicepresidentes, un tesorero 
y varios vocales que son los 
representantes de todos los 
grupos de chicas y chicos de 
Daroca. Todas las decisiones 
se toman de común 
acuerdo. Tienen reuniones 
periódicas en las que se 
habla de todo.

-¿Cómo se presentan las 
fiestas del Corpus-76?

—las esperamos buenas, 

nos atreveríamos a decir que 
extraordinarias.

— ¿Supone mucho 
trabaj'o el prepararlas?

— Sí, lleva mucho tiempo 
y muchas horas de trabajo, 
pero todos los hacemos con 
gran ilusión. Además 
nuestro pabellón lo
desmontamos 
volverlo a

cada año para 
instalar al

siguien te.
A manera de despedida, 

Mariano Guarinos, José 
Latorre y Miguel Cebollada, 
desean que todos los que 
acudan a Daroca lo pasen 
muy bien y se diviertan 
mucho.

Ijü corte de honor de la reina de las fiestas, la encantadora María 
del Carmen Bello Thomann, la componen las también guapísimas 
damas Elena Lozano García, Esther Serrano Moreno, Mercedes 
Ramos Visiedo, María del Carmen Plou Gasea, Carmen Rosa Chueca 
Cortés y María Teresa Culebras Marco. A las seis las vemos ataviadas 
con el traje regional, corno si estuvieran pbismadas en uno de esos 
marcos ovalados de sabor anticuo. Aunque ellas todas son aleares, 
bonitas, simpática.^ y muv de nuestros días.

UNA ESTAMPA ENTRAÑABLE
La foto lo dice casi todo, porque la escena es reaimenie entrañable. Es una 

estampa que todavía se puede contemplar en nuestros pueblos. La abuelica 
"tira” del burrico blanco que le obedece sin rechistar.

La instantánea está captada en Daroca, muy cerca de la fuente de los caños 
que ha servido de abrevadero a tantos animales que han ayudado a cientos de 
agricultores. Hoy la mecanización y los motores lo pueden todo, por eso tiene 
más valor -valor nostálgico- el poder ofrecer una estampa como ésta, que 
precisamente por no ser frecuente la admiramos con mayor placer.

Sastrería BELLO
ALTA PAÑERIA

HOTEL - RESTAURANTE

Mayor 110 Teléfono 336 LEUDO
Textil RABEL

CONFECCIONES Y GENEROS DE PUNTO
Mayor, 157 DAROCA

DESEA FELICES FIESTAS A TODOS LOS 
DAROCENSES Y .4 QUIENES lYOS VISITEN

HOSTAL LEGIDO Ï BAR VALTER
DAROCA (Zaragoza)

AE/ 16-6-76/PAG. 21

SGCB2021



CARTEL do FIESTAS
JUEVES, 17

En la basílica de Santa María 
de los sagrados corporales se 
celebrará la Santa Misa, a las 
siete, a las ocho y a las nueve de 
b mañana, y por la tarde, a la 
una y a las ocho.

A bs once de b mañana, 
sobmrte concelebración de b 
Eucaristía, presidida por el 
presbítero Jesús García Moreno, 
delegado diocesano de templos 
y complejos parroquiales, y 
cañada por b coral darocense 
"Angel Mingóte".

Finalizada la eucaristb, 
tradicional procesión a b 
"Torrea", donde el sacerdoa 
predicará, mostrará los sagrados 
corpora les y bendecirá al 
pueblo,
VIERNES 18_________________

nueve, en b igbsb de Sana 
Ara/ a bs diez y medb, en b 
iglesia de bs dominicas y a bs 
seis de b arde, en la Colegial

En la capilla de uos 
Corporales, a las once de b 
mañera, se celebrará ura misa 
de enferrrtos que arminará con 
b bendición y un obsequio.

Aguarán.
Después de b medbnoche, la 

charanga "Peña Darwaca" 
inicbrá el recorrido por bs 
calles de b Ciudad.

A b ura de b madrugada, 
beib en b "Peña Darwaca" con 
"Díio.Gab y su Grupo".

bailar y multicolores fuegos de 
artificio.

VIERNES, DIA
diez y ocho

JUEVES, 24

JUEVES, DIA 
DIEZ Y SIETE

A bs ocho de b mañera, 
Sana Misa, for la tarde a bs 
ocho, misa cantada, procesión 
por la ciudad, bendición y 
reserva.
SABADO, 19 _______________

A las ocho de la mañera, 
Sana Misa en sufragio de los 
escbvos falbcidos. Por la arde, 
y en la iglesia del monasario 
dominico de NuestraSra. del 
Rosario, habrá un acto 
eucarístico.

DOMINGO, 20

La misa donvnical será, a las

A las ocho de b arde, 
fina Iizarán los cultos al 
Santísimo Misterio con ura hora 
santa en b capUb de Los 
Corporales.

MIERCOLES, DIA
DIEZ Y S^________________ _

Dará comienzo a bs sba y 
medb de b arde en el salón del 
cine Fuertes.

Será don Julan Fuertes 
Marcuello el mantenedor ofical 
del solemne acto.

La coral darocense "Angel 
Mingóte" interpretará 
composiciones varias.

Terminado el homeraje, b 
reina y sus darras acudirán a 
ofrecer sus ramos al Santísimo 
Misario.

A bs diez y medb, con bs 
primeras luces de b noche, 
habrá cena de gala presidida por 
b Reina, en el Hotel Daroca.

A bs once y medb de b 
noche, pasacalles y baib popular 
en b Pbza del Generalísimo, 
con la Banda de Música de

La banda da música de 
Aguarón y b explosión de 
bombas reales despertarán la 
mañana.

A bs diez y medb, recapción 
de Autoridades en la Cata del 
Muy Ilustre Ayunamiento.

La charanga "Paña Darwaca" 
»ldrá a las cuatro de b arde y a 
la medbnoche.

A bs cuatro y medb de b 
tarde, en b plaza de toros, 
becerrada dirigida por un 
profesional, con la actuación de 
b "Troupe-cómico-aurina" Los 
Magos de la Risa. Las reses son 
de la ganadería de doña Carmen 
Fraib, de Tude^. En el campo 
de fútbol "La Mina", a bs seis y 
medb, encuentro futbolístico 
entre el Club Deportivo Aragón 
y el Club Deportivo Daroca.

A bs ocho de la arde y a la 
una de la madrugada 
co menzarán los baibs en la 
"Peña Darwaca" con la música 
del "Dúo^ Gab y su Grupo ".

Y a las once y rrtedb de b 
noche habrá pasacalbs que 
terminarán en la pbza del 
Generalísimo con música para

Serán las ocho de la mañana, 
cuando b banda de música 
alegre bs calles de la ciudad y 
suban a lo alto los prirraros 
cohetes del día.

Y serán bs once cuando 
comiencen bs cucañas y otros 
juegos infantiles, en b plaza del 
Generalísimo, mientras suena b 
banda.

Seguidamena, "El Guiñol de 
Tira Francis" levanará su telón 
para alborozo de todos (Lo 
patrocina Caja de Ahorros y 
Mona de Piedad de Zaragoza, 
Aragón y Rioja!.

A b ura saldrá a las calbs b 
co mpa rsa de Gigantes y 
Cabezudos, acompañados por b 
banda de música.

La charanga se iniciará a bs 
cuatro de la arde y después de 
medbnoche.

A bs cuatro y media y en b 
pbza de toros, becerrada bajo la 
dirección de un profes ionaL

Los bailes de la "Peña 
Darwaca", hoy con el "Grupo 
Bacarrá", darán comienzo a bs 
ocho de b arde ya la una de la 
madrugada.

En la plaza del Generalísimo 
terminará el pasacalles, que 
habrá comenzado a bs once y 
media. Y allí mismo habrá bailes 
y cohetes y el antiguo rito del 
toro de fuego cerrará el fes ajo.

A b hora de costumbre, los 
G iganas, los Cabezudos, y b 
banda de música recorrerán las 
calbs.

A bs cuatro y medb, en el 
campo del "Terrero", Tirada 
Local de Pbto.

También a las cuatro y 
media, el grupo folklórico 
"Jotero" de Monreal del Campo 
(Teruel!, iniciará ura ronda en 
b Puera Baja, acompañado por 
la "Peña Darwaca", que 
culminará en b pbza de toros 
con un gran festival de joa.

Acabado el cual, becerrada 
bajo la dirección de un 
profesional.

Por la arde^ a las ocho, y por 
la rtoche, a la ura, los bailes en 
la "Peña Darwaca" cenarán con 
"Bernardino y su Grupo" y b 
atracción "Wicked Lady". Antes 
de los bailes, b charanga.

A bs diez de b noche, cena 
aragonesa del cachirula Después 
de cenar, b ronda de los joteros, 
de Monreal, abrirá la 
trasnochada. Como la noche 
anarior, y en la misma plaza, el 
baib y k>s toros de fuego.

de música anunciarán el día.
A las diez y media, concurso 

de Tiro al Plato en el campo del 
"Terrero"

A la urta, ultimo desfile de 
los Gigantes y Cabezudos, 
acompañados por la banda de 
música.

A las cuatro y media en 
punto de la tarde, en la plaza de 
toros, ultima becerrada, dirigidt 
por un profesional y con le 
actuación de María del Carmen
Zafdivar 'La Carnab" y su
cuadrilb. Las reses son de la 
ganadería de Carmen Fraib, de 
Tudeb.

A las seis y media, fútbol en 
el campo de "La Mira" entre lot 
equipos juveniles del Real 
Zaragoza y Club Deportivo 
Daroca.

La orquesta "Cimarrón" 
animará los bailes en la "Peña 
Darwaca", a bs ocho yab una. 
Media hora antes de lot
toros y los bailes 
charanga.

El pasacalles de 
música se dirigirá 
vez, a las once y

saldrá la

la banda de 
por última 
media, a la

DOMINGO, DIA 
VEINTE

Las bombas reales y la banda

plaza del Generalísimo, donde el 
baile popular, los fuegos de 
artificio y la ruidosa traca, darán 
fin oficial a los festejos del 
Corpus Christi de este año en 
Da roca.

JESUS POLO POLO, INDUSTRIAL DAROCENSE
SABADO, DIA 
DIEZ Y NUEVE

FONTANERIA

«Nnestras fiestas
como siempre, estarán

mny animadas»

Se bvanará el día al alegre 
son de la banda de música.

Con el patrocinio de b Caja 
de Ahorros y Monte de Pbdad 
de Zaragoza, Aragón y Rioja, 
habrá hoy dos actos: a las once, 
concurso de dibujo para los 
niños en b Puera Baja, y a la 
una, reparto de obsequios a los 
ancianos en el Hotel Daroca. 
Seguidamen a vino español para 
bs Autoridades.

¿milid Urmeníe
Despacho: MAYOR» 64
Taller: MAYOR, 82

Teléfono; 338 
DAROCA

Jesús Polo Polo con Luis Martín, responsable del ritmo de "El 
Ruego" y con Miguel Cebollada Langa, secretario de la "Peña 
Darwaca".

nuestra discoteca permanecerá 
cerrada durante las fiestas, pues 
también hemos sido encargados 
de la dirección del bar del 
pabelJcHi donde va a haber 
magnificas atracciones de la 
“Pdí a D arwaca”.

—Vemos que han remozado 
ustedes la discoteca...

- E 1 8 de mayo

PRODUCTOS i

En el pórtico de las fiestas 
darocenses, no podía faltar 
la opinión de un inaustriaL Este 

año hemos elegido a don Jesús 
Polo Polo, director de la 
empresa “Hermanos Polo” que, 
entre otros negocios, son 
propietarios del bar y discoteca 
“El Ruejo”, en Daroca, y de la 
cafetería y discoteca “Darazu” 
en Zuera. También posee

“Comercial Electrónica Sicilia” 
eñ Zaragoza. Y el caso es que su 
director don Jesús Polo, 
darocense, es un hombre joven, 
pero muy dinámico:

— ¿Cómo se presentan las 
fiestas? —le hemos preguntado.

— Creemos que, como 
siempre, estarán muy animadas, 
gracias a la “Peña Darwaca” que 
es la auténtica promotora de la 
alegría. Prueba de ello es que

INDUSTRIAS DE CONFITERIA

MANUEL SEGURA
Mayor, 57 DAROCA

CONFECCIONES

V.M
MIGUEL CEBOLLADA LANGA

TODO PARA LA JUVENTUD
Mayor, 36 DAROCA Teléfono 255

inauguraremos la reforma de la I 
discoteca “El Ruejo”. |

Efectivamente la hemos 
visitado y ha quedado 
estupenda. Tiene aire 
acondicionado, y es 
conocidísima, moderna y 
acogedora

— ¿Van a hacer algo en lo de 
Zuera? |

—Lo mismo que en Daroca, 
también en Zuera gozamos de la 
atención de nuestros clientes 
que son fabulosos. También 
tenemos en proyecto una 
Informa para primeros de año, 
aumentando una pista más de 
baile y acondicionándola para 
que nuestros clientes se 
encuentren todavía más a gusto, 
como es nuestro deseo, pues 
nosotros siempre y en todo 
momento pensamos en el 
cliente.

— ¿En qué consisten esos 
sorteos que anuncian?

—Con cada entrada se da un 
boleto a la señora o señorita y al 
caballño, cuyas matrices se 
meten en urnas diferentes. 
Lu<^ se llama a un cliente, en 
la fecha fijada para el sorteo, 
3ue es la ultima jomada festiva 

e cada mes y entonces los 
poseedores de los números que 
salen agraciados (son diferentes 
los de damas y caballeros) les 
corresponde un viaje de una 
semvia de duración a Mallorca, 
con estancia en hotel de tres 
estrellas y con salida desde 
Zaragoza, en avión, con todos 
los gastos pagados. El sorteo es 
para una pareja, pero se hace 
independiente, para damas y 
caballeras.

Antes de despedimos don 
Jesús Polo quiere hacemos un 
ruego:

—Al estar cerrada la discoteca 
“El Ruejo” durante las fiestas, 
les recomendamos que acudan a 
la Peña “Darwaca”, cuyas 
magníficas atracciones, están 
programadas por “Espectáculos 
Valencia”.

Schwefí}^
DISTRIBUIDOR OFICIAL
PARA ESTA ZONA:

M. POLO CALAMOCHA

EXCLUSIVISTA EN NARANJA 
LIMON, TONICA Y COLA 
DE "PEÑA DARWACA"

DAROCA
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s
nciarán el día.
K media, concuno 
to en el campo del

ultimo desfile de 
'S y Cabezudot, 
por la tunda de

itro y media en 
trde, en la plaza de 
becerrada, dirigidi 
esional y con la 
María del Carmen

Carmela" y tu 
t reses son de la 
Carmen Fraile, de

y media, fútbol en 
'La Mirta” entre lot 
veni tes del Real 
' Club Deportivo

esta ""Cimarrón" 
bailes en la ""Peña 
las ocho y a la una. 
a antes de lot 
bailes saldrá la

les de la banda de 
irigirá por última 
nce y nwdia, a la 
eralfsimo, donde el 
ar, los fuegos de 
■uidosa traca, darán 
a tos festejos del 
iti de este año en

.NERIA

Híe

Fono; 338 
AROCA

HA

DAROCA

UNA ESCUELA BAR

CUANDO llegan las 

fiestas, siempre es una 
buena ocasión para hacer 

balance de lo que ha 
ocurrido durante el año. En 
los pueblos, sus fiestas 
mayores, suelen marcar un

prometiéndosenos 
tiempo que ya era

hace 
una

realidad, pero hasta la fecha 
no hemos tenido 
contestación oficial.

Javier Iñigo Planas, alcalde de Daroca

<Es necesaria
la ordenación

rura/de/a zonat
A '‘SE HA APROBADO LA 

SEGUNDA ESCUELA-BAR 
QUE VA /4 EUNCIONAR 
EN LA PROVINCIA”

•
 Optimismo en torno a la creación 

de una zona industrial y de una
colonia veraniega

UNA POSIBLE ZONA 
INDUSTRIAL

— Recientemente se ha

hito entre lo 
realizado y lo 
realizar en 
venideros.

Don Javier

que se ha 
que se va a 
los meses

Iñigo Planas,

—¿Qué hay dependiente 
de Obras Públicas?

— Se va a inciar la 
terminación del 
saneamiento en la parte que 
estaba desprovista de este

alcalde de Daroca, hombre 
enamorado de su tierra, 
diputado provincial, 
dinámico, trabajador, 
serio... se ha prestado, una 
vez más, al diálogo, para dar 
un repaso al presente y al 
porvenir de la comarca 
darocense. Y para no 
dejarnos Tiada en el tinte, la 
conversación ha girado 
detallada en los hechos y las 
obras que dependen de tal o 
cual ministerio. Empezamos 
por el de Agricultura. El 
señor Iñigo nos ha 
respondido así:

— Es necesaria la 
ordenación rural de la zona 
de Daroca. Se solicitó hace 
tres años aproximadamente.

saneamiento, como es 
Puerta Baja hasta 
Estación.

— ¿A cuánto se eleva 
presupuesto?

—El presupuesto es

la 
la

el

de
tres millones doscientas mil 
pesetas, teniendo en cuenta 
que en la obra está incluido 
el Plan Jalón. También se 
solicitó ya, el arreglo del 
cauce del río Jiloca en varios 
tramos que son los que en 
épocas de tormentas se 
desbordan, causando
grandes perjuicios 
agricultura de la zona.

a la

— ¿Qué va a hacer 
Ministerio de Educación 
Ciencia?

el 
y

aprobado una Escuela-Bar, 
que con la de Sos del Rey 
Católico, son Ips dos únicas 
aprobadas en la provincia 
para empezar a funcionar el 
próximo curso. Dicha 
Escuela-Bar está ubicada en 
el antiguo colegio de los 
Escolapios y para su 
adaptación, la Diputación 
Provincial, dará una 
subvención de dos a tres
millones de pesetas.

— ¿Qué misión lleva 
cabo una Escuela-Bar?

a

—Con esta Escuela-Bar se 
pretende solucionar el 
problema educativo de la 
segunda e ta pa de la 
Educación General Básica, 
en los pueblos de la comarca 
que actualmente son 
deficitarios por no tener 
unos transportes adecuados. 
Así los estudiantes estarán 
en un régimen de internado
y ios sábad os y 
domingos, acuden a 
casas con sus familiares.

los 
sus

-¿Va a llegar o 
indu s trialización 
comarca darocense?

— Recientemente

no 
a

se

la 
la

ha

delimitar una posible zona 
industrial, cuyo proyecto de 
servicios está ya terminado 
y aprobado por la 
Diputación en el plan de 
comarcalización, con un 
presupuesto de cuatro 
millones y medio de pesetas.

creado una industria 
—"Predasa"- de derivados 
de escayola y cuyos socios, 
fundamentalmente, son 
darocenses que se 
encuentran residiendo fuera 
de Daroca. También la 
empresa "Gullringshus”, ha 
comprado recientemente 
ciento veinte mil metros 
cuadrados, para «onstruir 
una factoría de chalets 
prefabricados. Su Dirección 
General radica en Suecia y 
esperamos que el delegado 
de la empresa en España, 
solucione los últimos 
trámites o gestiones, para 
iniciar su próxima 
construcción.

—¿Han pensado en un 
posible polígono industrial?

— El Ayuntamiento, en 
estos momentos, ha 
encargado los estudios y 
proyectos necesarios, para

UNA COLONIA 
VERANIEGA

—Daroca por su situación 
y por su clima, es un punto 
idóneo para el turismo, ¿Se 
hace algo para promocio- 
narlo?

— Por nuestro 
Ayuntamiento se inició, en 
su día, la elevación del agua 
al Pinar. En estos momentos 
está a punto de terminarse 
la obra, con un presupuesto 
aproximado de seis millones 
de pesetas. Asimismo está 
ultimado y con precios 
actualizados el proyecto de 
viales y saneamiento y 
también el de electrifica
ción, con un presupuesto 
aproximado de once 
millones de pesetas, las 
cuales en fechas próximas se 
sacarán a subasta.

— ¿No se creó una 
cooperativa del Pinar de 
Daroca?

—Así es y actualmente 
consta de doscientos catorce 
socios que están tramitando 
la financiadón de los ciento 
setenta y cinco chalets que 
se piensan construir, con lo 
cual esperamos contar con 
una colonia veraniega, en un 
plazo de dos o tres años.

—¿Cómo ve usted, señor 
alcalde, el porvenir de 
Daroca?

—Concluyendo todo lo 
expuesto, y como 
representante de Daroca en 
estos momentos, veo un 
futuro optimista, pero que 
por supuesto este 
optimismo tiene que llevar 
consigo el esfuerzo y el 
trabajo de todos los 
darocenses, apoyados con 
toda la comarca de Daroca. 
También quiero dedicar 
unas palabras de 
agradecimiento a 
“ARAGON/exprés" por la 
atención que ha tenido 
hacia mi persona y sobre , 
todo por la atención que 
dedica a Daroca.

COOPERATIVA

HDIEL DMDCt
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«SANTO TOMAS

de AQUINO»
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Villar Mir avanza Más DOLARES
WASHINGTON, 26 (Crónica por Carlos F. 

LIEBANA de Efe).- La nueva España de Juan 
Carlos siguió ayer apuntándose twtos 
económicos en el segundo día de la visita a 
Estados Unidos del vicepresidente para Asuntos 
Económicos y ministro de Hacienda español, 
Juan Miguel Vülar Mir. Por primera vez, el 
Gobierno norteamericano altero 
significativamente su postura en cuanto al a 
inclusión de España en el sistema de 
preferencias generalizadas, mientras que el 
“Eximbank “suprimirá toda restricción en sus 
Kréstamos a empresas españolas y el Banco 

iundial concederá otro préstamo a España.
Estados Unidos, que hasta ahora mantuvo a 

España fuera de la lista de países en desarrollo 
que se benefician de las rebajas arancelarias del 
sistema de preferencias generalizadas, indicó 
ayer que aceptaba los planteamientos españoles, 
tendentes a conseguir los beneficios de las 
preferencias.

Estados Unidos excluyó a España con base a 
que las preferencias que otorga a los países de la 
Comunidad Económica Europea están 
perjudicando las ventas en España de productos 
concurrentes norteamericanos.

España, que respondió en un principio 
indicando globalmente que el cornercio exterior 
entre los <k>s países se incrementó grandemente 
y con gran superávit para la parte 
norteamericana, expuso detalladamente los 
problemas concretos con ocasión de la visita 
de su ministro de Hacienda.

a ESPANA
datos presentados por España, e indicó que la 
solución de los problemas de estos productos 
sería un gran paso adelante en la inclusión de 
España en los beneficios de las preferencias. 
Fuentes cercanas a la delegación española 
indicaron' ayer aue existe la posibilidad de que 
el asunto, que durante largos años no conoció 
solución, quede ahora resuelto 
satisfactoriamente en el plazo de tres meses.

La decisicm del banco de Exportación e 
importacicm de los Estados Urados (Eximbank) 
de suprimir cualquier restricción cuantitativa en 
los préstamos que conceda a las industrias 
españolas para compra de bienes de equipo en 
Norteamérica fue anunciada a Villar Mir en el 
curso de una entrevista con el presidente del 
Citado banco, Stephen Du Brui.

El comunicado conjunto que se espera se 
haga público hoy al final de la estancia en 
Washington de Villar Mir, contendrá 
explícitamente esta decisión, de gran 
importancia en relación con lo estipulado en el

Además de/ 
préstamo 
del Banco

Mundial ha conseguido 
otro del Eximbank 
uno de los frutos de la histórica visita de los 
Reyes de España, y como testimonio del gran 
impacto que causaron aquí.

Fuentes españolas resaltaron igualmente^ la 
importancia de esta decisicm del “Eximbank al 
ser las posibilidades de financiación para las 
necesidades del desarrollo industrial español 
muy superiores a los límites de 450 millones de 
dólares mencionados en el tratado hispano 
norteamericano, que tiene una vigencia inicial 
de cinco años.

Se abren ahora las puertas a una cooperación 
en gran escala del “Eximbank” al desarrollo 
industrial español, según estimaron tales 
fuentes. Villar Mir se trae también en la cartera 
un préstamo de 300 millones de dólares.

tratado hispano-norteamericano de amistad y r 
cooperaciíxi.

PLANTEAMIENTO ESPAÑOL

Villar Mir y su equipo expusieron a sus 
interlocutores norteamericanos sus puntos de 
vista de que en sólo 24 productores hay 
posibilidaues de que Estados Unidos esté 
saliendo perjudicado con las preferencias el 
Mercado Común y se ofreció a encontrar 
soluciones satisfactorias para las dos partes en 
estos productores concretos.

Estados Unidos aceptó el planteamiento 
español a reserva de la comprobación de los

CREDITOS DE 450
MILLONES DE DOLARES

El artículo cuarto del acuerdo 
complementario número dos del tratado 
estipula que, para contribuir al desarrollo de 
España el Eximbank “está preparado 
actualmente a otorgar créditos y garantías por 
aproximadamente 450 millones de dólares a las 
empresas españolas”.

Pero el banco fue más allá, dejando de lado 
cualquier limitación cuantitativa en los 
préstamos a España, lo que se interpreta como

Una nueva 
novela del 

ganador del 
Premio 

Sender-76

. Elecciones italianas
PROGRESA LA IZQUIERDA^

“DE 
RODILLAS

AL SOL

SIRIA

GABRIEL G. BADELL,ESCRITA POR

URANO 
RETIRAD

BEIRUT, 16 (Por Andrew WALLER de Eli 
Reuter);— Se ha tomado una decisión sobre) 
retirada de las tropas sirias que actualmente) 
enfrentan en el Líbano con la coaÜcki 
palestino-izquierdista, según el prima- minisin! 
Ubio Abdel Salam Jalloud. ।

“Esta decisión es inrnutable, y este asuok 
Suedará resuelto en un día o dos’\ dijo anodi 

adió Beirut citando las palabras del priroi 
ministro libio.

Jalloud, uno de los mediadores en la cr» , 
libanesa, se entrevistó ayer con varios dirigenta 
Ealestinos y con el presidente electo dij ► 

iba no, Elias Sarkis y para hoy tendii 
elaborado un programa para la retirada de U ‘ 
tropas sirias del territorio libanés dijo Radie

El primer ministro libio dijo también quels , 
tropas sirias no pueden retirarse hasta que Is I 
sustituyan las tropas árabes “pero esto « ( 
tardará mucho tiempo”. [

Beirut y Sidón permanecen virtualmenti 
asediadas. En ambas ciudades no queda ya caR 
gasolina y de madrugada empiezan a forma»» 
colas para adquirir pan. f

ROMA, 16 (Efe).- Un ligero progreso de la 
izquierda en su conjunto y una pequeña 
reducción de audiencia de la democracia 
cristiana y los partidos laicos, mientras la 
extrema derecha y los ultraizquierdistas ganan 
escaso terreno.

Esta es la situación pre-electoral italiana, a 
cinco días de los comicios políticos del 20 y 21 
de junio según up sondeo de opinión publicado 
hoy por el matutino romano “La República”.

Elemento importante de este sondeo es que 
el número de inciertos sobre qué partido 
votarán queda reducido a sólo un diez por 
ciento (algo más de cuatro millones de votos), y 
que se aprecia un cierto equilibrio de los 
sufragios que podría reunir cada formación 
política en tomo a los valores obtenidos en las 
elecciones regionales del 15 de junio de 1975.

Con ello, ningún partido aparece capaz de 
formar por sí solo Gobierno, como tampoco 
parece, posible constitución de un gabinete 
sobre la base de un triunfo de los partidos de 
izquierda, que se quedan en un 49 por ciento, 
teniendo en cuenta la oposición radical de los

socialdemócratas a entrar en urui coalición del 
género.

Los últimos acontecimientos de la campaña 
electoral parecen haber perjudicado 
esencialmente a la Democracia Cristiana, que ha 
perdido un medio punto refecto a los sondeos 
de la semana pasada, así como a los partidos 
menores, como los liberales, socialdemócratas y 
republicanos.

El Partido Comunista aparece en equilibrio, 
repitiendo los sufragios teóricos de hace ocho 
días, mientras que los socialistas se adjudican 
medio punto.

También en alza aparece la extrema derecha, 
con el movimiento social italiano que supera la 
cota dei 6 por ciento de sufragios, después de 
un bajón a raá de los acontecimientos de 
violencia neofascista, y la extrema izquierda, 
con “democracia proletaria" y partido radical.

Parece ser, por consiguiente que serán esos 
cuatro millones de votos indecisos los que 
podrían definir aún el resultado electoral, que, 
en las circunstancias actuales, hace prever 
problemas serios para el periodo post-electoral.

G %": lEL G. Badell, gar dor del Premio
n d e r - 7 6,

"ARAGON/exprés
intituido por 

presentó ayer, en la
librería "Pórtico" de nuestra ciudad, su última 

. novela "De rodillas al sol". Es la cuarta novela 
que el escritor ha definido como aragonesa, 
puesto que su acción sus personajes y el 
ambiente se desarrolla en Aragón, 
concretamente en el Pirineo oscense. Antes ya 

' había escrito García Badell "De las Armas a
Montemolín" (finalista del Nadal), "Las cartas 
cayeron boca abajo" (también finalista del 

I Nadal) y "Funeral por Francia" cuyos relatos 
asimismo se centran en nuestra región.

Por eso, refiriéndose a "De rodillas al sol", 
Gabriel García Badell dijo:

—El planteamiento de mi novela, el enfoque, 
no se diferencia mucho de mis libros anteriores. 
"De rodillas al sol" es un libro aragonés, 
construido totalmente en Aragón y cuyo 
argumento discurre en Aragón. Pero que conste 
que no es una novela costumbrista, ya que

tiende a la universalidad. Es una novela quer 
diría que formará parte de las que se pued" 
llamar de condición humana. Es también uitj 
novela religiosa, no en un sentido formal, sií 
en un sentido de inseguridad, puesto que haa 
relación a la condición humana, a la existenci.

El gran escritor, García Badel, entre otr?' 
muchas cosas, continuó diciendo:

—"De rodillas al sol", la considero mi me, 
novela. No puedo decir lo que es, pero sí lotT 
no es. Por ejemplo no es una noveli 
experimental y tampoco es ni formalista, ' 
técnica. El protagonista es un hombre que vi-: 
a cielo abierto.

Como a cielo abierto escribe Gabriel t 
Badell, que recibió muchas felicitaciones, !)® 
esta su última y muy buena novela "De rodite 
al sol".

En la foto contemplamos un momento de» 
presentación del libro, celebrado ayer.

(Foto García Luna:
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